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Prochain objectif :
vaincre l’ESS !

Chaouchi «On récupèrera notre
1re place face à l’Entente»

Mouassa «Ce match est important,
mais pas décisif !»  

Ghrib «Je veux 
80 000 supporters
contre les Sétifiens»

MCA
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Mebarki
«On était

déterminés à
les vaincre»
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USMA-CRB, aujourd’hui à 18h
Koudri «Y a pas de
plan anti-Hamia»El Orfi

«Libre aux
Harrachis 

de parler, l’essentiel
est qu’on ait gagné»

NAHD

Feham «On vise une 3e

victoire de rang»

Bounedjah «explose» Leekens 
«J’ai été victime de hogra avec lui»
«Ma marginalisation m’a fait pleurer» 

Equipe
nationale 

Coupe de la CAF

Madani
«Impossible
d’oublier les
penalties offerts par
l’arbitre au Nasria !»

USMH



Stade : 1er-Novembre (Tizi Ouzou)
Affluence : moyenne
Arbitres : Djouadi, Saad, Bensalem (Tunisie)
Buts : Boulaouidet (21' sp et 61'), Berchiche (25'), Mebarki (72')

(JSK) 
Avertissements : Nimely (18'), Gee (23'), Balde (81') (Breweries) ;

Berchiche (81') (JSK)
-------------------------------
JSK : Boultif, Radouani, Ferhani, Berchiche, Rial, Raiah, Mebarki,

Benaldjia (Medjekane 68'), Yettou, Boulaouidat (Zerguine 86'),
Aiboud (Djerrar 82')

Entraîneurs : Moussouni et Rahmouni
-------------------------------
Breweries Monrovia : Coulibaly, Blapoh, Swaray, Mulbah, Sakoh,

Balde, Weah, Fanciah, Gee (Samuel  Boe 79'), Nimely (Jakson 46'),
Koon

Entraîneur : Sarploh

Les quatre buts inscrits hier
contre les Breweries de Mon-
rovia ont permis à la JSK d'at-

teindre le nombre de 225
réalisations lors des différentes

compétitions africaines. Les
Kabyles ont encaissé 151 buts.
C'est ce qui leur fait un goal

average de + 74, l'un des meil-
leurs en Afrique.

La commedia
dell'arte "à la 
libérienne"

Durant un peu plus d'une heure
et alors que le score leur était fa-
vorable, les joueurs du Liberia
ont passé le plus clair de leur
temps, le nez dans le gazon et
cela sans aucune raison. En plus
de gagner un temps précieux,
cela leur a permis de desserrer
un tant soit peu l'étreinte kabyle.
Il faut dire que l'arbitre n'a pas
sévi pour mettre un terme à cette
forme d'antijeu. 

Le Chiffre
225L e moins que l'on puisse

dire est que les Kabyles
ont entamé ce match tam-
bour battant, en prenant à
la gorge leur adversaire

dès le coup d'envoi. A l'issue de la
rencontre, ils arracheront un ticket
pour le prochain tour de la CAF en
réalisant un véritable tour de force.
Ils sont arrivés à remonter, de la
plus belle des manières, les trois
buts encaissés à Monrovia, il y a de
cela une semaine.

Quels comédiens, 
ces Libériens !

Dès le coup d'envoi, Mebarki
tente sa chance de loin, sans résul-
tat. On jouait la 5' quand suite à une
superbe combinaison, Yettou sera
démarqué sur l'aile droite. Son tir
passera au-dessus de la transversale.
La réplique des Libériens se fera par

Koon qui ratera le dernier geste. Les
Kabyles occuperont le camp libérien
et Boulaouidet sera dans tous les
bons coups. Sentant le danger, les
joueurs de Monrovia tenteront de
casser le rythme du match en simu-
lant des blessures. Il faut dire qu'ils
excellent dans ce genre d'exercice. 

Boulaouidet n'a pas
tremblé 

Qu'à cela ne tienne. Les joueurs de
la JSK s'appliqueront à varier leurs
attaques. A la 21', Ferhani exécutera
un centre de la gauche. Un défenseur
libérien déviera le cuir de la main
suite à la reprise de Benaldjia. Le pé-
nalty qui s'en suivra sera transformé
par Boulaouidet qui prendra Couli-
baly à contre-pied (1-0). 

Berchiche à l'affût
Les joueurs de Breweries n'auront

pas le temps de souffler. On jouait la
25' quand Mebarki centre, le ballon
dévié par un défenseur libérien sera
repris victorieusement du plat du
pied par Berchiche qui était à l'affût
au deuxième poteau (2-0). 

Les Breweries pris 
à la gorge !

Manquant totalement d'imagina-
tion, les Libériens ne montreront
aucun signe de révolte. Ils continue-
ront à subir le match. Benaldjia et
Boulaouidet (31' et 37') ont manqué
d'adresse, alors qu'ils étaient idéale-
ment placés. A la 40', Coulibaly dé-
viera miraculeusement une reprise
de la tête de Aïboud. Les rushs ka-
byles se succéderont et Boultif ne
touchera pratiquement pas le cuir.
Les quatre minutes de temps addi-
tionnels n'apporteront aucun chan-
gement. Les deux équipes

regagneront les vestiaires
sur une avance au score des
plus méritées pour les Ka-
byles. Dès le retour des ves-
tiaires, les Kabyles
exerceront un terrible pres-
sing sur les Libériens.
Après une alerte de Benald-
jia, à la 58', suite à un joli
travail sur l'aile droite, Ra-
douani effectuera un cen-
tre-tir que reprendra
Boulaouidet de la tête. Le
ballon percutera la trans-
versale de Koulibaly.

Et de 2 pour
Boulaouidet !

Ce ne sera que partie re-
mise car la délivrance sur-
viendra à la 61'. Benaldjia

démarquera Mebarki. Ce
dernier s'appliquera à élimi-
ner deux défenseurs et le
gardien de but, suite à un
centre judicieux. Boulaoui-
det prendra tout son temps
pour marquer dans les buts
vides (3-0). Après avoir re-
monté leur retard, les
joueurs de la JSK ne desser-
reront pas leur étreinte. Leur
totale mainmise sur le match
se traduira au score et de fort
belle manière. 

Le missile de
Mebarki fait mouche

On jouait la 72' quand
Ferhani servira Mebarki au
niveau des 25 mètres. Le mi-
lieu de terrain de la JSK
adressera un missile qui ira
se loger en pleine lucarne.
Coulibaly étant battu sur ce
coup (4-0). 

Une fin de match
interdite aux
cardiaques

Le suspense sera à son comble
dans le dernier quart d'heure. Les
Kabyles reculeront d'un cran, lais-
sant l'initiative aux Libériens. Ces
derniers se créeront coup sur coup
deux belles occasions par Balde et
Sakoh. Zerguine et Djerrar effectue-
ront leur entrée pour donner plus
d'assise à l'équipe kabyle.

A contrario, les joueurs de Mon-
rovia tenteront de poser le jeu et va-
rieront leurs attaques pour essayer
de surprendre les locaux. La bataille
pour la conquête du ballon fera rage
dans le temps additionnel. Les
choses en resteront là. La JSK a ar-
raché sa qualification de la plus
belle des manières. Ses joueurs, en
faisant preuve de sérieux et d'intelli-
gence, ont dominé logiquement des
Libériens qui se sont contentés de
défendre.

Lyes Aouiche

Le but 
d'anthologie 
de Mebarki

L'un des joueurs les plus en vue du
match a incontestablement été le mi-
lieu de terrain kabyle, Mebarki. Il a
tout simplement  surclassé parte-
naires et adversaires. En plus d'avoir
été passeur décisif sur la réalisation
de Boulaouidet, il inscrira un but
d'anthologie. Suite à un tir des 25m,
il nettoiera la lucarne droite du but
libérien. Superbe !

Impossible n'est 
(décidément)
pas kabyle!
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Les supporters de la JSK
souhaitent le titre du
championnat au MCA
Après la qualification du MCA
face à Becham, les supporters al-
gérois, comme un seul homme, se
sont levés au stade pour souhaiter
la qualification de la JSK au pro-
chain tour. Mais après le qua-
trième but signé Boulaouidet, c’est
au tour des fans kabyles de sou-
haiter le titre de championnat au
MCA. Un geste qui va certaine-
ment faire plaisir au Doyen.

Berchiche et Radouani ont   
fêté le but ensemble

Après leur dispute au match aller, le torchon brûlait entre Berchiche et Ra-
douani lesquels ne se parlaient même pas. Mais apparemment, la nomination
de Rahmouni et Moussouni à la tête du staff technique était l’occasion pour les
deux joueurs de laisser leurs différends de côté. Hier, Berchiche a fêté son but

avec Radouani. Un joli geste qui mérite d’être signalé. 

Asselah non convoqué…
Comme prévu, le gardien, Malik Asse-
lah, responsable sur le second but en-
caissé au match aller, n’a pas joué le
match pour cause de blessure. Ce der-
nier, qui a été remplacé par Boultif, n’a
pas été convoqué. Il a suivi la rencontre
sur le petit écran. 

… Saïdoune pour le
remplacer
Et comme Asselah ne figurait
pas sur la feuille de match, Saï-
doune  a été appelé à le rempla-
cer. Ce dernier, qui progresse
énormément, souhaite avoir sa
chance en championnat.

Les joueurs libériens sifflés
Dès leur apparition sur le terrain, les
joueurs libériens ont été sifflés par les
supporters de la JSK, lesquels voulaient
leur faire savoir que leur équipe, malgré
la défaite à l’aller, n’allait rien lâcher.
Pour preuve, les Kabyles ont inscrit
deux buts après 20 minutes de jeu seu-
lement.
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Medjkane, Djerrar 
et Zerguine relégués 
sur le banc 
Tous les trois titularisés lors du match
aller joué au Liberia, le trio Medj-
kane-Djerrar-Zerguine a été laissé sur
le banc. Le coach Rahmouni leur a
préféré d’autres joueurs à l’image de
Ferhani, Raïah et Mebarki.

Thomas, Khellili et Tizi Bouali
écartés des 18
De leur côté, les deux défenseurs,
Khellili et Tizi Bouali, ainsi que l’atta-
quant, Izerghouf, n’ont pas été retenus
pour cette rencontre. Le staff tech-
nique les a préservés pour les matchs
de championnat.

Banabou, Raïah et Mebarki 
de retour 
N’ayant pas accompagné l’équipe au
Liberia, Benabou, Raïah et Mebarki
ont fait partie de la liste des 18. Alors
que le premier a été laissé sur le banc,
les deux autres ont été titularisés au
milieu du terrain. Ils ont d’ailleurs,
apporté une certaines stabilité à
l’équipe

Rahmouni opte le 4-3-3
Contrairement au match aller où la
JSK a joué avec le système jeu clas-
sique, le 4-4-2, le coach Rahmouni,
qui voulait offrir la JSK une qualifica-
tion historique au prochain tour a
joué l’attaque à outrance avec trois at-
taquants. Il a finalement opté pour le
4-3-3 avec trois milieux de terrain.

Pas trop de changements par
rapport au match aller 
Le premier responsable à la barre
technique, Mourad Rahmouni, a ap-
porté quelques changements seule-
ment, notamment au milieu du
terrain. Alors que Boultif a remplacé
Asselah, c’est Raïah qui a été aligné à
la place de Djerrar. On a aussi enre-
gistré le retour gagnant de Mebarki
dans l’animation. 

Aïboud se blesse 
Alors qu’on jouait la 80’ et sur un
duel, le milieu offensif Samir Aïboud
a contracté une blessure au niveau de
la cuisse. Il a été donc remplacé par
Adel Djerrar. 

Bouiche présent 
L’ancien joueur de la JSK, Bouche
Nasser, était présent au stade du 1er-
Novembre, pour assister au match re-
tour face à Monrovia CB. Ce dernier
a même tenu à encourager les joueurs
avant le début du match.

«Vous savez, quand la JSK va mal, la
région est en deuil et nous, on ne
pouvait pas dire non à ce club qui
nous a vu grandir et qui nous a tout
donné. Inch’Allah, cette belle victoire
va provoquer le déclic et il est temps
que les joueurs prennent conscience
pour enchainer avec un autre succès
en championnat. Aujourd’hui, notre
adversaire n’a pas été coriace ni dan-
gereux et les joueurs étaient sous
pression par la mauvaise passe qu’ils
sont en train de passer. Je vous le dis,
rien n’est impossible avec la JSK, et on
la sauvera inch’Allah. La plupart de
nos joueurs ont entamé la saison avec
Mouassa, ils sont bons mais ils sont
bloqués psychologiquement. Il suffit
d’enchainer avec un autre succès pour
provoquer le déclic. Quant à Asselah,
il nous a dit qu’il était blessé, et moi
je dis que nul n’est indispensable,

même Messi au Barça ne l’est pas. Nos
joueurs doivent ressentir la solidarité
et Boultif n’a pas été mauvais. Sinon,
nos supporters doivent rester derrière
ce club qui a tant besoin d’eux, ils doi-
vent le soutenir à fond et être là
constamment, car je leur rappelle que
la JSK est le symbole de toute une ré-
gion. »

Il a été longuement applaudi
De retour à la JSK après plusieurs an-
nées d’absence, l’entraîneur, Fawzi
Moussouni, qui connaît bien la JSK,
et malgré la difficulté de la mission, a
accepté de relever le défi. A son arri-
vée au stade, il a été accueilli comme
un héros par les supporters kabyles
lesquels comptent énormément sur sa
grinta  pour replacer la JSK en haut
du tableau.

Lyes A.

L’ entraineur en chef de
la JSK, Mourad Rah-
mouni, était très
content en fin de ren-
contre, après que ses

hommes ont su renverser la vapeur.
L’ex-latéral de la Jumbo-Jet dira : «
D’abord, je suis très fier de mes
joueurs, ils étaient très déterminés à
renverser la vapeur à leur compte et
laver l’affront du match aller. La JSK
ne sort pas au premier tour, elle a une
très grande expérience en Afrique,
surtout pas de cette manière. Nous
avons trouvé une équipe effondrée,
nous avons entamé notre travail en
leur parlant toute la semaine et on
leur a dit de se battre devant les sup-
porters surtout que l’adversaire n’est
pas un foudre de guerre et il fallait le
battre avec un tel score. Aujourd’hui,
cet adversaire a prouvé qu’il avait
gagné à l’aller tout en utilisant des
choses extra sportives, et face aux
joueurs, on a dit qu’il faut une bonne
dose de sérieux, de rigueur et de vo-
lonté sinon il n’y a pas de secret en
football. »

«Il y a des aspects à amélio-
rer»
Ensuite, Rahmouni revient sur ce
qu’il a constaté comme faiblesses
dans les rangs de son équipe : « Il y a
du travail à accomplir à l’avenir, car
on a joué avec le feu vers la fin du
match, il faut s’améliorer sur le plan
tactique, en plus il y a un déséquilibre
sur le plan physique qu’il faut rééqui-
librer, je l’avais constaté lors des tests
que nous leur avons effectués. » 
«La CAF n’est pas notre 
objectif, il nous faut une
deuxième victoire consécu-
tive face à la JSS»
Enfin, Mourad Rahmouni affirme
que la Coupe de la CAF n’est pas un
objectif pour son club actuellement,
car celui-ci a d’autres chats à fouetter
: « Non, la Coupe de la CAF n’est pas
notre objectif car on doit avoir la tête
au championnat et tenter d’enchainer
un deuxième succès consécutif sur
notre stade pour provoquer le déclic
tant attendu. Notre classement en
championnat n’est pas bon, il faut
qu’on le soigne et au plus vite. » 

Rahmouni : «La JSK ne
sort pas au 1er tour»

Moussouni «Quand la
JSK va mal, la Kabylie

est en deuil»

« On était déterminés à les battre, car leur victoire n’était pas régulière chez
eux, on a été très solidaires sur le terrain, avec une grande volonté de scorer ra-
pidement. Nos supporters nous ont bien aidés et poussés et au final, on a fait
l’essentiel avec cette remontée au score. Maintenant, à nous le championnat car
il faut sauver le club. » 

Mebarki : «On était 
déterminés à les battre»

La JSK affrontera 
l’Etoile du Congo 
au prochain tour 
Fraîchement qualifiée au pro-

chain tour de la Coupe d’Afrique

(CAF), après leur large victoire

réalisée face à Monrovia CB, les

Canaris connaissent déjà leur

prochain adversaire. Il s’agit de

l’Etoile du Congo, vainqueur du

match face à Racing de Micomi-

seng (2-0, 0-1). Une redoutable

équipe qui renferme de très bons

joueurs. Même si la CAF n’est pas

un objectif, la JSK n’ira pas au

Congo pour faire du tourisme. 

Le match aller 
à Brazzaville 
D’après ce que nous avons pu

avoir comme information, le

match aller entre l’Etoile du
Congo et la JS Kabylie aura lieu

les 7, 8 ou 9 mars prochain à
Brazzaville. Tandis que le match

retour aura lieu une semaine plus

tard, à Tizi Ouzou.

Le comportement « voyou
» du gardien de Monrovia
Sur l’action du premier but signé
Boulaouidet sur penalty, le gar-
dien libérien a agressé l’arrière
droit de la JSK, Saâdi Radouani,
lequel voulait récupérer le ballon
et le placer au centre. 

Les chansons 
d’Aït Menguelet avant 

le coup d’envoi
Comme ce fut

le cas avant
chaque ren-
contre, l’am-

biance est
toujours

magnifique
au stade du

1er-Novembre.
En effet, les chan-

sons d’Aït Menguelet tournaient
en boucle plusieurs heures avant

le début du match. 

Lyes A.
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Enfin, une belle victoire et une
qualification, votre commentaire ?
C’est une grande joie pour nous, je ne
vais pas vous mentir pour dire qu’on
était certains de gagner avec ce score,
mais on les a bien étudiés depuis
notre match aller, en face il y avait une
équipe très modeste qui a tout fait
pour fausser le match. Toutefois, on
n’est pas tombés dans leur piège de la
provocation et des mises en scène,
d’ailleurs je me demande comment ils
nous ont inscrit trois buts à l’aller. Il
faut dire qu’on a réussi à remonter le
score et ça c’est dû au discours moti-
vant et libérateur de Rahmouni et
Moussouni.
Qu’est-ce qui a fait que la JSK l’em-
porte sur un score aussi large,
chose qu’on n’a pas vue à Tizi-
Ouzou depuis des lustres ?
Il faut savoir d’abord que le discours
de Rahmouni et Moussouni a été très
motivant et encourageant, les deux
coach savaient que ce n’était pas évi-

dent pour nous après la mauvaise
série en championnat, mais ils ont usé
d’un langage de footballeur qui ai-
ment leur travail, ensuite il y a eu le
travail et la préparation, et au-
jourd’hui on a appliqué les consignes
qu’ils nous ont prodigués. Ils nous ont
dit de jouer devant sans relâche, et
c’est ce qu’on a fait. Il ne faut pas ou-
blier aussi l’apport de nos supporters
à qui je dédie cette belle victoire.
Sur le plan personnel, vous avez
réussi un beau doublé...
Hamdoullah, il ne faut pas oublier
que je suis passé par des moments
très difficiles à cause des critiques
auxquelles je n’ai jamais voulu répon-
dre, ensuite je n’ai pas lâché car toute
ma famille était derrière moi pour me
soutenir, sans oublier évidemment les
copains et les supporters qui connais-
sent ma valeur. Inch’Allah ce doublé
en appellera d’autres, que ce soit en
championnat, en Coupe d’Algérie ou
en Coupe de la CAF.

Dites-nous, en toute franchise, la
JSK a-t-elle les moyens d’assurer le
maintien ?
Ecoutez, nous sommes en train de
tout faire pour sauver le club de cette
histoire de relégation, je ne m’imagine
pas voir ce grand club évoluer en
Ligue 2 mobilis, et il ne va pas jouer
en division inférieure par principe.
Ce qui est certain, en revanche, c’est
qu’on ne va pas se laisser faire, bien au
contraire, ce sera une bataille achar-
née à chaque rencontre, car on est
tenus de sauver ce club.
Et les supporters ?
Ah ceux-là, ils sont à remercier et à
féliciter car ils nous ont soutenus
jusqu’au bout, et y ont cru comme
nous, ils semblent très contents de re-
voir Rahmouni et Moussouni au club,
et inch’Allah on va les rendre plus
heureux à l’avenir. 

Entretien réalisé par
 Lyes Aouiche   

Boulaouïdet «Le discours
de Rahmouni-Moussouni

nous a libérés»
Auteur d’un super doublé qui a donné plus de mordant à toute l’équipe, l’avant-
centre Boulaouïdet affirme que la venue de Rahmouni et Moussouni a eu un
effet de révolte dans le groupe JSK, ce qui lui a permis de renverser la vapeur
à son profit. Par ailleurs, le joueur souhaite que son doublé en appellera d’au-
tres en championnat pour sauver le club de la relégation.  

S ix ans plus tard, la JSK re-
trouve la compétition afri-
caine. Les Canaris, après
une longue absence, ont
rejoué à la Coupe de la

CAF. L’aventure a commencé au Li-
beria face à Monrovia CB, mais les
Kabyles, qui, pourtant, paraissaient
déterminés, se sont lourdement in-
clinés sur le score de trois buts à
zéro. Malgré ce résultat  catastro-
phique, tout le monde croyait à la
remontada, notamment après la no-
mination du duo Rahmouni-Mous-
souni à la tête du staff technique.
Ces derniers, et après avoir remobi-
lisés les joueurs, ont lancé un appel
aux supporters pour qu’ils soient au
rendez-vous et soutenir leur équipe.
Malheureusement, les fans n’ont pas

répondu à l’appel du cœur. Alors
que, sur les réseaux sociaux, les fans
s’activaient pour remplir les gradins,
le jour venu, personne n’y était. Ce
qui n’a pas été du goût des joueurs,
lesquels auraient aimé être soutenus
dans les moments difficiles. 
Ouverture des guichets 
à 13h…
Il était  exactement 13h lorsque les
guichets ont été ouverts. La vente
des billets a en effet commencé cinq
heures avant le coup d’envoi de la
rencontre.
… et les portes à 15h
Afin que tout soit bien organisé, les
portes du stade ont été ouvertes à
13h. Mais comme il n’y avait pas
assez de monde, les fans n’ont pas eu
de difficulté pour accéder et s’instal-

ler tranquillement dans les gradins.
Dispositif sécuritaire 
impressionnant 
Et pour qu’il n’y ait pas de dépasse-
ments avant, pendant ou après la
rencontre, un dispositif sécuritaire
impressionnant a été mis en place.
Plusieurs policiers ont été placés aux
quatre coins du stade pour que la
rencontre se déroule dans les meil-
leures conditions. 
Entrée gratuite cinq minutes
avant le coup d’envoi
Devant des gradins quasi vides, les
quelques fans présents dans les tri-
bunes ont réclamé l’ouverture gra-
tuites des portes. En effet, plusieurs
supporters ont été autorisés à accé-
der gratuitement au stade. 

L. A. 

La rencontre n’a pas 
drainé la grande foule

Réunion technique à 11h

llAfin de dévoiler le onze ren-
trant, le premier responsable à

la barre technique, Mourad Rah-
mouni, a organisé la réunion tech-
nique à l’hôtel à 11h.

60 stadiers mobilisés 
pour le match

llAlors qu’en dehors du stade,
plusieurs policiers ont été dé-

pêchés pour assurer une bonne or-
ganisation, la JSK a fait appel à
environ 60 stadiers, lesquels ont été
mobilisés pour que les fans se sen-
tent en sécurité dans les gradins. 

L’arrivée des deux 
équipes à 16h15

llHébergés à l’hôtel les Deux
Palmiers, les joueurs de Mon-

rovia CB ont quitté Draâ Ben
Khedda deux heures avant le début
du match. Et il était 16h 15
lorsqu’ils sont arrivés au stade. C’est
le cas aussi pour les Jaune et Vert
lesquels ont été chaleureusement
accueillis. 
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Coupe
de la CAF

«Nous n’allons pas
négliger la CAF»

C’est un président
heureux et sou-
lagé que nous
avons accosté à la
fin de la rencon-
tre face à Monro-

via. Le président Hannachi, qui après
une période très difficile, est soulagé
du grand retour de son équipe, qui,
rappelons-le, a décroché avec brio la
qualification au prochain tour de la
Coupe de la CAF. Remonté trois buts
n’était pas difficile pour une équipe
qui jouait avec la grinta. A ce sujet, il
dira : «C’est une qualification ample-
ment méritée. Certes, la CAF n’est pas
un objectif, mais nous n’allons pas la
négliger. Au contraire, nous allons
aborder les prochains tours avec la
même détermination.»

«J’étais confiant, je savais
qu’on allait gagner»

Concernant la rencontre, qui a vu
son équipe inscrire quatre buts de-
vant une équipe très moyenne, le
chairman kabyle ajoutera : «J’étais
confiant, je savais qu’on allait gagner.
Le Monrovia n’est pas un foudre de
guerre. Les dirigeants m’ont informé
déjà que notre adversaire était moyen.
Nous les avons dominés de bout en
bout. Pour preuve, Boultif a passé un
après-midi tranquille.»

«Rahmouni et Moussouni
ont bien préparé le match»

Si la JSK a arraché la qualification,
c’est en grande partie grâce au travail
réalisé durant la semaine par le duo
Rahmouni-Moussouni que Hannachi

n’a pas manqué d’encenser : «Il faut
aussi dire que le duo Rahmouni-Mous-
souni a réalisé un travail exceptionnel
pendant la semaine. Ils ont bien pré-
paré le match, leur message a été vite
reçu par les joueurs. C’est vraiment
rassurant.»

«Le championnat reste
notre objectif primordial»

Même avec cette qualification au
deuxième tour de la Coupe de la CAF,
la JSK doit se concentrer sur le cham-
pionnat, puisque l’équipe est toujours
en danger avec trois matchs en retard.
D’ailleurs, Hannachi estime que son
club doit tout faire pour sauver la sai-
son : «Il est vrai qu’on ne compte pas
lâcher la Coupe d’Afrique, mais notre
objectif primordial demeure le cham-
pionnat. Nous allons faire notre possi-
ble pour revenir en force. La JSK ne
descendra jamais en Ligue 2 mobilis.»

«Hidoussi n’est pas un
homme»

Apparemment,
l’affaire Hidoussi
est loin d’être réso-
lue. Même si ce
dernier a perçu
250 millions, il a
tiré à boulets
rouges sur le prési-
dent Hannachi. Ce dernier qui a été
interrogé à ce sujet, répondra : «Hi-
doussi n’est pas un homme. Il est allé
très loin dans ses déclarations et il doit
assumer. Il doit comprendre qu’il a
échoué dans sa mission.»

«Un grand merci pour les
supporters du MCA»

Les supporters du MCA
qui ont fait le plein face à
Becham, n’ont pas oublié la
JSK. En effet, les Algérois
ont tenu à souhaiter la qua-
lification aux Kabyles face
à Monrovia. Un geste qui a

fait plaisir à Hannachi : «Je remercie
les supporters du MCA pour leur sou-
tien. Les relations entre les deux clubs
ont toujours été excellentes. C’est un
vrai plaisir.»

«Notre public a été
merveilleux»

Le boss en a profité aussi pour re-
mercier les supporters de la JSK, les-
quels ont soutenu les joueurs jusqu’à
la dernière minute : «Notre public a
été merveilleux aujourd’hui. Ils ont ac-
compli convenablement leur mission.
Bravo !»

«Cela fait 26 ans que
personne n’a donné un
sou»

«Cela fait 26 ans que personne n’a
donné un sou au club. Il est grand
temps pour que tout le monde mette la
main dans la poche pour apporter son
aide. La JSK a besoin de tout le monde,
notamment en cette période.»

«Il y a encore huit places
disponibles dans le CA»

Par ailleurs, le boss kabyle a an-
noncé qu’il reste encore huit places
dans le conseil d’administration : «A
ceux qui sont intéressés, il reste encore
huit places disponibles dans le conseil
d’administration. Les portes de la JSK
sont ouvertes.» A rappeler que Yazid
Yarichène devrait officialiser son re-
tour dans les prochaines heures.

«Le wali doit nous aider»
Avant de conclure, Mohand-Chérif

Hannachi lance un appel au premier
magistrat de Tizi Ouzou pour aider le

club : «Je lance un appel au wali de
Tizi Ouzou pour nous aider. Dans
la majorité des clubs, les autorités
interviennent pour apporter leur
aide. Alors, on attend un geste des
responsables de notre wilaya.»

L. A.

Hannachi 

La signature 
du contrat avec 
Sonatrach après 
le 24 février

ll Comme rapporté pré-
cédemment par nos soins,

la JSK ne devrait pas attendre
longtemps pour avoir un nou-
veau sponsor. Alors que le pré-
sident hannachi parlait de
Sonatrach depuis déjà très
longtemps, nous avons appris,
selon une source officielle, le
contrat avec la JSK sera signé
prochainement. En effet, l’en-
treprise nationale doit attendre
passer la journée de la natio-
nalisation des hydrocarbures
prévue le 24 février. 

Le ministre de la Jeunesse
et des Sports présent 

ll Présent à l’aéroport Houari-Boume-
diene avant le départ de la JSK au Li-

béria, le ministre de la Jeunesse et des
Sports, El Hadi Ould Ali, s’est déplacé hier

au stade pour motiver les joueurs de la JSK.
Il était même présent sur le terrain avant le

coup d’envoi et a serré la main à tous les
joueurs. 

Co
up

on

Réponse : .....................................................

........................................................................

Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit répondre aux questions qui seront publiées sur
Le Buteur et les envoyer par courrier dans une seule enveloppe ne

portant aucun signe distinctif à l’adresse suivante :
Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 

16600 - Alger
3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 

est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas
autorisés à participer à cette tombola.

Dans quelle 
pays  AS Motors 
fabrique 
ses motos ?
- Mozambique
- Tombouctou
- Algérie

Règlement du concours
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Très content était le président
du Mouloudia suite à la

qualification de son équipe
au prochain tour de la Coupe
de la CAF, en prenant le des-
sus sur les Ghanéens de Be-
chem United. Le boss avait

affirmé qu’il veut au
moins atteindre la
phase des poules,

comme premier
objectif :

«Cette
quali-

fica-
tion est

amplement
méritée et nous al-

lons faire de notre mieux
pour aller le plus loin possible dans

cette épreuve. Le peuple du Moulou-
dia aime la Coupe d’Afrique et on la

jouera à fond, car même si notre mis-
sion ne sera pas facile, nous allons faire

tout pour que le club retrouve sa place
dans le gotha africain.» 

«Nous avons joué face 
à une bonne équipe de Bechem,

mais sans douter»
En évoquant la difficulté de la rencon-

tre, puisque le MCA, et à huit minutes du
temps réglementaire, était en égalité avec
son adversaire et se dirigeait directement

vers la fatidique séries de tirs aux buts,
avant que Hachoud ne libère les siens sur

un penalty, suite à une faute de main
d’Aboul dans la surface de réparation. A ce
sujet, Ghrib nous dira : «Je m’attendais à la
difficulté de notre mission, car les Ghanéen

ont toujours pratiqué du bon football, ce qui
s’est vérifié sur le terrain. Nous étions donc
confrontés à une bonne équipe de Bechem,

mais nous n’avons pas douté même
lorsqu’on était à égalité, car je savais bien

que mes joueurs allaient faire la différence
et éviter d’aller à la série des tirs aux buts.» 

«Les supporters sont à féliciter et
les joueurs ont fait un match

d’hommes»
Toujours dans le même sens, le pré-

sident ajoutera : «J’étais confiant
car je connais bien mon
équipe et les joueurs ont
fourni de gros efforts, en

faisant même un
match d’hommes. Les

fans sont aussi à félici-
ter, car ils étaient der-

rière leur équipe
jusqu’au bout, ce qui a incité les joueurs à

remonter la pente et à assurer la qualifica-
tion.» 

«Chita et Mansouri ont prouvé 
leurs qualités, sans oublier 

Cherif El Ouazzani»
Le premier responsable du vieux club

algérois n’a pas tari d’éloges sur les deux
jeunes joueurs du Mouloudia, Chita et

Mansouri, qui étaient parmi les meilleurs
sur le terrain, en précisant : «Chita a déjà

fait ses preuves et même s’il n’a pas joué de-
puis longtemps, ce dernier a gardé sa verve.

Quant à Mansouri, ce dernier est en train
de s’affirmer, et apportera un plus à l’équipe.
Nos jeunes ont des valeurs sûres, et il ne faut

pas oublier Cherif El Ouazzani qui fera
aussi parler de lui à l’avenir.» 

«Le stade sera archi-comble pour
le prochain tour de la Coupe

d’Afrique»
Maintenant que le Mouloudia a franchi

le cap des Ghanéens, Ghrib pense d’ores et
déjà au prochain rendez-vous de son

équipe en championnat, face à l’ESS. «Le
match de l’ESS sera très important, car il
s’agit tout simplement de l’un des préten-
dants au titre. D’ailleurs, j’attends 80000
supporters pour ce match, qui viendront

soutenir les leurs. Et pour la Coupe
d’Afrique, le stade sera archi-comble, car les
Chnaoua sont le capital du Mouloudia», af-

firme le boss du Doyen. 

«Le match contre Sétif sera une
fête et si on reproduit le même

style de jeu de la Coupe d’Afrique, 
on  va gagner»

Toujours dans le même sens et en par-
lant de la prochaine rencontre face à l’ESS,
le premier responsable du MCA se montre

confiant de voir son équipe sortir vain-
queur de cette confrontation. «Le rencontre

face à l’ESS sera une véritable fête de foot-
ball et les Sétifiens sont les bienvenus. Si on

joue avec la même détermination que face à
Bechem, assurément qu’on gagnera», a

conclu Ghrib.  
Entretien réalisé par Kamel M.

«Je veux 80.000
supporters face à l’Entente»

En plus du petit lutin Mansouri, et s’il y a un joueur
qui a donné une grande satisfaction à son coach, c’est

sans aucun doute le jeune milieu de terrain Ouas-
sama Chita. En effet, tout le monde s’attendait à ce

que le match de compétition soit dur pour le joueur,
vu qu’il n’a pas joué depuis dix mois, en participant

juste aux deux derniers matchs amicaux de son
équipe. Seulement, cet élément a étalé toute sa classe

en réussissant même à donner satisfaction à son
coach. 

Il sera  plus performant 
au fil des rencontres

Suite à sa prestation qui était au-dessus de la
moyenne, il est évident que cet élément saura retrou-
ver tous ses moyens au fil des rencontres et sera l’une

des pièces maîtresses de Mouassa au milieu de ter-
rain. Ce dernier annonce la couleur et veut prendre
une revanche sur le sort, lui qui a une grande marge

de progression et pourra frapper aux portes de la
sélection des locaux. 

Il jouera aux côtés de Karaoui 
vendredi prochain 

Afin de lui accorder plus de
temps de jeu,  Chita sera

aligné vendredi pro-
chain aux côtés de Ka-
raoui, à l’occasion de
la rencontre face à

l’ESS, lorsqu’on
sait que Kacem

manquera à l’ap-
pel pour cause
de suspension.

Le jeune milieu
de terrain du

Mouloudia fara
face à un nou-

veau défi et
compte saisir cette

opportunité pour
gagner définitivement
sa place dans cette zone

stratégique.
K. M. 

Ghrib 

confirme son 
retour en force 

Le match aller 
face au Renais-

sance Aiglons se
jouera à 20h45

En prévision du
match aller de la CAF
qui mettra aux prise
le MCA avec la for-
mation congolaise

Renaissance Aiglons
et qui aura lieu au

stade du 5-Juillet, le
président du Moulou-

dia nous a affirmé
que la rencontre sera
programmée le ven-

dredi 10 mars à
20h45, afin que les
supporters puissent
assister en grand

nombre à cette ren-
contre.

Aucune prime
avant la phase

de poules
Suite à cette quali-
fication au prochain
tour de la Coupe de
la CAF, certains pen-
sent que les joueurs

allaient percevoir une
prime. Toutefois, le
président du vieux

club algérois leur ré-
serve une belle sur-
prise s’ils arrivent à
atteindre la phase

des poules, car c’est
à ce stade de la com-
pétition que l’épreuve
devient rentable sur
le plan financier et
c’est la raison pour

laquelle aucune
prime ne sera versée

aux poulains de
Mouassa avant d’at-
teindre la phase des

poules, ce qui est
tout à fait logique et
c’est le même prin-
cipe d’ailleurs qui

sera suivi en Coupe
d’Algérie

K. M. 

Avec du recul, comment avez-
vous vécu cette rencontre ?

Comme je l’ai déjà dit, le plus
important était la qualification au

prochain tour et je savais qu’on
avait affaire à une formation qui a

tout de même un bon potentiel.
D’ailleurs, on pouvait tuer le match
après le second but, mais on n’a pas

su concrétiser les occasions qu’on
s’est créées. Ainsi, on pouvait assu-
rer la qualification au match aller à

Accra si nous avons fait preuve se
réalisme en première mi-temps. 

Ne pensez vous pas que les
joueurs étaient un peu sous

pression ? 
La pression

existe toujours
dans n’im-

porte quelle
épreuve, mais
l’élimination à

trois re-
prises

de
l’équipe

du
pre-

mier
tour de

la
Coupe

de la
CAF,
cela a

créé
peut-

être
une

sorte de
com-
plexe

et on a
tout fait pour libérer

les joueurs sur le plan psycho-
logique et les mettre dans

les meilleures condi-
tions possibles.

Comme vous l’avez
constaté, les joueurs

ont bien abordé le
match. 

N’y-a-t-il un relâ-
chement après le

second but ?
Je vous ai déjà affirmé

qu’on pouvait tuer le match,
et on s’est mis nous-mêmes en

difficultés en ratant les nombreuses
occasions qu’on sait créées après le
second but, et on pouvait bien évi-

ter ce genre de situation. 
Quels sont les enseignements

que vous avez tirés de cette qua-
lification ?

Sincèrement, il faut qu’on mette
fin à ce problème des occasions ra-

tées, car sur le plan jeu, il y a tou-
jours une progression dans le

groupe. Si on arrive à trouver les
solutions nécessaires, le Mouloudia
sera plus performant à l’avenir, car

même si l’adversaire a réduit le
score, je n’avais pas douté de la ca-

pacité de mes joueurs à réagir, et je
tiens à remercier les supporters qui

les ont encouragés après le but de
Bechem, ce qui a eu un impact po-

sitif sur leur moral. Il ne faut pas
oublier aussi qu’on était dans l’obli-
gation de revoir notre dispositif de

défense suite à la défection d’Azzi et
on a donc procédé au décalage de

Karaoui et se sont les aléas du foot-
ball, pour trouver l’équilibre néces-

saire. 
En gagnant cette rencontre,

votre équipe est parvenue à se li-

bérer au 5-Juillet, vu qu’elle
restait sur trois ren-
contres sans victoire

dans cette en-
ceinte.

Il ne faut pas se
focaliser sur ce

stade et en faire
un handicap, car

il n’y aucun joueur
qui ne souhaite pas

évoluer sur ce grand
stade et une pelouse en

parfaite état. Nous avons
échoué dans nos précédentes ren-

contres à cause des occasions man-
quées et cette victoire aura un

impact positif sur le groupe, car
nous avons tout de même marqué

quatre buts et les balles arrêtées
font partie du jeu.  

Parmi les satisfactions de ce
match, il y a aussi la perfor-

mance de Chita et Mansouri… 
Certes, Chita a fait une bonne

partie par rapport à sa longue ab-
sence et je suis content pour lui,

même s’il manque un peu de com-
pétition. Quant à Mansour, je vous

ai déjà affirmé que c’est un joueur
pétri de qualités et il fera parler de

lui dans très peu de temps. 
Après ce succès, vous aurez à

jouer un match important face à
l’ESS et qui sera déterminant

pour la course au titre.
La rencontre de l’ESS est un

autre registre et on va tout faire
pour gagner ce match de cham-

pionnat, mais ce rendez-vous n’est
pas aussi déterminant, car nous
avons douze autres rencontres à

gérer. 
Entretien réalisé par Kamel M.

Mouassa «Le match contre l’ESS
est important, mais pas décisif»  

Chita 
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Que pouvez-vous nous dire sur
cette qualification en Coupe de la
CAF au terme d’une rencontre à
suspense ?
Nous avons eu du mal à prendre la
mesure de cette équipe de Bechem
bien qu’elle fut amoindrie par l’ab-
sence de certains joueurs. Mais ce
qu’il faut retenir, c’est le résultat final
sans se focaliser sur le déroulement
de la partie. On est parvenus à décro-
cher avec brio notre billet pour le se-
cond tour, c’est le plus important à
mes yeux.
Ne pensez-vous pas qu’avec les
nombreux ratages, vous vous êtes
mis dans la difficulté alors que
vous auriez du plier le match très
tôt ?
C’est vrai, surtout qu’on a ouvert le
score dès la première minute de la
partie. On ne pouvait pas rêver d’un
meilleur scénario. C’est vrai aussi
qu’on s’est compliqué la tâche alors
qu’on pouvait mettre quatre buts en
première mi-temps. Mais le fait de
marquer deux buts dans le money
time démontre qu’on a du caractère.
On n’a jamais perdu nos moyens.
Nous sommes restés concentrés et so-
lidaires jusqu’à la fin de la partie. 
Manquant une nouvelle fois de
réalisme, ne craignez-vous pas de
revivre la même chose à l’avenir ? 
Je ne suis pas d’accord avec vous. Se-
guer a bien inscrit un but sur la pre-
mière action de la partie. Ça arrive
aux meilleurs attaquants de manquer
leur cible. Notre force au Mouloudia,

c’est que tout le monde a la possibilité
de marquer. Cette tâche n’incombe
pas uniquement aux attaquants. 
Comment évaluez-vous vos
chances dans cette compétition
après cette qualification au second
tour ?
Il faut persévérer. Nous avons envie
d’aller très loin dans cette compéti-
tion. Je pense qu’on a les moyens de
nos ambitions. Personnellement, je
voudrais bien gagner la Coupe de la
CAF avec le Mouloudia. On s’est qua-
lifié face à Bechem et on espère offrir
d’autres moments de joie à notre pu-
blic qui a été formidable. 
On a vu que vous étiez très en co-
lère après la réduction du score de
Bechem…   
J’étais en colère pour la simple raison
que nous avons pris ce but de manière
assez naïve. Un relâchement au ni-
veau du marquage et notre adversaire
s’est relancé dans le match. Mais Al-
hamdoullah, nous avons su faire la
différence afin d’éviter la série fati-
dique des tirs au but. 
Sur le deuxième penalty, les
Chnaoua ont réclamé avec force
que vous exécutiez la sentence…
J’étais très touché lorsque le public a
demandé à l’unisson que je me charge
de tirer le penalty. Mais j’ai préféré
laisser le jeune Mansouri le tirer  afin
qu’il puisse engendrer de la confiance.
Je ne vous cache pas que j’avais des
frissons, car je me suis rappelé de ce
match contre El Eulma lorsque j’ai
marqué le penalty. Ça me touche

beaucoup d’avoir la confiance de nos
supporters. 
Qu’avez-vous à dire sur Mansouri
qui disputait son premier match
comme titulaire ?
C’est un jeune joueur qui a un avenir
très  prometteur. On doit l’encourager
et les supporters ne doivent pas lui
mettre une pression énorme. Man-
souri devrait apporter énormément à
l’équipe.
Vous allez replonger dans le cham-
pionnat avec ce match choc contre
l’ESS qui se profile à l’horizon…
Nous devons oublier cette qualifica-
tion et cette victoire contre Bechem.
Maintenant, on doit mettre le cap sur
le match de vendredi contre l’Entente.
On doit gagner absolument pour re-
prendre le fauteuil de leader. Même si
nous avons deux matchs en retard, il
faut se montrer souverain à domicile
afin que nos chances restent intactes
dans la course au sacre final.
Pouvons-nous dire que ce match
sera décisif dans la course au titre ? 
C’est un match important mais pas
décisif. Il ne faut pas se mettre une
pression supplémentaire. Il ne faut
pas aussi donner de l’importance à ce
match plus qu’il n’en faut. On doit
faire notre jeu avec l’ambition de ga-
gner, car ce sera notre objectif princi-
pal afin de virer le week-end prochain
en tête du classement. 

Entretien réalisé par 
Tarek-Che

Chaouchi : «Nous devons battre
l’Entente pour reprendre notre

fauteuil de leader»
Très solide durant la rencontre, Fawzi Chaouchi ne cache pas son désir de remporter avec 
le Doyen la Coupe de la CAF. Le héros d’Oum Dourman veut désormais bonifier cette qualifi-
cation face à l’Entente de Sétif avec l’objectif de reprendre le fauteuil de leader. 

«Je veux gagner la Coupe 
de la CAF avec le Mouloudia»

Aussi bizarre que cela puisse paraître,
cela fait très longtemps que le MCA
n’avait plus été à pareille fête au stade
Olympique. Inscrire quatre buts lors
d’un seul et même match, c’est un fait
rarissime au Mouloudia. Et pour cause,
cela fait sept ans que les Algérois
n’avaient plus planté quatre banderilles
dans le temple du football national. Il
faut remonter à la saison du titre le 31
mai 2010 lorsque le MCA de Omar
Ghrib avait remporté la partie face au
MSPB sur le score de 4 à 0 grâce à un
doublé de Hadj Bouguèche et Moha-
med Derrag. Une victoire qui avait per-

mis au Doyen de décrocher le septième
sacre de son histoire. Sept ans après, le
Mouloudia a réalisé la même perfor-
mance mais en Coupe de la CAF. De
bon augure avant de recevoir vendredi
prochain l’ESS au stade du 5-Juillet. 
L’équipe a signé autant de buts
que lors de ses trois précé-
dentes participations africaines  
Au-delà de la qualification historique
obtenue pour la première fois en Coupe
de la CAF, le Mouloudia est parvenu en
un seul match à signer autant de buts
que lors des trois précédentes éditions.
En effet, lors de l’année 2007 face à

Kwara United, le Doyen avait inscrit
trois buts au club du Nigeria sans pour
autant se qualifier. En 2008 et 2015, les
Algérois ont été éliminés successive-
ment par Harras El Houdoud et SC
Sahel sans parvenir à mettre une seule
fois le cuir au fond des filets. Au total,
lors des trois dernières participations du
MCA en Coupe de la CAF, l’équipe n’a
signé que trois réalisations. Avant-hier,
lors d’une seule et même soirée, les gars
de Bab El Oued ont fait mieux qu’en six
rencontres dans cette Coupe des Confé-
dérations.      

T.Che 

Depuis le 31 mai 2010, le MCA
n’a plus inscrit quatre buts 

au stade du 5-Juillet  

Archifavoris lors du match retour, les Al-
gérois ont affiché leur statut dès la pre-
mière minute de jeu grâce à Seguer très
efficace sur sa première frappe. Mais on
ne peut pas dire autant des autres
joueurs à l’instar de Hadj Bouguèche et
Hichem Nekkache qui ont offert au pu-
blic un florilège d’opportunités man-
quées. Heureusement qu’il y avait le
capitaine Hachoud pour remettre sa for-
mation dans le sens de la marche.
Mouassa avait déclaré à l’issue de cette
rencontre : «On aurait dû plier la partie
en première mi-temps tellement on a eu

des occasions de marquer un troisième et
un quatrième buts». En tombant dans la
facilité, les joueurs du MCA se sont mis
tout seuls dans la difficulté alors qu’ils
avaient la pleine maîtrise de la rencon-
tre. Ce match servira forcément d’exem-
ple pour éviter lors du prochain tour face
au club de la Renaissance de reproduire
les mêmes erreurs. Les Chnaoua ont
vécu une belle soirée mais ont dû termi-
ner la partie sur les nerfs après la réduc-
tion du score d’Akwasi à l’heure de jeu.
Mais tout ce suspense aurait pu être évité
si les attaquants mouloudéens avaient

fait preuve de lucidité dans le dernier
geste. D’ailleurs, c’est encore Hachoud
qui a été le sauveur de l’équipe alors que
les Seguer, Nekkache, Bouguèche, Der-
rardja puis Zerdab avaient toute latitude
et les opportunités pour faire de cette
soirée, leur jour de gloire. Désormais, les
joueurs du MCA savent que dans le haut
niveau et lors des compétitions africaines
la moindre erreur pourrait avoir des
conséquences fâcheuses, le scénario
d’avant-hier soir en est le parfait exem-
ple. 

T.Che 

A cause des ratages, le Mouloudia a joué
avec le feu avant de valider son billet

Auteur d’une prestation 
solide, Bouhenna gagne 
des points  
Titularisé pour la
deuxième fois de
suite après le
match aller au
Ghana, Rachid
Bouhenna a été
égal à lui-même
en fournissant un
match plein. So-
lide dans les airs et
intraitable dans le
jeu au sol, le Franco-Algérien a mon-
tré qu’il fallait compter avec lui à l’ave-
nir. Vendredi prochain contre Sétif, il
n’est pas exclu de retrouver Bouhenna
dans le onze de départ, lui qui a dû
s’armer de patience en attendant son
heure de gloire. Rachid mérite tous
les encouragements, car au grand ja-
mais il n’a baissé les bras même
lorsqu’il ne jouissait pas de la
confiance du staff technique.  

Hachoud offre son maillot au
joueur de Bechem, Mohamed
Hamza
A la fin de la ren-
contre, le joueur
de Bechem Uni-
ted, Mohamed
Hamza a sollicité
le capitaine Ha-
choud pour obte-
nir son maillot.
Très impressionné
par la qualité de
frappe de Ha-
choud, le joueur a voulu immortali-
ser ce match en gardant un maillot
comme un souvenir impérissable.
Bien évidemment, l’enfant d’Al Attaf a
répondu à la requête du Ghanéen.

Décrassage hier au
centre de Ain Benian
A peine le temps de sa-
vourer cette qualification
historique que les Mou-
loudéens ont dû se remet-
tre hier matin au boulot.
Une séance de décrassage
était au programme de
Hachoud et les siens au
centre de Ain Benian.

Aujourd’hui relâche 
et reprise program-
mée pour demain
matin
Les camarades de Chaou-
chi auront droit à un jour
de repos le lundi, question
de se remettre de leur
émotion. La reprise est
prévue pour demain
matin toujours au centre
de Ain Benian. Mouassa
mettra alors le cap sur la
rencontre choc face à l’En-
tente de Sétif. 

Mansouri et 
Seguer ont offert
leur maillot aux
Chnaoua
Pour leur part, les deux
buteurs de la soirée, Zaka-
ria Mansouri et Mohamed
Seguer ont offert leur
maillot à la fin de la ren-
contre aux Chnaoua. Inu-
tile de préciser qu’il y a eu
confusion dans le virage
sud lorsque les maillots
ont été lancés par les deux
attaquants algérois.     



Lors du point de presse qu’il
a tenu avant-hier, Paul Put
avait déclaré aux journa-
listes présents à la salle de
conférences du stade

Omar-Hamadi qu’un autre joueur
risquait de déclarer forfait à cause de
la blessure dont il souffre et c’est de
Mohamed Rabie Meah qu’il s’agis-
sait. L’arrière latéral droit s’est en-
trainé samedi en solo mais
finalement les soins intensifs qu’il a
reçus et qu’il subira ce matin lui ont
permis de se sentir mieux. Les
membres du staff médical ont re-
marqué cette nette progression et
ont fini par informer le coach qu’il
pouvait le retenir dans le groupe, ce
que le Belge n’a pas hésité à faire. Le
défenseur formé à la JSK a vu son
nom figurer dans la liste des 18 et
sera donc concerné par le second
derby algérois de cette 20e journée.
… Guessan aussi

Meah n’était pas le seul à voir
son nom figurer dans la liste des 18
puisque ce fut le cas aussi de Ghis-
lain Guessan. Tout comme le vice-

capitaine, l’attaquant
français d’ori-

gine ivoirienne sera bel et bien pré-
sent face au CRB, le médecin lui
ayant donné son feu vert. Une autre
nouvelle accueillie avec une grande
joie par Paul Put. Pour rappel, ce
dernier a été privé de ses services
face au MOB. Son retour lui offrira
plus d’options en attaque, ce qui ne
devra faire que du bien au groupe
vu les qualités de l’ancien buteur du
RCA et sa grande détermination à
bien faire ce soir.
Put prendra une déci-
sion, ce matin

Même si les noms de Meah et
Guessan ont figuré dans la liste des
joueurs retenus pour le choc de ce
soir face au CRB, aucune décision
n’a été prise quant à leur participa-
tion. En effet, selon les informations
dont nous disposons, ce n’est que ce
matin que Paul Put prendra une dé-
cision à leur sujet. Il aura donc une
nouvelle discussion avec ces deux
éléments ainsi qu'avec les membres
du staff technique avant de faire ses
choix,  en les titularisant ou en les
laissant sur le banc des remplaçants
au coup d’envoi. Wait and see…

Adel Cheraki

Tout d’abord, comment avez-vous préparé
ce derby ?
Le plus normalement du monde, il n’y a pas eu

de préparation spéciale même si c’est un match
particulier puisque c’est d’un derby qu’il s’agit.
Nous avons travaillé dur et tout ce que nous espé-
rons, c’est que nos efforts soient récompensés.

Vous allez affronter le CRB, qu’avez-vous à
nous dire à propos de cette rencontre mais
aussi de votre adversaire ?
Les derbies ne sont pas à présenter, tout le

monde connait leur importance. Tout le monde
sait aussi qu’ils se jouent sur de petits détails, c’est
pour cette raison que nous sommes dans l’obliga-
tion d’être vigilants mais aussi efficaces pour espé-
rer empocher les trois points. Concernant le
CRB, je dirai que c’est une équipe qui revient
fort ces derniers temps, tant mieux pour
eux mais qu’ils sachent que nous n’al-
lons pas leur faire de cadeau. Nous
avons besoin d’une victoire pour re-
trouver la confiance et c’est ce que
nous viserons.

Ressentez-vous une pression sup-
plémentaire à l’approche de ce
rendez-vous ?
Nous avons assez d’expérience pour

gérer n’importe quelle situation. La
balle est dans notre camp, à nous de
faire ce qu’il faut pour empocher les
trois points et gagner quelques places au

classement. Notre mission ne sera pas facile,
mais elle ne le sera pas non  plus pour notre

adversaire.
Votre équipe sera privée de plu-

sieurs éléments à cause des
blessures, comment expli-

quez-vous cette situa-
tion ?

Sincèrement, je n’ai
pas une explication
précise. Le plus im-

portant, c’est de bien
gérer notre parcours en at-

tendant qu’ils soient de retour
pour nous donner un coup de

main afin de réaliser les meilleures per-
formances possibles.
Avez-vous prévu un plan anti-Hamia ?

Non, il n’y aura pas de plan spécial
pour le contrer, pour la simple raison
que le Chabab ce n’est pas Hamia uni-
quement.
Pour conclure, qu’avez-vous à dire

à vos supporters ?
C’est lors de tels moments

que nous avons besoin
d’eux. Qu’ils soient nom-
breux pour nous soutenir, et
nous ferons le reste.
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La victoire et rien
que la victoire

Presque une semaine après
leur dernier match, à Be-
jaïa contre le Mouloudia
local, c’est aujourd’hui
que les Rouge et Noir re-
noueront avec la compé-

tition lors d’une rencontre qui les
opposera au CRB au stade du 5-Juillet
à l’occasion de la 20e journée de la
Ligue 1 Mobilis. Le coup d’envoi pro-
grammé à 18h, ce derby s’annonce
d’une grande importance pour les
deux formations. Les Usmistes n’ont
toujours pas gagné en 2017 et cette af-
fiche sera une bonne occasion pour re-
trouver le sourire, ce qui ne se réalisera
que s’ils parviennent à empocher les
trois points. Une mission qui ne sera
pas facile face à une équipe qui ne s’est
pas encore inclinée depuis le début de
cette seconde moitié de saison, une
équipe qui s'est bien renforcée suite
aux nombreuses arrivées lors du mer-
cato, mais aussi en pleine confiance.

Voulant à tout prix se rapprocher du
podium, les coéquipiers de Zemma-
mouche ne disposent pas d’une autre
option que  celle  de gagner s’ils sou-
haitent atteindre leur but et rassurer
leurs supporters. Inquiets, ces derniers
n’accepteront certainement pas un
nouveau faux pas, ce qui ne fera
qu’augmenter un peu plus la pression
dans les deux camps.
Pas de gros 
changements en vue

Lors de leur dernière sortie, les
Rouge et Noir ont réalisé une bonne
opération en prenant un point à Be-
jaïa. Face au CRB, Paul Put ne devra
pas chambouler son onze et gardera
donc presque la même composante
qu’il a alignée, mardi passé, à
quelques éléments près puisque la
participation de Meah et Guessan
en tant que titulaires n’a pas été
confirmée. Des éléments comme

Zemmamouche, Chafaï, Koudri ou
encore Andria sont certains de garder
leurs places.
L’USMA a besoin 
de ses supporters

Contre le Chabab ce soir, les Rouge
et Noir ont plus que jamais besoin de
leurs supporters. En effet, ces derniers
doivent répondre présents et se pré-
senter en force au stade du 5-Juillet
pour soutenir les camarades de Ben-
guit. Une rencontre dont les points sont
d’une grande importance pour la suite
du parcours, les amoureux du club
savent que leur équipe vit une pé-
riode difficile et c’est maintenant
qu’elle a besoin d’eux. Du sou-
tien pour les joueurs ne fera
que du bien et les boostera à
gagner, un succès qui pour-
rait bien être suffisant pour
relancer la machine.

Adel Cheraki

Abdellaoui pour remplacer
Benyahia

ll  Autorisé à réintégrer le groupe
jeudi, Ayoub Abdellaoui a été re-

tenu dans la liste des 18. Mieux, le dé-
fenseur polyvalent capable d’évoluer

comme arrière latéral gauche mais
aussi en charnière centrale, est bien

parti  pour épauler Farouk Chafaï dans
l’axe et remplacer ainsi Mohamed Be-
nyahia, suspendu. Pour rappel, la der-

nière fois que l’international espoir a été
titularisé, ce fut à l’occasion du match de la
19e journée face au CSC à Constantine. Ce

jour-là, les Usmistes ont perdu sur le score d’un
but à zéro.

Semane garde sa place

ll  Retenu en équipe A pour la pre-
mière fois mardi passé, Abdeldjalil

Semane a gardé sa place dans le groupe.
Le jeune défenseur de l’équipe réserve
se contentera donc d’un rôle de joker

et encouragera ses coéquipiers à partir
du banc des remplaçants à moins que

le coach décide de l’aligner en cours de
jeu pour remplacer l’un de ses cama-

rades, lui qui est capable d’évoluer à
droite, mais aussi dans l’axe.

Bellahcene bien parti pour
être reconduit

ll  Titularisé pour la première fois
en 2017 lors du match de mise à

jour du calendrier à Bejaïa face au
Mouloudia local, Reda Bellahcene

est en pole position pour être re-
conduit une nouvelle fois après

avoir laissé une bonne impression,
mardi passé. Le Franco-Algérien

complétera le trio composé de
Koudri et Benguit dans le cas où

ce dernier ne sera pas aligné au
poste d’arrière latéral droit pour

remplacer Meah. A noter que ce
match face au CRB pourrait bien être
son deuxième au 5-Juillet après celui

contre l’USMH, lors de la phase aller.

Yaïche saute
Le retour de Ghislain Gues-

san a poussé les membres du staff
technique à sacrifier un autre attaquant,

et c’est Ilyes Yaïche qui en a payé les frais.
Titularisé à Bejaïa, l’international U20 n’a
pas laissé une forte impression, ce qui a

poussé le coach à se passer de ses services. Le
natif d’Oran a été laissé à la disposition de
l’équipe réserve, il tentera donc d’aider ses
camarades à décrocher une nouvelle vic-

toire qui sera suffisante pour gagner
une place au classement et se rap-

procher un peu plus du lea-
der, l’ESS.

Haddad a mo-
tivé les joueurs

Le président délégué de l’USMA a
fait un saut hier matin au stade Omar-
Hamadi. Il a suivi ainsi une partie de la
dernière séance d’entrainement avant de

s’adresser aux joueurs. Selon nos informa-
tions, il a tenu à les motiver et leur rappeler ce
qu’il attendait d’eux. Un message qui est passé

5/5 reste à savoir maintenant s'il sera suffi-
sant pour que Belkablia et ses coéquipiers
décrochent leur premier succès en 2017,

eux qui se sont contentés jusque-là
de deux nuls et une défaite en

trois rencontres.

Le match sera
retransmis sur
Canal Algérie

Les supporters des deux forma-
tions qui ne pourront pas faire le dé-

placement au stade, auront l’occasion de
voir le match chez eux puisque cette
rencontre sera retransmise en direct

sur le petit écran. Le coup d’envoi
sera donné à 18h, les amoureux du

ballon rond n’ont qu’à choisir la
bonne chaine entre Canal

Algérie et TV Tama-
zight.

Meftah 
sera finalement

présent…

Koudri : «Pas de plan 
anti-Hamia ! »
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Ce lundi à 18h, l’affiche de
la 20e journée de Ligue 1
Mobilis opposera l’USM

Alger au Chabab de Belouizdad,
au grand stade d’Alger. Un derby
qui s’annonce plus que bouillant
pour les deux équipes, notam-
ment pour les Belouizdadis qui
auront l’occasion de vaincre
enfin les Usmistes qu’ils n’ont
plus battus au 5-Juillet depuis
2005 et le fameux but de Rouai-
ghia. Surclassés lors du match
aller en championnat, les Be-
louizdadis abordent donc ce
derby avec un esprit revanchard,
et surtout avec l’envie de confir-
mer le regain de forme qu’ils af-
fichent depuis la venue de Badou
Zaki la tête de la barre technique
du club.
La confiance est du côté
du CRB
Les supporters belouizdadis ont
raison, leur équipe est tout à fait

capable de battre l’USMA
puisque les coéquipiers de
Bouazza, qui ont connu des dé-
buts difficiles en championnat,
ont prouvé dernièrement qu’ils
étaient bel et bien capables de
battre les équipes du haut du ta-
bleau, comme le confirme le der-
nier succès décroché à Oran face
au MCO. Le club de Laâquiba
reste également sur une série de
trois matchs sans défaite en
championnat avec un six buts
marqués et un seul encaissé lors
des trois dernières rencontres,
ndlr). De quoi effrayer l’USMA
qui  connaît des moments très
difficiles ces derniers temps.
Derby bouillant et 
important sur le plan
sportif 
Depuis plusieurs semaines déjà,
le Chabab est en train d’enchaî-
ner les résultats positifs, en réali-
sant une incroyable ascension au

niveau du classement. Le derby
d’aujourd’hui pourrait lui per-
mettre de s’éloigner encore plus
de la zone de relégation et de se
mettre au coude à coude, sur le
plan sportif, avec leur adversaire
du jour. En plus de s’éloigner de
la zone rouge, le CRB, en cas de
victoire, se retrouver à deux
points seulement de l’USMA, et
avec le même nombre de matchs
joués. Ce qui, par conséquent,
rend ce derby très bouillant et
surtout sportivement très impor-
tant pour les deux clubs.
Les Belouizdadis avec
tous leurs atouts
Recruté pour plus d’un milliard,
Mohamed Amine Hamia, qui to-
talise déjà quatre buts sous ses
nouvelles couleurs, sera certai-
nement le joueur à suivre côté
belouizdadi. L’ancien de l’OM,
qui jouera à l’occasion son pre-
mier derby algérois, sera aussi la

clé du Chabab de Belouizdad qui
alignera tous ses atouts, défensifs
et offensifs, pour venir à bout
d’une équipe usmiste en perte de
vitesse. Badou Zaki, qui nous a
habitué à ne pas trop chambou-
ler son équipe, surtout quand
celle-ci sort d’une victoire, de-
vrait procéder à un petit change-
ment au niveau de la
composante. Un changement qui
donnera plus d’élan offensif à
l’équipe puisque c’est Lemhane
qui devrait retrouver sa place
dans l’animation du jeu tandis
que Draoui, qui a occupé ce
poste face au MCO, reculera
d’un cran pour prendre la place
de Khoudi. Choix judicieux ?
L’avenir nous le dira. Quoi qu’il
en soit, les joueurs se donneront
corps et âme pour arracher une
victoire et se relancer complète-
ment dans la course au podium.

Islam Tazibt 

Approché en marge de l’ultime séance de travail, le
meneur de jeu belouizdadi, qui a évolué plusieurs
saisons sous les couleurs de l’USMA, nous parle du
derby d’aujourd’hui et de son importance pour la
suite du parcours de son équipe en championnat.
Comment avez-vous préparé cette empoignade
face à l’USMA ?
Comme toutes les rencontres que nous avons
jouées depuis le début du championnat, c’est- à-
dire avec énormément de sérieux et de concentra-
tion. Notre préparation s’est aussi déroulée dans
une très bonne ambiance, notamment après notre
dernier succès à Oran qui nous a permis de gagner
encore plus en confiance et de préparer le derby
dans les meilleures conditions.
La rencontre est très importante et certains esti-
ment qu’elle vaudra six points. Un commentaire
?
Tous les derby sont très importants et non pas uni-
quement celui-ci car outre les trois points qu’on ré-
colte suite à une victoire, il y a une certaine
confiance qui s’installe au sein du groupe. Donc,
remporter un derby est très particulier, notamment
pour le moral. Celui de l’USMA devrait nous per-
mettre de nous éloigner encore plus de la zone
rouge et en même temps, de nous rapprocher un
peu plus des premières places au classement géné-
ral. Il faudra donc rester vigilants et essayer d’en-
chaîner une troisième victoire de rang.  
Ressentez-vous une certaine pression, à l’ap-
proche du coup d’envoi de cette affiche ?
D’une manière ou d’une autre, on ressent, durant
toutes les rencontres, une certaine pression qui
peut jouer aussi bien positivement que négative-
ment sur la concentration des joueurs. Pour ce qui
est de ce derby, je dirais que c’est une pression posi-
tive qui nous pousse à réaliser un résultat satisfai-
sant aussi bien pour nous que pour nos supporters. 
Quel conseil donneriez-vous à vos coéquipiers,
vous qui avez joué plusieurs derbys dans votre
carrière ? 

Le premier conseil que je donnerais serait de rester
très concentrés aussi bien avant le coup d’envoi que
pendant la rencontre car dans les derbys, celui qui
fait preuve de concentration prend aussi une sé-
rieuse option pour la victoire, tandis que le
deuxième serait de rester fidèles à nos bases de jeu
et aux ingrédients qui ont fait notre réussite lors
des dernières semaines. Comme nous l’a dit le
coach, il ne faut rien lâcher et jouer tous les
coups à fond. 
Depuis le début de la phase retour, vous
affichez un visage très séduisant. Quel
est le secret de ce retour en forme ?
Je pense que ma méforme du début
de saison s’explique directement par
le passe difficile qu’on traversait
sur le plan collectif. L’équipe tra-
versait un passage à vide. Le
groupe manquait de confiance  et
cela s’est répercuté sur le rende-
ment individuel de tout un cha-
cun. Mais au fil des rencontres et
surtout à force de travail on a su
retrouver le bon chemin, celui
qui nous a permis de renouer
avec les résultats positifs. Mainte-
nant, le Chabab va mieux et cela se
ressent à travers les résultats décro-
chés dernièrement. Et on fera tout
pour confirmer ça face à l’USMA.
Un dernier mot pour les supporters ?
Les supporters du Chabab sont exception-
nels et ils jouent parfaitement leur rôle de
douzième homme. D’ailleurs, lors de notre
dernier match à Oran, ils se sont déplacés en
force pour nous prêter main forte. J’espère qu’ils se-
ront encore plus nombreux ce lundi pour nous
aider à décrocher une troisième victoire de suite.
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Bouazza : «L’USMA ? On ne
pense qu’à la victoire !»

Badou Zaki «Notre
envie de gagner est

très grande»
Approché en marge de l’ultime séance de tra-

vail, le technicien marocain du Chabab de
Belouizdad s’est exprimé sur le derby d’au-

jourd’hui face à l’USMA, notamment sur la motiva-
tion de ses joueurs à aller chercher un nouveau

succès en championnat. «L’USMA n’est plus à présen-
ter. C’est une équipe redoutable qui pratique un beau

football et les mauvais résultats qu’ils ont enregistrés la
pousseront à tout faire pour se racheter contre nous.

Mais bon, on ne va rien lâcher. Les joueurs sont extrê-
mement motivés. Ils ont une très grande envie de rem-

porter le derby et de maintenir leur série de résultats
positifs», a-t-il assuré.

«Le derby pour s’éloigner encore plus de
la zone rouge»

Interrogé sur l’importance des trois points de ce
derby, en vue de s’éloigner un peu plus de la zone de
relégation, Badou Zaki a répondu : «Pour nous, l’ob-

jectif est clair : on doit tout faire pour nous éloigner de
la zone de relégation le plus rapidement possible. Et le
derby de l’USMA est une excellente opportunité pour

nous. Une victoire pourrait nous permettre de distan-
cer encore plus les équipes du bas du tableau. Il faudra
donc tout donner pour se mettre à l’abri le plus tôt pos-

sible.» 
«D’abord assurer le maintien puis viser le

podium»
Par ailleurs, le technicien belouizdadi a aussi évoqué

la possibilité de viser le haut du tableau : «Le podium ?
Sincèrement, pour l’heure, on reste concentrés sur le
maintien qui est notre principal objectif pour le mo-

ment. Mais il faut savoir que le haut du tableau, et
pourquoi pas le podium, est un de nos objectifs pour

cette deuxième partie de saison. Mais bon, on ne doit
pas brûler les étapes et rester concentrés sur ce qui est

essentiel et important maintenant, à savoir assurer
notre survie parmi l’élite pour ainsi aborder la suite de

notre parcours en championnat, et notamment en
coupe d’Algérie avec beaucoup de tranquillité.»
«Hamia, Aribi et les autres sont une

preuve qu’on a fait des choix judicieux»
Enfin, Badou Zaki s’est exprimé sur les choix qu’il a

dû prendre, lui et ses adjoints, concernant l’équipe
type. «La logique du football est parfois difficile. Cer-
tains joueurs, à qui on a accordé une chance, se sont

distingués de fort belle manière, ce qui a poussé les au-
tres sur le banc. Par exemple, Aribi a joué le premier

match de la phase retour et s’est distingué, puis Hamia
une chance a été donnée à Hamia qui l’a parfaitement
saisie en inscrivant deux doublés de suite. Cela prouve
que le Chabab dispose d’un effectif très riche et qu’on a

aussi fait des choix judicieux», a-t-il estimé. 

Le Chabab veut remporter son 72e
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«Maintenir notre
ligne de conduite
pour  réussir le
reste du parcours»
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Un match amical
face aux espoirs au
menu d’aujourd’hui

Le premier responsable de la
barre technique du Mouloudia
d’Oran, Belatoui a programmé

un match amical pour son team
aujourd’hui face aux espoirs.

Ce match, qui débutera à partir
de 10h, sera l’occasion pour les
Mouloudéens de bien préparer

le rendez-vous de ce jeudi face à
l’USMH.

Delhoum, Moussi et
Souibaa ont repris

l’entraînement
Absents de la reprise des en-

traînements, Delhoum, Soui-
baa et Moussi ont repris hier le
chemin des entraînements avec
le groupe. Les joueurs en ques-

tion se sont entraînés avec leurs
coéquipiers et semblent être

prêts pour le match face à
l’USMH.

Départ mercredi par
route vers Alger

Les Mouloudéens se déplace-
ront mercredi matin vers Alger
afin de préparer leur prochain

match face à l’UMS El Harrach,
dans le cadre de la 21ème jour-
née de la Ligue1 Mobilis. Selon
les informations en notre pos-

session, le déplacement vers
Alger se fera par route. N’ayant

plus gagné le moindre match en
championnat en cette année

2017, les Mouloudéens veulent
revenir d’El Harrach avec un

résultat positif.

Mise au vert 
à l’hôtel Riad de

Sidi Fredj
Comme ce fut le cas lors de

leur déplacement à Alger, les
Mouloudéens effectueront leur

mise au vert à l’hôtel Riad de
Sidi Fredj. C’est le secrétaire de

l’équipe, Toufik Belahcene qui
s’est chargé de la réservation

dans cet établissement hôtelier.
Les hommes de Belatoui seront

attendus mercredi prochain
vers 14h dans cet hôtel pour

préparer le match face à
l’USMH.

Une séance 
de décrassage 

prévue à Lavigerie
Les coéquipiers de Delhoum
effectueront à leur arrivée à

Alger une légère séance de dé-
crassage au stade du 1er -No-

vembre d’El Harrach.
L’occasion pour le premier res-
ponsable de la barre technique
de l’équipe, Belatoui pour met-

tre les dernières retouches en
place sur son onze avant le

match face à l’USMH qui revêt
une grande importance pour

les Mouloudéens.

Baba se trouve 
en France

Le président du Mouloudia
d’Oran, Belhadj Ahmed se

trouve depuis quelques jours en
France. Selon les informations
en notre possession, Baba s’est
déplacé en France pour passer

une visite médicale là-bas. L’oc-
casion également pour lui de
s’éloigner de la pression que

connait le Mouloudia ces der-
niers temps, en raison des mau-

vais résultats concédés par
l’équipe en championnat de

Ligue1 Mobilis.

Le très technique joueur milieu de terrain du
Mouloudia d’Oran, Rachid Ferahi estime que
lui et ses coéquipiers vont tout faire pour sur-

passer cette crise de résultat que connait le club et
de renouer rapidement avec le succès : «Il est vrai
qu’on ne s’attendait guère à vivre un tel début d’an-
née 2017. Nous avons perdu pas mal de point ces
dernières semaines, mais nous allons tout faire
pour se ressaisir et renouer rapidement avec la vic-
toire.» Et d’ajouter : «Le parcours du championnat
est encore long. Nous avons encore le temps pour
se ressaisir. Il s’agit d’un simple passage à vide et
nous allons tout faire pour le surpasser le plus rapi-
dement possible, Inch’Allah.» 
«On domine, mais on ne gagne pas. Le
problème est d’ordre mental»
Rachid Ferahi estime ne pas comprendre les rai-
sons des mauvais résultats concédés par l’équipe
ces dernières semaines en championnat : «Sincère-
ment, je n’arrive pas à comprendre les raisons de
nos mauvais résultats en championnat. On domine
et on livre de belles prestations sans réussir à ga-
gner. Le problème est d’ordre mental, je pense. On
doit continuer à travailler pour rebondir.»

«On a manqué d’efficacité face au CRB»
Le joueur milieu de terrain du Mouloudia d’Oran
estime que son équipe a dominé les débats face au
CRB, mais que l’efficacité a fait défaut à son team :
«Nous avons été meilleur que le CRB. Nous avons
dominé les débats. Malheureusement, l’efficacité n’a
pas été de notre coté, puisque nous avons raté pas
mal d’occasions de but.»

«On doit tout donner pour retrouver le
chemin des victoires»
Mais en dépit des mauvais résultats concédés par
l’équipe ces dernières semaines en championnat,

Ferahi estime qu’il faut contribuer à travailler
pour retrouver le chemin des succès : «Le par-
cours du championnat est encore long. Il ne
faut pas baisser les bras. On doit tout don-
ner pour retrouver le chemin des vic-
toires.»

«Terminer sur le podium
est toujours à notre por-
tée»
Pour ce qui est des objectifs
de l’équipe, Ferahi estime
que lui et ses coéquipiers
sont encore capable de ter-
miner la saison sur le podium :
«En dépit des récents mauvais résul-
tats concédés par l’équipe en cham-
pionnat, nous sommes encore
capables de terminer sur le po-
dium. On va tout faire pour at-
teindre cet objectif.»

«Déçu de rater le pro-
chain match face à
l’USMH»
Pour ce qui est du prochain
match face à l’USMH, Ferahi
ne participera pas à ce match
en raison de suspension : «Je
suis déçu de rater le prochain
match face à l’USMH en raison
de suspension. Mais bon, j’ai
confiance en mes coéquipiers
pour aller chercher un ré-
sultat positif à El
Harrach.»

Houari B.

Belatoui sous
pression

Contrairement à ce qui avait été le cas lors de la
première moitié de la saison, les temps sont durs

pour le Mouloudia d’Oran ces dernières se-
maines. En effet, les résultats de l’équipe sont en
nette régression. Suffisants pour mettre l’entraî-

neur du Mouloudia, Belatoui sur la sellette. D’au-
cuns estiment que les résultats des prochaines

rencontres du Mouloudia décideront de l’avenir
de Belatoui à la tête de la barre technique de

l’équipe. 

Les rumeurs rendent son avenir
avec le Mouloudia incertain 

En plus des mauvais résultats concédés par
l’équipe en championnat ces dernières semaines,

un autre facteur ne joue pas en faveur de Belatoui
ces derniers temps à savoir les rumeurs qui circu-

lent aux alentours du club concernant les
contactes établis par la direction avec certains en-

traîneur tels que le Français, Cavalli. A cela
s’ajoute le fait que Belatoui ne s’adresse plus aux

journalistes depuis le match du CRB. C’est dire la
grosse pression que vit Belatoui.

La confiance de Baba le rassure,
mais…

Pour sa part, l’entraîneur mouloudéen a la
confiance du président, Baba. Ce dernier lui a re-

nouvelé sa confiance après la défaite concédée
face au CRB. Mais cette confiance pourrait ne pas

durer si jamais l’équipe ne retrouve plus le che-
min des succès. Il faut dire que Belatoui qui a

réalisé un gros travail avec le Mouloudia depuis
le début de la saison va devoir mener à nouveau

l’équipe vers les victoires, à commencer par le
prochain match face à l’USMH.

S. B.

L’attaque du Mouloudia
d’Oran doit se réveil-

ler dès le prochain
match face à l’USM El Har-

rach. Et pour cause, les coéqui-
piers de Souibaâ manquent

cruellement d’efficacité lors de
cette seconde moitié de la sai-

son. Cela a donc empêché
l’équipe de réaliser de bons ré-

sultats lors des précédentes
rencontres du championnat,

où le MCO reste rappelons sur
une longue série de plusieurs

matchs sans victoire.
Un but inscrit seulement

en quatre rencontres
Et les chiffres sont là pour le

prouver, puisque le Mouloudia
n’a inscrit qu’un seul but lors
des quatre précédentes ren-

contres de l’équipe en cham-
pionnat. Cela remonte au

match face au RCR et le but de
Hichem Cherif (Ndlr : le se-

cond but du MCO face au
RCR n’est pas pris en considé-

ration puisqu’il a été inscrit
par un joueur du Rapid contre

son camp). Il faut dire que le
manque d’efficacité des atta-

quants du Mouloudia a eu un
impact négatif sur le résultat
de l’équipe. Et pour cause, le

MCO a chuté de la seconde à
la cinquième place au classe-

ment. 
Bentiba : «Le manque

d’efficacité commence à
nous inquiéter»

Mohamed Bentiba estime que
le manque d’efficacité des

Mouloudéens commence sé-
rieusement à inquiéter les

joueurs : «Il faut reconnaitre
que le manque d’efficacité

commence à nous inquiéter
sérieusement. Nous n’avons
marqué  qu’un seul but lors

des quatre dernières rencon-
tres du championnat. C’est

vraiment peu pour une équipe
qui aspire à jouer les premiers

rôles en championnat», dira
l’ancien joueur de l’ASMO et
d’ajouter : «Il faut se ressaisir

lors des prochaines rencontre,
à commencer par la rencontre
de ce jeudi face à l’USMH. On
fera tout pour renouer avec les

buts et la victoire face à
l’USMH.»

S. B.

Aguid : 
«Objectif se 
ressaisir face 
à l’USMH»

Le joueur du Mouloudia d’Oran,
Aguid estime que lui et ses co-
équipiers ont tourné la page du

CRB pour se focaliser pleinement
sur le match face à l’USMH : «Il n’est
guère facile de tourner la page après

une défaite concédée à domicile
comme ce fut notre cas face à l’USMH,

mais nous avons repris le travail dans la
sérénité et avec un moral au beau fixe.

Nous sommes pleinement focalisé sur notre
prochain match face à l’USMH et nous al-
lons tout faire pour se ressaisir lors de ce

match», dira Aguid et d’ajouter : «Nous allons
faire le déplacement à El Harrach avec la

ferme détermination de réaliser un bon résul-
tat. On sait que la tache ne sera pas fa-
cile, mais nous allons tout faire pour

atteindre notre objectif.»
S. B.

Ferahi : «On doit rapidement 
surpasser ce passage à vide»

L’attaque du Mouloudia doit 
se réveiller face à l’USMH
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Comme il fallait s’y attendre, les
hommes de Madoui n’ont pas

déçu en championnat
puisqu’ils ont assuré pleinement face

à l’USMBA. Pourtant, les données
n’étaient pas aussi simples avant la

rencontre surtout lorsqu’on connait
l’excellente forme des joueurs de

l’USMBA qui étaient sur une très
belle lancée depuis un moment.

Mais l’Aigle noir n’a pas tremblé en-
core une fois. Les joueurs de l’En-
tente de Sétif se sont montrés à la

hauteur de la mission qui leur a été
confiée après ce succès par 1 but  0

dans un match à 6 points. Aux yeux
de nombreux observateurs, il est im-

portant de réussir certains matchs
car ils restent des tournants impor-

tants du championnat. La rencontre
face à l’USMBA en est un. La vic-

toire a permis au club phare des
hauts plateaux de décrocher cette

première place au classement après
33 mois. Et même si cette place n’est
que provisoire en raison des matchs
en retard, l’important est que l’ESS a
retrouvé sa place sur le podium, car
quels que soient les autres résultats

des matchs en retard, l’ESS est assu-
rée de rester sur le podium. 

L’essentiel assuré face à
l’USMBA 

Le plus important pour l’Entente
de Sétif est d’avoir assuré les 3 points
face à l’USMBA. Toutefois, il est im-
portant de rappeler que ce succès n’a
pas été facile à réaliser surtout après
l’expulsion de l’attaquant Amokrane.

Le coach sétifien a dû prendre des
risques et cela a fini par payer

puisque c’est Nadji qui a offert le

succès à son équipe. L’audace du
coach et la détermination des

joueurs ont permis à l’Entente de
Sétif d’asseoir sa place de leader pro-
visoirement en attendant le reste des

rencontres.

Confirmer, face au MCA, la
prochaine mission 

A présent, il ne reste plus qu'à
confirmer lors de la prochaine ren-

contre face au MCA. Nombreux res-
tent convaincus que cette affiche
entre le Doyen et l’Entente est le

tournant de cette phase retour, que
ce soit pour l’Aigle Noir mais aussi
pour le Mouloudia qui se battra de

nouveau pour la place de leader. Les
observateurs estiment aussi que le
vainqueur dans ce match aura une

grande chance de remporter le
championnat cette saison. Mais loin
de l’enjeu qui plane sur ce match, le

staff technique de l’Entente de Sétif
va préparer cette rencontre dans la
plus grande concentration qui soit. 

Le maintien définitivement as-
suré 

Loin de la course au titre, il est
important toutefois de rappeler que

l’Entente de Sétif a officiellement as-
suré son maintien en Ligue 1 Mobi-

lis cette saison. Avec 35 points, le
club est définitivement à l’abri de

tout danger. Et même si le club as-
pire à terminer la saison à la pre-

mière place, c’est toujours rassurant
de se sentir protégé car personne

n’est assuré de terminer la saison sur
une bonne note, surtout lorsqu’on

voit de grands clubs du championnat
se battre pour leur survie en cham-

pionnat, à l’image de la JSK.
Akram F.

Un mot sur cette victoire face à
l’USMBA ? 

Je dirais que c’est un succès im-
portant pour nous car nous avions
besoin de la victoire. Un nul n’au-

rait même pas arrangé nos affaires.
Il fallait gagner pour retrouver le

haut du tableau. Je pense que nous
avons réalisé une excellente opéra-

tion, même si ça n’a pas été facile
face à une équipe de qualité. Mais

lorsque nous sommes récompensés,
on ne sent plus l’effort. Je suis vrai-

ment satisfait.

Une victoire qui permet à l’En-
tente de se replacer en tête du

classement… 
Oui, c’est vrai. Mais bon, il ne

faut pas trop se focaliser sur ça car
nous sommes encore loin de la fin

de saison. Je pense qu’on pourra
parler de cette place de leader en

détail à 4 voire 3 journées de la fin
de saison. Actuellement, c’est bien
d’avoir retrouvé le fauteuil de lea-
der, c’est encourageant mais sans
plus. Il faut continuer à travailler

car le chemin est encore long.

Pensez-vous pouvoir maintenir
votre place de leader ? 

Je l’espère. En tous les cas, main-
tenant que nous nous sommes re-

lancés, on fera tout pour durer à
cette place le plus longtemps possi-
ble. Nous avons un effectif capable

de faire pas mal de belles choses.
Nous avons aussi un staff qui fait
un excellent travail au quotidien.

C’est pour vous dire que nous avons
tout pour réussir. Maintenant, je ne
parlerai pas du titre car c’est encore
loin, mais il est certain qu’on ne lâ-

chera absolument rien en cham-
pionnat.

Satisfait de ce but marqué en
championnat ? 

Oui, surtout que cela fait un bon
moment que je n’ai pas marqué. En
tous les cas, je ne compte pas m’ar-

rêter là. J’espère que ce but en ap-
pellera d’autres. Je suis vraiment

motivé pour marquer le maximum
de buts. Je veux surtout apporter

mon aide à mes coéquipiers. Je sais
que nous les attaquants, nous avons

une grande responsabilité. Je me

tiens prêt pour tenir mon rôle. Ce
but face à l’USMBA m’encourage à
travailler encore plus pour être à la

hauteur.

Que représente pour vous le
prochain défi face au MCA ? 

C’est un match à prendre
très au sérieux. Il ne faut pas
décevoir. On sait que notre

tâche sera très difficile face à
une équipe qui a fait ses

preuves lors de la première
tranche du championnat.

Mais nous avons des atouts
à faire valoir. On sait com-
ment cette équipe joue. Je

pense que les cartes sont
dévoilées et nous n’avons

rien à se cacher dans le jeu.
Je sais désormais que le

plus concentré remportera
son match. J’espère qu’on
réalisera un bon résultat

qui nous permettra
peut-être de prendre le

large.
Entretien réalisé par

Akram F

Madoui : «Il fallait 
prendre des risques 

face à Bel-Abbès» 
L’entraîneur Madoui nous a parlé de

ses choix face à l’USMBA qui ont
conduit au succès de l’équipe. Il nous
dira à ce sujet : «J’ai été obligé de faire
des choix après la sortie de l’attaquant

Amokrane. Je dirai qu’il fallait prendre
des risques et cela a été payant pour

nous. L’important est d’avoir assuré la
victoire en championnat. Ce qui a été
difficile mais le fait d’avoir retrouvé le

haut du tableau est rassurant. A présent,
il faut confirmer lors de la prochaine

rencontre face au MCA». 

Ziti : « Je n’arrive
toujours pas à com-

prendre pourquoi on
m’a refusé le but » 

Revenant sur le but que lui a refusé
l’arbitre de la rencontre, le latéral droit

de l’ESS Mohamed Khoutir Ziti nous
dira : «Je ne comprends toujours pas

pour quelle raison l’arbitre m’a refusé le
but. La sortie de Ghoul était tardive et je

n’ai rien commis comme faute sur lui.
Les images sont là pour le prouver. Ça

commence à bien faire car ce n’est pas la
première fois que nous sommes privés
d’un but de cette manière. Je suis vrai-
ment déçu par la décision de l’arbitre».

Les décisions de
Aouina irritent les

dirigeants 
Il faut dire que les décisions de l’ar-

bitre Aouina ont irrité les dirigeants de
l’Entente de Sétif mais aussi les

joueurs. On estime que l’arbitre a été
vicieux dans ses décisions. Heureuse-
ment que l’Entente de Sétif a pu arra-

cher sa victoire car ces décisions
auraient privé le club d’un succès. Le
plus inquiétant dans cette histoire est
que l’arbitre en question a mentionné

un rapport au sujet du président Ham-
mar, ce qui risque d’avoir de lourdes
conséquences. Ainsi, Hammar n’est

plus à l’abri d’une sanction de la com-
mission de discipline.

Amokrane
affecté après 
son expulsion 

L’attaquant Amo-
krane était visible-

ment très affecté après
son expulsion. Le

joueur a reconnu qu’il
devait maitriser ses
nerfs, car cela lui a

coûté une expulsion.
Et ce n’est pas tout
puisque le joueur
risque quelques

matchs de suspension,
ce qui va pénaliser
l’équipe surtout lors
du prochain match

face au MCA.

Il a présenté
ses excuses 
à Sidhoum 

D’après nos sources,
Amokrane a pris at-
tache par téléphone

avec le joueur de
l’USMBA Sidhoum,

pour lui présenter ses
excuses suite à cet in-

dicent qui a aussi
coûté l’expulsion du

joueur de Bel-Abbès.
Amorkane a demandé
pardon et ses excuses

ont été acceptées.

Il devait aussi 
rencontrer 

Hammar, hier 
Amokrane devait

aussi rencontrer le
président Hammar
dans la soirée d’hier

pour discuter de
cette expulsion. Le
joueur de l’ESS a

voulu rencontrer le
président pour lui

présenter ses excuses
ainsi qu’à l’ensemble

des diri-
geants.

L’Entente seule en tête 

Nadji : «Heureux d’avoir retrouvé   
le chemin des filets» 

33du classement 
mois après !
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La presse britannique
évoque l’éventuel 

10 minutes
seulement
pour Ounas

Ça ne s’arrange pas du tout pour le
milieu de terrain des Girondins de
Bordeaux, Adam Ounas. Le joueur se
trouve dans une situation peu confor-
table. La preuve, hier à l’occasion de
la réception de Guingamp, Adam
Ounas a commencé la partie sur le
banc de touche. Il a fait son entrée à
la 83’, alors que le sort de la rencontre
était déjà scellé. C’est le Guinéen
François Kamano qui a été préféré à
Adam Ounas et ce choix a été judi-
cieux puisqu’il a été l’auteur de l’ou-
verture du score pour les locaux. Le
néo-Fennec traverse un passage à
vide. Les médias français l’ont beau-
coup critiqué ces derniers temps, no-
tamment à cause de son
tempérament sur le terrain mais aussi
à cause de sa petite forme. 

Belfodil
accroché par
La Gantoise

Le Standard de Liège a raté,
hier dans l’après-midi, l’occasion
de grimper encore au classement
général du championnat belge,
après avoir été tenu en échec à
domicile par La Gantoise sur le
score d’un but partout. Avec un
match en retard, le Standard a
raté ainsi une excellente oppor-
tunité de gagner des places. L’Al-
gérien du Standard, Ishak
Belfodil, qui affiche une excel-
lente forme, a pris part à l’inté-
gralité de la rencontre.
Seulement, il n’a pu marquer lors
de cette rencontre du fait qu’il
était très surveillé sur le terrain.
La prestation de l’Algérien était
moyenne, à l’image de toute
l’équipe du Standard de Liège qui
est passée à côté
de son sujet. 

Medjani
attendu
titulaire

Pour le compte
de la 21e journée
du championnat
de Turquie, le
Trabzonspor ac-
cueillera en début
de soirée la for-
mation de Alanyaspor. Le défenseur algérien, qui
a effectué son retour au Trabzonspor, après un
premier passage il y a un an et demi, est attendu
titulaire. L’Algérien a donné entière satisfaction au
staff technique. 

Un Algérien
signe à
Liverpool

Il s’appelle Yasser La-
rouci, il a 16 ans et joue
au Havre AC. Le
Franco-Algérien va re-
joindre un des plus
grands clubs d’Europe
et de Premier League,
Liverpool en l’occur-
rence. Le joueur natif
d’El Oued va signer
dans les prochaines heures à Liverpool pour
poursuivre sa formation chez les plus grands
clubs anglais. Il effectuera ses débuts à l’Acadé-
mie de Liverpool et essayer de décrocher une
place parmi l’équipe fanion. 

Leicester City teste 
un jeune attaquant

La formation de Leicester
City est sur le point de recruter
un jeune attaquant, malgré la
présence d’attaquants de di-

mension internationale chez le
champion en titre, comme

Vardy, Mahrez et Slimani. Clau-
dio Ranieri a décidé de tester
un jeune attaquant formé à

Stoke City, face à la petite forme
des attaquants cités. Une ma-
nière de Claudio Ranieri pour

bousculer ses stars. L’adjoint de Leekens sort de sa réserve

Patrick De Wilde «Je suis toujours l’entraîneur des U23»
Premier assistant de
George Leekens lors de
la dernière CAN, Patrick
De Wilde s’est vu confié
aussi le poste de
sélectionneur des U23
au mois de décembre
dernier. Toutefois,
l’élimination
prématurée de l’EN A
au Gabon a contraint la
FAF à prendre quelques
décisions importantes
et l’une d’elles serait a
priori de mettre
prochainement en
place un staff
technique
exclusivement local à la
tête de cette équipe
olympique. Contacté
par nos soins, l’ancien
coach de Courtrai
assure ne pas avoir eu
vent de cette
information. Entretien : 

Dans un premier temps, vous aviez
été nommé à la tête de la sélection
olympique, mais il semblerait que la
fédération ait changé d’avis
puisqu’elle songe à désigner un
technicien algérien pour dri-
ver cette sélection. Vous
confirmez ?
Je ne suis pas au courant

de ça. Me concernant, je
continue à peaufiner mon
programme de travail et à
mettre en place les dates des
prochains stages. Jusqu’à preuve
du contraire, je suis toujours l’entraîneur
de cette équipe des U23. Mon contrat est
toujours valide. 

Vous confirmez donc avoir bel et bien
signé un contrat avec la fédération ?
Oui, bien sûr. J’ai un contrat en bonne

et due forme. 
Quand est-ce que vous allez retour-
ner en Algérie ?
La semaine prochaine (ndlr, cette se-

maine). J’ai eu le directeur sportif au té-
léphone récemment et il doit juste me

confirmer le jour. Je serai de retour peut-
être mardi ou bien mercredi. Permettez-
moi de rajouter quelque chose…

Oui, allez-y…
Je suis vraiment motivé à l’idée de
débuter mon travail sur le terrain

à la tête de cette équipe olym-
pique. J’ai beaucoup d’expé-
rience puisque j’ai travaillé
dans de grands clubs et je
pense avoir un bon CV. Je me

sens prêt pour aider le football
algérien à se développer encore et

encore. L’équipe des U23 est impor-
tante, c’est le futur. Mon but est de quali-
fier l’équipe aux Jeux Olympiques qui se
tiendront en 2020 à Tokyo. 

Parlons un peu de la sélec-
tion première. Comme
tout le monde le sait,
vous étiez le premier ad-
joint de George Leekens
lors de la CAN qui s’est
tenue au Gabon. Une
compétition lors de la-
quelle l’Algérie est sortie

dès le 1er tour. Vous qui étiez assez
proche de l’équipe, comment peut-on
expliquer cette déroute ?
À vrai dire, ce n’est pas à moi de ré-

pondre à cette question. C’est à Leekens
de vous dire qu’est-ce qui n’a pas marché.
Après, c’est ça le football. Vous avez vu le
Barça face au PSG mardi dernier ? Tout
le monde dit que le Barça est toujours le
favori, mais il a pris une raclée ce soir-là.
Doit-on dire que l’entraîneur du Barça
est mauvais ? Ou bien que Messi ou Sua-
rez sont nuls ? C’est ça la loi du football.
Des échecs, ça arrive. Le plus important
est de vite se relever. Je peux aussi vous
citer l’exemple du Cameroun. Ce dernier
a été sacré champion d’Afrique alors

qu’il était tout proche d’une élimina-
tion dès le 1er tour lors de son

match face au Gabon. C’est le
poteau qui l’a sauvé. À la CAN
il y a quatre à cinq favoris,
mais au final il n’y a qu’un
seul vainqueur. 

Entretien réalisé par 
Saïd Fellak 

départ de Feghouli
M algré le fait qu’il se soit imposé à

West Ham, Sofiane Feghouli pour-
rait quitter le club londonien à la
fin de la saison, selon la presse bri-
tannique. En effet, plusieurs sites

spécialisés anglais évoquent la possibilité de la
vente de son contrat surtout face à l’excellente
forme qu’affiche le joueur en ce moment. Les diri-
geants de West Ham attendent de recevoir les of-
fres pour les étudier. On évoque même que le club
anglais ne cédera pas le joueur pour moins de 10,5
millions d’euros. 

Cheikhou Kouyaté : «Feghouli est
revenu à son meilleur niveau»

Le Sénégalais de West Ham United, Cheikhou
Kouyaté, s’est exprimé
au sujet de l’interna-
tional algérien, So-

fiane Feghouli. Le joueur annonce que le Fennec a
retrouvé son meilleur niveau : «Pour moi, Sofiane
Feghouli est revenu à son meilleur niveau. Il dé-
montre de match un match de belles choses. Je
suis très content pour lui.» 

«Je n’ai jamais douté de ses
capacités»

Concernant le passage à vide de l’Algé-
rien, Cheikhou Kouyaté dira que tous les
footballeurs peuvent traverser une telle pé-
riode : «Pour moi, n’importe quel footballeur peut
traverser un passage à vide, mais quand on a des
qualités, on peut s’en sortir comme Sofiane Feghouli.
Sincèrement, je n’ai jamais douté de ses capacités. Je
savais qu’il allait finir par s’imposer et démontrer à
tous ceux qui l’ont critiqué qu’ils s’étaient trompés
sur son compte.» 

H. R.

«L’Algérie
éliminée au
1er tour de la
CAN ? Le Barça
aussi a sombré

face au 
PSG !» 

«Personne
ne m’a

signifié que
j’étais
limogé»
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EQUIPE 

Il fustige le technicien belge et crie à l’injustice 

Bounedjah «J’étais 
victime de hogra de

la part de Leekens» 
Dans une interview à cœur ouvert accordée au Buteur,
Baghdad Bounedjah revient sur l’injustice qu’il avait
vécue lors de la dernière CAN 2017. En pleures en fin
de rencontre face au Sénégal, le meilleur buteur d’Al
Sadd qui avait refusé d’émettre le moindre
commentaire a accepté de revenir avec nous sur les
vraies raisons de sa grosse frustration. Le meilleur

buteur de la QSL, auteur d’un quintuplé historique,
pense qu’on ne lui pas accordé la chance d’aider
l’Equipe nationale durant cette campagne africaine
ratée des Verts au Gabon, alors qu’il se sentait bien
capable d’apporter le plus notamment lors du second
match face à la Tunisie. Baghdad n’épargne pas
Leekens. Entretien !

Baghdad, votre grosse prouesse face à Al
Arabi est énorme et historique, c’est la pre-
mière fois que vous marquez 5 buts dans un
match. Quel votre sentiment ?
Oui, je suis très content, ça fait énormément

plaisir. Ma performance permet à mon club de
prendre la première place du classement. Fran-
chement, c’est encourageant et réconfortant sur-
tout que ce quintuplé arrive juste après la
déception de l’Equipe nationale où je n’ai pas eu
vraiment l’occasion de me montrer. J’estime avoir
prouvé ma valeur et toute l’équipe est fière de moi,
Hamdoulillah, c’est l’essentiel. 

Votre entraineur a dirigé de grands joueurs
avec Porto, le Sporting et d’autres parlent de
vous comme un joueur qui n’a plus rien à
prouver au Qatar, cela vous donne des idées ?
Bien sûr, le coach me parle beaucoup. Fer-

reira n’est plus à présenter. Il a une grande
confiance en moi et connaît mes quali-
tés. Il me dit toujours qu’il compte sur
moi et que je suis un attaquant très
doué pour pouvoir faire la différence
donc ça ne me surprend pas qu’il parle
en bien de moi en conférence de
presse, même si j’avoue que cela m’en-
courage et me fait plaisir. Bien sûr, je vais
continuer à travailler et attendre l’occasion
pour partir en Europe, Inch’Allah. 

Justement, on parle de contacts sérieux avec
des équipes en Ligue 1 et en Premier League,
qui ont pris attache avec votre direction, une
confirmation ?
Oui, je vous le confirme, des équipes de Ligue 1

et d’autres espagnoles m’ont contacté. Pour ce qui
est des formations de Premier League anglaise, je
ne peux vous confirmer parce qu’il n’y a pas eu de
concret. 

Belmadi nous a aussi confirmé que de gros
clubs de Ligue 1 française se sont renseignés
sur vous, on imagine que c’est votre dernière
saison à Al Sadd…
C’est vrai, plusieurs formations françaises

m’ont contacté officiellement. Mainte-
nant, il me reste un an de contrat, on
verra ce qui va se passer avec mes di-
rigeants. On va s’asseoir et discuter
mais je dois préciser que ma prio-
rité à présent est de gagner au
moins un titre de champion avec
Al Sadd et pourquoi pas réaliser le
doublé. 

Vous préférez quel championnat,
êtes-vous plutôt tenté de jouer en An-
gleterre ou bien vous préférez d’abord pas-
ser par la Ligue 1 par exemple ?
Je pense qu’avant d’aller en Angleterre il va fal-

loir faire ses preuves en France ou pourquoi pas
en Espagne. Ça sera vraiment dur pour moi de
rejoindre directement la Premier League, donc il
serait préférable de ne pas brûler les étapes de ma
progression et d’opter pour une équipe française
ou espagnole ambitieuse. Ça va me permettre de
bien m’aguerrir avant de briguer un bon contrat
en Angleterre. 

Pouvez-vous nous donner les noms des
clubs qui vous désirent ?
Pour l’heure, je ne peux pas vous

les annoncer, je suis sous contrat
avec Al Sadd, il me reste encore
une année et des objectifs à at-
teindre, lorsque les choses
deviendront plus sérieuses,
on en parlera, c’est promis. 

Vos statistiques affolent les recruteurs,
mais cela ne vous pas été favorable
pour jouer plus souvent en sélec-
tion, un mot par rapport à cela ?
Vraiment, je suis très déçu (il

s’arrête). Je ne peux pas être hypo-
crite et dire que j’étais content de
ma situation à la CAN. Je n’ai pas
eu de chance sur les quelques mi-
nutes que j’ai jouées pour marquer
parce que j’estime que j’ai toujours
incorporé lorsque l’équipe était
menée et sous pression. 

Sincèrement, vous vous attendiez à un
temps de jeu plus élevé ?

Bien sûr, j’étais animé d’une grande volonté
avant la CAN. Franchement, je m’attendais à

jouer plus et pouvoir commencer au
moins un match pour me mettre en

confiance et donner ce que la sélec-
tion attendait de moi, malheureu-
sement Leekens ne m’a pas
accordé beaucoup de temps de
jeu. Face au Zimbabwe, j’ai com-
pris que je n’allais pas commencer

mais face à la Tunisie, j’estime que
j’avais ma place pour entamer le

match d’entrée, j’étais convaincu et
presque sûr de leur faire mal. Je les connais

très bien les Tunisiens, croyez moi, ils avaient
peur de moi, j’étais vraiment capable de
marquer mais Leekens leur a rendu
service en me laissant sur le banc,
c’est son choix que voulez-vous que
je vous dise. 

Le public était déçu de ne vous
avoir pas vu jouer souvent, il
était aussi déçu de votre par-
cours à la CAN 2017, une réac-
tion ?
On était tous tristes, on comprend leur

déception, c’est normal, ils croyaient beaucoup
en nous mais croyez-moi, personnelle-

ment, je sortais en pleures à
chaque fin de rencontre

surtout face au Sénégal
où je me sentais vrai-
ment malade. On
leur promet de nous
racheter de tout
donner pour leur

rendre le sourire lors
des prochaines

échéances, Inch’Allah. 
Vous avez pleuré parce que

le coach ne vous a pas fait jouer
ou bien parce que l’Algérie avait
quitté prématurément cette com-
pétition ?
Les deux, je ne peux pas le cacher. Je

ne suis pas prétentieux et je ne veux
pas diminuer de la qualité des joueurs
de l’EN, mais j’estime que je peux jouer
dans cette équipe. Si Leekens m’avait fait
jouer, je vous assure que j’aurais donné le
plus qui manquait à notre équipe, je

pense surtout au match de la

Tunisie. J’ai senti franchement qu’on m’a en-
levé mon steak de ma bouche. 

Vous voulez dire que vous êtes vic-
time de hogra de la part de Lee-
kens ?

Oui, il m’a fait mal. Je ne dis
pas ça parce qu’il est parti mais
c’est la réalité, c’est en tout cas ce
que je ressens, c’est aussi ma re-

pose à votre question. Leekens
m’a marginalisé, il ne me faisait

pas confiance, je suis victime de
hogra. Je veux comprendre une chose,

si vous permettez ?
Oui, allez-y.
Cet entraineur ne m’a pas fait confiance d’entrée

lorsque nous étions à 0 à 0, je me demande pour-
quoi il a attendu le second but tunisien pour m’in-
corporer. Je n’ai rien compris, il attendait de moi à
inscrire deux buts par exemple, alors que le match
tirait à sa fin et que les Tunisiens étaient regrou-
pés derrière ? Non, franchement, je trouve cela
pas normal du tout. 

Allez Baghdad, 21 buts en 16 matchs, vous
n’avez rien à faire au Qatar…
Je veux finir devant au classement du cham-

pionnat et gagner deux titres qui restent à jouer
avec mon équipe. Je veux quitter Al Sadd avec au
moins un titre de champion, Inch’Allah. 

Entretien réalisé par Moumen
Ait Kaci Ali 

«Sans
diminuer

de la valeur
de personne, je
sentais que
j’avais ma
place» 

«Les
Tunisiens

étaient heureux
de me voir sur le
banc, Leekens leur

a rendu un
énorme
service» 

«C’est
ma dernière
saison au

Qatar, des clubs
français et

espagnols m’ont
officiellement
contacté» 

Il le voulait à Saint-Etienne 

Galtier (Ent. ASSE)
«Boudebouz réalise
une très grande

saison» 
L’entraineur de l’AS
Saint-Etienne, Chris-
toph Galtier, ne tarit
pas d’éloges sur le
meneur algérien de
Montpellier à qui il ac-
corde le mérite de ses
derniers bons résul-
tats en championnat :
« Montpellier est une

équipe difficile à jouer et qui dispose d’un
point fort avec Mounié, un attaquant de
pointe qui fait mal aux défenses adverses.
Il forme un beau duo avec Boudebouz qui
réalise lui aussi une très grande saison. Ils
ont donc des armes au niveau offensif, à
nous d’être costauds dans les duels et de
parvenir à couper les relations entre les
uns et les autres. » 

Mostefa encense son 
ex-équipier en sélection 

Les performances de
Ryad Boudebouz ne
passent pas inaper-
çues en Ligue 1. En
plus des spécialistes
et des techniciens des
équipes adverses,
Mehdi Mostefa, son
ancien camarade en
sélection, l’a aussi en-
censé : « Boudebouz
marche fort, c’est sa

meilleure saison, je pense, depuis que je
l’ai connu en Ligue 1. Je l’ai croisé récem-
ment, il est intenable. » 

Bielsa nouvel entraineur
de Benzia 
L’attaquant algérien
du LOSC, Yassine
Benzia, revient fort à
la compétition. Pas-
seur décisif avant-hier
en déplacement
contre Caen, Benzia
sera l’un des hommes
de base du nouveau
projet du président

lillois. D’ailleurs, un nouvel entraineur sera
engagé la saison prochaine. Il s’agit de
Marcello Bielsa. 

M.A.

«Je
ne suis pas
hypocrite, je
ne peux dire
que j’étais

content de ma
situation à la

CAN»
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« Oublions les dernières
contreperformances», tel est
le mot d’ordre au sein de
cette équipe du MOB à la
veille du match contre le RC

Relizane prévu pour ce jeudi à 16h
d’après la dernière programmation de
la LFP. Joueurs, dirigeants, staffs et
même supporters sont tous conscients
que le match du RCR sera crucial
pour le reste du parcours après les très
mauvaises performances réalisées de-
puis le début de saison et plusieurs
matches sans la moindre victoire.
D’ailleurs, un éventuel faux pas ce
jeudi, contre la formation de Relizane,
sera tout simplement synonyme d’une
crise ouverte à tous les dangers en sa-
chant que l’entraîneur Abdelouaheb
Boussâada dirigera sa première ren-
contre en déplacement après sa pre-
mière sortie ratée mardi dernier face à
l’USMA à domicile. 
Boussâada met les bouchées
doubles
En entraîneur averti, Boussâada fait
de son mieux pour remobiliser ses
troupes après les dernières mésaven-
tures vécues par ses joueurs. Juste
pour information, le coach béjaoui, et
afin d’éviter une pression supplémen-
taire, a jugé utile de changer de lieu

d’entraînement en optant pour une
séance à Aokas. Boussâada a profité
de chaque occasion pour galvaniser
ses joueurs qui sont, visiblement, très
attentifs du moment que tout le
monde parle des trois points face à
Relizane. «La situation devient de plus
en plus délicate et vous le savez tous.
Nous sommes tous responsables de
ces mauvais résultats et nous nous de-
vons tous de réagir par la meilleure

des façons et personnellement, je
compte énormément sur vous pour
gagner ce match face au RCR», a fait
savoir le coach du MOB à ses joueurs.
«Relizane, c’est votre match
de la saison !»
Le coach béjaoui a essayé de motiver
ses joueurs, en prévision du match du
RCR. Le driver du MOB a tenté aussi
de les mettre devant leurs responsabi-
lités car cette rencontre est d’une im-

portance capitale pour eux lorsqu’on
sait son enjeu. En se retrouvant au
pied du mur, le MOB est dans l’obliga-
tion de réagir, car une autre contre-
performance d’affilée fera sans aucun
doute imploser le groupe, et le club
sera certainement plus que jamais
menacé par la relégation. «Il faut
tourner la page et oublier ces derniers
revers. Nous n’avons plus le droit à
l’erreur, et seule la victoire face au RC

Relizane nous relancera en cham-
pionnat, c’est votre match de la saison
et il faut être à la hauteur de la
confiance que le club a placée en
vous.»
Les joueurs ne jurent que par
la victoire
Les hommes de Boussâada, qui ont
carrément raté leurs dernières sorties,
sont cette fois-ci bien décidés à provo-
quer un nouveau déclic. En effet, tous
les joueurs approchés affirment que
l’équipe sera à la hauteur de l’événe-
ment. «Cette fois-ci, ce sera une autre
paire de manches car la situation de-
vient de plus en plus délicate. Face au
RC Relizane ce jeudi, il faut tout sim-
plement nous sacrifier pour arracher
cette fameuse victoire qui va nous re-
mettre sur les rails. En plus, il est hors
de question de décevoir une nouvelle
fois notre grand public qui est très en
colère contre nous et il a entièrement
raison», nous diront les joueurs bé-
jaouis. Même son de cloche chez tous
les autres joueurs contactés qui par-
lent tous le même langage : «La vic-
toire» et rien d’autre. Reste à le
confirmer ce jeudi où l’erreur est tout
simplement interdite pour le club des
treize martyrs. 

S. A.

À J-3 du match face à Relizane 

Comment est l’état
d’esprit du groupe
qui s’apprête à af-
fronter le RCR
après le dernier
faux pas face aux
Usmistes ?
Comme vous l’avez
constaté, le groupe
se prépare dans de
très bonnes condi-
tions en prévision
de notre prochain
match. Certes le
dernier faux pas
nous a beaucoup
fait mal mais je
pense qu’on doit le
mettre aux ou-
bliettes. Pour le mo-
ment on est bien concentrés sur le
prochain match contre le RCR que
nous ne devons pas rater afin de sau-
ver notre saison. On fera de notre
mieux pour se racheter de notre
contreperformance par la plus belle
des manières.
Avez-vous oublié le dernier faux
pas face à l’USMA ?
Il le faut bien, nous avons d’autres
matches qui nous attendent et que
nous devons bien préparer pour jus-
tement pouvoir nous racheter de cet
énième revers. Cela dit, il est vrai que
moralement, les séquelles ne vont pas
être faciles à effacer, mais il nous suffi-
rait juste d’un bon résultat pour que
ça aille mieux. 
Et comment voyez-vous les choses
maintenant ?
Comme je viens de vous le dire, on a
perdu plusieurs points lors des der-
niers matches, donc c’est le moment
de sonner notre révolte. On doit tout

oublier et ne penser qu’au
prochain match et de la
manière avec laquelle nous
pourront sortir de cette
mauvaise passe. Ce sera
une mission difficile, mais
on doit quand même se
battre jusqu’au bout pour
s’en sortir. 
Ce samedi, vous avez le
RCR comme adversaire.
Un rendez-vous à ne pas
rater, n’est-ce pas ?
Absolument, c’est pour
cela qu’on doit gagner cette
rencontre. C’est surtout les
trois points de ce match
qui nous intéressent. Ça va
nous permettre de souffler
un peu et de gagner en co-

finance. Que ce soit le RCR ou bien
une autre équipe, on doit gagner c’est
tout. 
Mais ce sera difficile quand même,
non ?
Oui, je mentirais si je disais que ce
sera facile, mais il faut faire le maxi-
mum pour arriver à cela. Ce n’est pas
qu’en faisant des calcules qu’on va ga-
gner nos matches, donc on doit faire
des sacrifices et honorer nos engage-
ments envers notre club.
Qu’avez-vous à dire aux supporters
qui sont inquiets ?
Qu’ils sachent que quand ça ne
marche pas, la situation nous inquiète
nous aussi, c’est pourquoi nous ferons
tout ce qui est en notre pouvoir pour
nous racheter de nos derniers revers
et améliorer notre classement pour
sauver le MOB. Il faut qu’ils restent
derrière leur équipe et ensemble, on
atteindra notre objectif.

Entretien réalisé par S. A.

C omme annoncé par nos
soins, les travailleurs du
MOB dans différents
secteurs ainsi que les en-
traîneurs des jeunes ca-

tégories ont réclamé leurs salaires
impayés depuis neuf et dix mois. Les
ouvriers se trouvent confrontés à une
situation intenable et ne peuvent se
permettre de nourrir leurs familles.
Ainsi, ils ont décidé d’agir et de dé-
clencher un mouvement de grève
pour réclamer leur argent. Afin de
mettre fin à cette mascarade, le prési-
dent Hassissen a décidé de réunir
tous les employés autour d’une table
hier matin au siège de la direction. Ce
dernier a voulu donc demander plus
d’explication sur ce mouvement et
surtout les rassurer concernant leur
argent.
Ils ont décidé de suspendre la
grève jusqu’à nouvel ordre  
Ainsi, on vient d’apprendre que le
président a pu aussi convaincre les
ouvriers de continuer leur travail
pour le moment tout en promettant
la régularisation de tous les concernés
dans les prochains jours. D’après nos
informations, la direction procédera
au payement des employés après le
match face au RCR. Une promesse
qui a réjoui les employés qui atten-
dent toutefois du concret. «Je sais que
vous êtes inquiets. Je comprends bien
votre situation. Si tout se passe
comme prévu, vous serez tous payés
dans les plus brefs délais», disait le
président à ses employés.  

Ils ont fixé un ultimatum de
huit jours à la direction 
Le prétendu mouvement de grève ob-
servé par les employés a pour raison
bien sûr la revendication de leurs sa-
laires qu’ils n’ont pas touchés depuis
neuf mois et même plus pour cer-
tains. Toutefois, il faut dire aussi que,
durant la même réunion, les ouvriers
ont évoqué surtout l’absence des diri-
geants et du président depuis
quelques semaines maintenant. Ce
qui a donné à réfléchir aux employés
qui se sont sentis seuls et abandonnés
ces derniers jours. C’est ainsi qu’ils
ont fixé un ultimatum jusqu’à di-
manche pour toucher leur argent.
Dans le cas contraire, les ouvriers
n’hésiteront pas à refaire le coup et
entrer en grève illimitée.   
Le président a convoqué les
actionnaires pour régler ce
problème  
Après cette réunion avec ses employés,
le président du MOB, qui est en train
de gérer le club tout seul après le retrait
de tous les autres membres du conseil,
a décidé de convoquer ces derniers
pour une réunion de travail cette se-
maine. L'absence totale des action-
naires en a irrité plus d'un dans
l'entourage du club, et c'est cette raison
qui a poussé le chairman béjaoui à
provoquer cette réunion pour clarifier
les choses et surtout cueillir l’argent
nécessaire pour régulariser tous les ou-
vriers qui sont à leur dixième mois
sans le moindre salaire.

S. A.

L’heure est à la 
mobilisation 

à Béjaïa  

La préparation du RCR 
a débuté hier 
Ayant bénéficié de deux jours de repos
suite à la dernière séance effectuée à
Melbou, mercredi dernier, les joueurs
du MOB ont repris le chemin du travail
hier dans la soirée, à 16h. Les Béjaouis
auront comme objectif d’entamer la
préparation en prévision de la pro-
chaine rencontre du championnat ce
jeudi devant le RCR en déplacement.
Le driver béjaoui profitera donc des
séances qui lui restent afin d’apporter
surtout les dernières retouches pour
avoir une dernière idée sur le dispositif
qui sera mis en place face à Relizane,
notamment la ligne offensive qui n’ar-
rive toujours pas à faire sensation,
ayant raté plusieurs occasions lors du
dernier match. 

Déplacement ce mercredi 
Contrairement à leurs habitudes, les
Béjaouis qui ont déjà entamé les pré-
paratifs pour leur voyage vers l’ouest
du pays se déplaceront après-demain
dans la matinée par route à destination
d’Alger par avion avant de poursuivre
leur chemin par route à Relizane, où se
déroulera la prochaine confrontation
des Vert et Rouge qui entre dans le
cadre de la 21e journée du champion-
nat. Une rencontre qui les opposera
bien sûr à l’équipe locale du RCR ce
jeudi à 16h sur la pelouse du stade
Tahar-Zoughari. Une fois sur les lieux,
les Béjaouis éliront domicile à l’hôtel
Mina qui sera leur quartier général à
partir de mercredi soir. En ce qui
concerne leur retour, les Vert et Rouge
regagneront Béjaïa juste après le coup
de sifflet final par route.

L’AAJMO Béjaïa rend hom-
mage aux 13 martyrs 
La journée du Chahid a été aussi com-
mémorée à Béjaïa par l’Association des
anciens joueurs du MOB, qui a décidé
de rendre hommage aux 13 martyrs du
club béjaoui afin de ne pas oublier ces
hommes qui sont la symbolique d’une
révolution singulière, et s’inspirer de
leur sacrifice et des valeurs qu’ils au-
ront laissées comme héritage aux gé-
nérations. À l’occasion donc de la
célébration de la Journée nationale du
Chahid qui correspond au 18 Février de
chaque année, les anciens joueurs du
MOB ont élaboré un programme d’ani-
mation culturel et sportif très riche et
varié comportant une conférence, des
expositions, projection d’un film histo-
rique, un match gala contre les anciens
de la JSD et enfin des remises de ca-
deaux et un dîner à l’hôtel royal. 

Hassissen s’est réuni
avec les employés 

du club hier

Rahal «C’est le moment 
de sonner notre révolte !»
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Boukhenchouche : 
«On peut battre l’USMA» 

Parlez-nous d’abord de votre blessure… 
Je me sens bien. J’ai pris le temps de me reposer depuis

notre match face à la JSS. J’ai suivi à la lettre les
consignes du staff médical et je peux dire qu’aujourd’hui,

je suis en possession de mes moyens. Je suis vraiment
soulagé.

Etes-vous toujours sous pression après cette rencontre
face à la JSS ? 

Je dois dire que nous nous sommes habitués à la pres-
sion. Nous sommes des joueurs professionnels et nous

devons gérer nos rencontres et nous montrer surtout à la
hauteur de la confiance qui nous a été donnée par le staff

et les dirigeants.
Un mot sur le prochain match face à l’USMA ? 

Ce sera une rencontre difficile. On sait qu’il faudra sortir
le grand jeu pour gagner chez nous. Mais le fait de jouer

à domicile et face à nos supporters nous motive pour
réaliser un bon résultat. Nous ne sommes qu’à 3 points
seulement de l’USMA. C’est pour vous dire que tout est

possible.
Que vous faudra-t-il pour gagner ? 

D’abord, croire en nos capacités. Il est clair que les
joueurs de l’USMA ont une plus grande expérience que

nous, mais on essayera de combler cela par la motivation
sur le terrain. Bien évidemment, nous devons aussi être

efficaces  pour battre une équipe de qualité comme
l’USMA, il va falloir être disciplinés tactiquement. C’est
ce qu’on essayera de faire. Je reste convaincu toutefois

qu’on peut battre cette équipe.
Entretien réalisé par  Sofiane A.

Slimani : «J’ai confiance 
en mes joueurs» 

Pour sa part, l’entraîneur en chef de l’OM a es-

timé ceci : «J’ai expliqué à mes joueurs que la der-

nière contre-performance face à la JSS fait partie

du passé. A présent, il faut penser au match de

l’USMA. On jouera à domicile et il est important

de réussir cette mission. J’ai confiance en mes

hommes et je sais qu’ils peuvent créer la surprise.

Nous allons nous préparer comme il se doit à ce

match, dans l’espoir de gagner des places au clas-
sement.» 

Quelques jours après
leur faux pas contre
l’USMA, les Béjaouis
avaient des appréhen-

sions quant à une éventuelle
mauvaise réaction de leur pu-
blic qui, à leurs yeux, n'allait
pas se taire devant cet énième
échec. Les Béjaouis, qui ve-
naient de perdre une finale, ont
été tout simplement applaudis
et encouragés, un comporte-
ment digne d'une galerie et qui
aura compris toute la problé-
matique du MOB de cette
année. En effet, les coéquipiers
de Rahal ont été surpris de voir
le public les applaudir au même
titre que l'entraîneur Boussâada

qui a avoué avoir eu la chair de
poule. Les Crabes savent désor-
mais pardonner, ce qui est tout
à leur honneur.
«On ne veut pas les per-
turber, il y a encore du
chemin à faire»
Les plus sages des supporters
mobistes, ceux étaient présents
mardi dernier dans la soirée au
stade de l’UMA, à l'occasion de
la seconde séance, ont exprimé
leur solidarité et leur total sou-
tien aux joueurs et à l'entraî-
neur. «Nous sommes venus
barrer la route à ceux qui veu-
lent nuire au MOB. Perdre un
match n'est pas la fin du monde.
Nous avons une composante en

pleine reconstruction. Laissons
le coach faire son travail», ont
déclaré à l'unanimité les sup-
porters béjaouis.
Ils ont été subjugués par
la réaction de leurs fans
Alors qu'ils redoutaient cette
reprise, lorsque l'on sait ce que
représente une contreperfor-
mance et de surcroît contre
l’USMA à domicile, Boussâada
et ses joueurs redoutaient la
réaction de leurs supporters. Ils
s'attendaient même au pire.
Toutefois grande était leur sur-
prise en voyant les Crabes leur
réserver cet accueil chaleureux.
Ils étaient même subjugués par

cette réaction qui atteste du ci-
visme des supporters mobistes.
Salhi : « C'est formidable
de se sentir soutenus»

Sollicité de toutes parts,
Salhi s'est dit très touché par
le soutien des Crabes qui
l'ont accosté, au moment de
quitter l'enceinte. «Je suis
très surpris par cet accueil.
C'est formidable de se sentir
soutenus, après notre dernier
faux pas. Cela prouve que les
supporters sont des connais-
seurs. Ils ont vu notre pro-
duction, on a bien joué, mais
on n’a pas gagné. C'est très
touchant de savoir que tout
un public est derrière vous.
Cela ne pourra que diminuer
de la frustration des joueurs.
Le comportement des Mo-
bistes est digne des fans en
Europe», nous dira Salhi qui
était entouré d'une trentaine
de fans.
Sept éléments man-
quaient à l’appel  
Après deux jours de repos,
les Béjaouis ont repris hier

dans la soirée au stade de
l’UMA. Pour cette première
séance de la semaine, on a noté
l’absence de plusieurs joueurs.
Pas moins de six éléments ont
raté la séance de la matinée. Il
s’agit de Cheklam, Lakhdari,
Bouchema, Bâaouali, Benali,
Boucherit et Ferhat. D’après
nos informations, certains
joueurs ont été autorisés à pro-
longer leur repos alors que
d'autres comme Lakhdari,
Bâaouali et Cheklam devront
justifier leur absence auprès du
staff technique et de la direc-
tion. 

S.A.

Hier à la reprise 

Les supporters ont remonté
le moral aux joueurs 
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La séance d'hier matin a été carac-
térisée par une rude concurrence
entre les joueurs husseindéens. L'en-
semble des éléments présents parais-
saient avoir déjà mis de côté le dernier
succès décroché vendredi dernier face
à l’USMH au stade du 5-Juillet sur le
score de trois buts à zéro, notamment

les remplaçants qui ont travaillé dur dans
l'espoir de taper dans l'œil de l’entraîneur
en chef avec comme seul but de bénéfi-
cier de sa confiance pour la suite du par-
cours. Conscients que les places dans le
onze d'Alain Michel sont chères, les co-

équipiers de Mokhtar luttent avec toutes
leurs forces quotidiennement pour espé-
rer préserver leur statut pour certains
tandis que d'autres ont pour but de
chambouler la hiérarchie.
Le discours du coach a motivé les
joueurs

L'une des choses qui a motivé le plus
les joueurs hier, c'est sans doute le dis-
cours du premier responsable de la barre
technique. Alain Michel est allé même
jusqu'à leur annoncer qu’aucun élément
n’a assuré sa place de titulaire pour la
prochaine confrontation qui les opposera

en fin de semaine à Batna face à
l’équipe locale. Des propos qui ont re-
lancé la concurrence chez les joueurs
à commencer par les trois gardiens de
but.
Daouadji dans une excellente
forme

Parmi les éléments qui ont attiré
l'attention, il y a l’attaquant arrivé lors
du mercato en provenance du PAC,
Abdallah Daouadji. Le natif d’Oran a
su étaler ses qualités techniques et
physiques que ce soit sur les petites
passes où les tirs vers les bois. Hier, il
est même parvenu à inscrire un joli
but lors du match d’application qui a
été programmé, une réalisation lon-
guement applaudie par le reste de ses
partenaires.
Bendebka fait tout pour revenir
dans le onze

Abdallah Daouadji n’était pas
l’unique joueur qui a attiré l’attention

des membres du staff technique. Un autre
élément a, lui aussi, fait de son mieux
avec l'objectif de revenir au top de sa
forme. Bendebka, puisque c'est de lui
qu'il s'agit, a été auteur d'une bonne pres-
tation. Aligné avec les remplaçants, le pur
produit du Nasria a été à l’origine de
toutes les dangereuses actions des siens.
Pour rappel, blessé au niveau du genou
lors du derby comptant pour la 19e jour-
née face au Doyen, il ne s’est plus entraîné
et ce n’est qu’avant-hier qu'il a réintégré
le groupe.

Rachid C.

Idem pour Mokhtar
En plus de Khiat, un autre Nahdiste a réintégré le

groupe hier, et c’est de l’attaquant Hichem Mokhtar qu’il
s’agit. Absent lors de la première séance de la semaine
afin de régler quelques affaires personnelles, le natif de

Relizane a été présent hier au stade du 20-Août.   
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Avec un peu de recul, quelle analyse
faites-vous sur la victoire décrochée lors
du derby ?
Comme il fallait s’y attendre, il était diffi-

cile à négocier. Notre adversaire est l’une
des meilleures formations en Ligue 1 Mo-
bilis. On était conscients de l’importance
de la victoire. On était déterminés à dé-
crocher les trois points. On a bien en-
tamé la partie, les deux buts qu’on a
inscrits en première période nous
ont facilité la tâche pour la suite. En
deuxième mi-temps, on s’est

contentés de gérer notre avan-
tage, ce qui nous a permis de

marquer un troisième but
quelques instants avant le

coup de sifflet final.
Ce succès a fait cou-

ler beaucoup d’en-
cre à cause des

décisions arbi-
trales.

Qu’avez-
vous à

nous dire
à ce sujet
?

Je n’ai
rien à dire

à ce sujet. Je
ne suis

qu’un simple joueur, mon rôle consiste à
aider mon club sur le rectangle vert. Pour
ce qui est des décisions de l’arbitre, ce n’est
pas à moi de les juger. Je laisse le soin aux
spécialistes.

La dernière rencontre disputée face à
l’USMH a été une occasion pour vous de
confirmer votre grande forme, un com-
mentaire ?
Dieu merci, je me sens en pleine forme,

pourvu que ça dure. J’ai contracté une bles-
sure à la fin de la phase aller, j’ai été contraint
de faire l’impasse sur les deux confrontations
face aux RCR et l’USMBA. Une fois le coach
a fait appel à mes services, j’ai su répondre
présent. Chaque joueur a des objectifs per-
sonnels. J’espère poursuivre sur cette lancée
afin de retrouver l’équipe national A’. Cela me
permettra d’être sous le radar du sélection-
neur national et pourquoi ne pas retrouver
l’équipe première.   

Comment voyez-vous la suite du par-
cours ?
Elle s’annonce très difficile. On est sur une

bonne lancée. Lors des dix derniers matchs,
on a concédé qu’une seule défaite. Cela
prouve qu’on a les moyens pour prétendre à
une place honorable. Certes, on a connu un
passage à vide cruel lors de la phase aller,
mais on ne s’est pas déstabilisés. On a une
certaine expérience, elle nous a permis de
gérer cette situation. Maintenant, il ne faut
pas s’enflammer, le championnat
est encore long. Il faut garder la
tête sur les épaules et fournir d’au-
tres efforts puisque seul le travail
paie.

Qu’avez-vous à nous dire à pro-
pos de la prochaine confronta-
tion qui vous opposera au CA
Batna ?  
C’est un match comme tous les

autres, il va être donc compliqué.
On n’a pas à se plaindre, les prépa-
ratifs pour le prochain rendez-vous
se déroulent dans d’impeccable
condition. La victoire face à
l’USMH est arrivée au bon mo-
ment, elle nous a évité la crise. On
va aborder cette confrontation avec
beaucoup de confiance.

Entretien réalisé par Rachid C.

1

Il est l’un des éléments nahdistes
les plus en forme. Rencontré

hier matin à l’issue de la séance
d’entraînement qui s’est dérou-

lée au stade du 20-Août, le milieu de

terrain, Hocine El-Orfi a accepté de
nous accorder cette interview dans la-
quelle, il revient sur la victoire décro-
chée face à l’USMH, ses ambitions et

plusieurs autres sujets.

El-
Or

fi
El-

Or
fi

El-
Or

fi
El-

Or
fi

El-
Or

fi
El-

Or
fi «Mon objectif est

de retrouver l’EN A’»
«Mon objectif est

de retrouver l’EN A’»
«Mon objectif est

de retrouver l’EN A’»
«Mon objectif est

de retrouver l’EN A’»
«Mon objectif est

de retrouver l’EN A’»
«Mon objectif est

de retrouver l’EN A’»
Le Nasria 

défiera l’OMR en
amical à 10h

Les responsables des Sang et Or
ont programmé un test amical face
à l’OMR. Il se déroulera aujourd’hui
au stade du 20-Août à partir de 10h.
Ce sera une occasion pour Alain
Michel et ses adjoints d’avoir une
idée précise sur la forme de chacun
de ses protégés avant la sortie face à
CA Batna.   
Alain Michel compte accorder
la chance aux remplaçants

Afin de permette aux joueurs en
manque de compétition d’avoir
quelques minutes dans les jambes,
l’entraîneur a décidé d’accorder la
chance aux éléments qui n’ont pas
été utilisés vendredi face à l’USMH.
Les titulaires, quant à eux, sont ap-
pelés à rejoindre le complexe de
Bensiam à 14h pour poursuivre
leur préparation en prévision du
prochain rendez-vous. Benhocine,
Ferguène et les autres, qui n’entrent
plus dans les plans du premier res-
ponsable de la barre technique, se-
ront devant une bonne occasion
pour gagner des points et espérer
une place parmi l’équipe-type.  

Rachid C.

Bouzidi rechute
Blessé à la cuisse lors du match amical
disputé il y a plus d’un mois face à la

JSHD, le jeune arrière latéral, Abdelghani
Bouzidi, a été tout près de retrouver la

compétition officielle. Malheureusement
pour lui, l’ancien joueur de l’ASMO a re-

chuté lors de la séance d’entraînement
d’hier. En effet, il a entamé le travail avec
ses coéquipiers le plus normalement du

monde. Quelques minutes seulement plus
tard, il a ressenti de fortes douleurs, ce qui
l’a obligé à écourter sa séance. Selon les in-
formations dont nous disposons, il aurait
effectué de nouveaux tests hier après-midi
et c'est lors des prochaines heures que le

verdict tombera et il sera ainsi fixé.

Grosse frayeur pour Abid
Mohamed-Amine Abid est en pleine forme, et sa

belle prestation lors du derby remporté face à

l’USMH sur le score de trois buts à zéro en est la

preuve, mais lors du match d’application programmé

par les membres du staff technique, l’ancien Moulou-

déen s’est fait peur suite à un contact avec l'un de ses

camarades. L’auteur de deux buts en championnat de-

puis le début de l’exercice actuel était obligé de quitter

ses partenaires pour quelques minutes afin d'être

soumis aux soins nécessaires avant de poursuivre l’en-

traînement le plus normalement du monde au grand
soulagement d'Alain Michel.

La concurrence bat son plein
Khiat réintègre le groupe

Blessé depuis maintenant vingt jours, le dé-

fenseur central repositionné sur le flanc gauche,

Abdelghani Khiat, s’est complètement rétabli.

L’ancien joueur de la JSK et du DRBT s’est

contenté lors des derniers jours d’un travail spé-

cifique avec le préparateur physique. Hier, le

natif de Mila a réintégré le groupe et s’est en-

traîné le plus normalement du monde. Si tout se

déroule comme prévu, il sera opérationnel face

au CAB. Un retour qui arrive au bon moment

puisqu'il donne plus de solutions à Alain Michel

afin de composer son équipe type.   



Après avoir enregistré
une victoire face au CSC,
vous avez un autre match
à jouer contre le CRB sa-
medi.
Nous sommes dans une si-

tuation difficile dans le clas-
sement, mais notre moral est
au beau fixe près notre der-
nière victoire face au CSC.
On va aborder cette rencon-
tre face au CRB dans de meil-
leures conditions, mais nous
n’avons pas d’autre choix que
de continuer sur cette lancée
et battre cette équipe. C’est la
seule manière pour nous de
sortir de cette situation diffi-
cile.

Les supporters sont
contents du dernier résul-
tat, mais ils ne s’atten-
daient nullement à cette
situation. Un commen-
taire ?
Je suis vraiment désolé

pour nos supporters qui nous
ont toujours soutenus, je leur
lance un appel pour qu’ils
soient toujours à nos côtés et
on tâchera de leur offrir un

bon résultat en-
core face au

CRB. On les a mis à l’aise
après notre dernière victoire,
mais je sais que la situation
de l’équipe ne plaît à per-
sonne. Une victoire face au
CRB, c’est le seul moyen de
sortir de cette situation diffi-
cile et quitter le bas du ta-
bleau.

Certains qualifient cette
rencontre de capitale car
une autre contreperfor-
mance plongera l’équipe
dans le doute de nouveau.
Oui, c’est le cas de le dire

car je n’imagine aucun autre
scénario que la victoire. On
doit prendre les trois points.
Je pense seulement qu’il ne
faut pas mettre de la pression
supplémentaire sur le dos des
joueurs, et je suis persuadé
qu’on va enregistrer un bon
résultat à Alger.

Comment se présente
donc ce match pour vous?
Tout le monde s’attend à

une rencontre très difficile,
comme cela a souvent été le
cas entre les deux équipes par
le passé. Pour ce qui nous
concerne, nous sommes ani-
més d’une grande détermina-

tion et d’une farouche vo-
lonté de remporter le gain du
match. On sait pertinem-
ment que le CRB est un re-
doutable adversaire qu’il n’est
jamais très aisé de faire plier.
Mais on fera un match
d’hommes pour venir à bout
de cette équipe.

Le CRB, c’est le match de
la saison. Si vous battez
cette équipe, les suppor-
ters vous pardonneront
tout par la suite. N’est-ce
pas ?
Exact ! Cela on en est tous

très conscients. On s’est bien
préparés comme on a l’habi-
tude de le faire pour chaque
rencontre, mais comme
celle-là est spéciale, la prépa-
ration psychologique et men-
tale de ce match devient
particulière. Toutefois, on
l’abordera comme une finale,
parce que le plus important
pour nous est de jouer notre
football, en évitant de nous
mettre une trop grande pres-
sion qui pourrait être néga-
tive pour nous.

Entretien réalisé par
Bouabdellah

Un commen-
taire sur la dé-
faite concédée
face à l’ESS ?
C’est une défaite

amère, car on au-
rait pu l’éviter si on
était restés concen-
trés sur l’action qui
a ramené ce but de
l’ESS. C’est une dé-
faite inattendue,
car on est venus à
Sétif pour arracher
au moins le point
du match nul, mais
en vain. 

Qu’est-ce qui a
manqué à
l’USMBA face
aux Sétifiens
pour arracher
un résultat posi-
tif ?
Je crois qu’on a

manqué de réussite
et on pouvait large-
ment prétendre à
un match nul, mais
on est revenus bredouilles à
la maison. Il faut oublier ce
revers et penser au match
qui nous attend face au CSC
sur notre terrain et devant
nos supporters.

Ne pensez-vous pas que
cette défaite va influen-
cer sur le moral du
groupe en prévision du
prochain match ?
C’est vrai, c’est toujours

difficile de se remettre après

une défaite. Mais je crois
que le staff technique saura
comment remobiliser le
groupe, pour aborder le pro-
chain match avec plus de
confiance et un moral au
beau fixe.

Sur le plan personnel,
vous avez un bon rende-
ment en défense. Votre
sentiment ?
Je n’ai fait que mon travail

et j’ai essayé de donner de la
solidité à la défense. On a

fait de notre mieux pour
éviter la défaite, mais en
vain. J’essaye à chaque
fois de donner un plus à
l’équipe. J’espère que j’ai
répondu aux attentes du
staff technique.
Comment s’annonce
pour vous le match
qui va vous opposer
au CSC ce week-end ?

Ce sera un match dif-
ficile, sachant que le
championnat de Ligue 1
Mobilis n’est pas facile et
toutes les équipes se va-
lent. Ce sera un match
serré, face à un adver-
saire qui va certaine-
ment nous poser des
problèmes. On va tout
faire pour refaire sur-
face et la victoire est
notre seul mot d’ordre.
Les points de ce match
resteront à Bel-Abbès et
le CSC n’a rien à espérer.

Entretien réalisé par
Tedjeddine

À l’approche de la ren-
contre face au MOB
prévue pour ce jeudi

dans le cadre de la 21e jour-
née du championnat de
Ligue 1 Mobilis, la prépara-
tion bat son plein au sein de
la formation du RCR où le
staff technique en profite
pour procéder aux derniers
réglages. C’est ainsi que la
direction du club a décidé
de programmer les entraî-
nements à huis clos et ce en
fermant les portes devant les
supporters mais aussi les
gens de la presse. Une déci-
sion qui a en surpris plus
d’un, surtout la corporation,
puisque le manager général
El Houari a interdit aux re-
présentants des organes de
presse d’y accéder pour as-
sister aux entraînements où
cette décision n’a trouvé
d’explication chez les jour-

nalistes locaux.
Kebli et Nemdil 
manquent à l’appel

La séance de  reprise ef-
fectuée par cette équipe du
RCR a été marquée par l’ab-
sence de deux joueurs, Kebli
et Nemdil. Le premier est
habitué à rater les séances de
la reprise tandis que Nemdil
a été autorisé par le staff
technique étant donné qu’il
est occupé par quelques af-
faires personnelles. Sinon, le
reste de l’effectif était présent
à cette séance.
Tebbi : «Je suis déçu
mais je ne perds pas
espoir»

Nous avons eu une petite
discussion avec le joueur
Oussama Tebbi qui a évo-
qué son état psychologique
qui s’est dégradé et sa grosse
déception après avoir
constaté qu’il ne s’est pas en-

core débarrassé des dou-
leurs dont il souffre et suite
aux analyses qu’il a effec-
tuées récemment. De ce fait,
il nous a déclaré : «Je ne
vous cache pas que cette
blessure commence à me
déranger car je ne me suis
pas encore débarrassé des
douleurs. Cette situation me
met dans une situation diffi-
cile car cette blessure m’a
éloigné des terrains.»
Aït Fergane poursuit les
soins à Alger

En plus de Tebbi, le milieu
de terrain Aït Fergane est
toujours aux soins à Alger
après avoir contracté une
blessure des adducteurs. Le
joueur poursuit les soins
afin qu’il puisse reprendre
ses forces dans les meilleurs
délais et être apte pour la
suite du parcours.

Ishak S.

La direction ferme les 
entraînements à la presse

et aux supporters

Reprise cet
après-midi

Les joueurs de l’USMBA
reprendront le chemin des
entraînements cet après-

midi au stade de Bel-Abbès,
pour préparer le match de

ce week-end face au CS
Constantine. Cherif El

Ouazzani va essayer de re-
mobiliser ses troupes, pour
qu’elles soient au rendez-
vous face aux gars de la

ville de Cirta.
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Benabderrahmane
«On ne mérite pas la défaite

et on va se racheter»

Les menaces de Nezzar 
ont porté leurs fruits 

Après le discours menaçant du président Farid Nezzar
avec le groupe avant-hier, pratiquement tout l’effectif a
tenu à reprendre le chemin de l’entraînement hier, en
montrant une véritable envie de tout donner pour re-

nouer avec le succès dès le prochain match et la récep-
tion du NAHD. À noter que le boss du CAB a prévenu les

coéquipiers de Babouche, qu’ils devront sauver le club
de la relégation avant de réclamer leurs dus.  

Tout d’abord, parlez-nous
du récent discours du
président Nezzar, qui n’a
pas hésité à hausser le ton
avec le groupe.
Ce n’était pas vraiment une

réunion pour évoquer le
nombre d’absents, mais plu-
tôt pour sensibiliser les
joueurs et aussi parler de
l’avenir du club. Surtout du
prochain match face au
NAHD. Nous n’avons pas le
droit de gaspiller de nou-
veaux points à domicile, d’où
l’importance de renouer avec
le succès.   

Pensez-vous que l’équipe
est prête pour renouer
avec le goût du succès ce
vendredi ?
Nous n’avons pas d’autres

choix que de battre le
NAHD, quelles que soient les
circonstances. Il faut mettre
les problèmes de côté, car

nous n’avons plus droit à l’er-
reur lors de cette phase re-
tour. Il ne faut pas nous
focaliser sur le souci finan-
cier, car notre esprit est
concentré uniquement sur le
meilleur moyen de sauver le
club de la relégation avant de
réclamer nos arriérés.  

Le NAHD reste sur un
probant succès face à
l’USMH, ce qui risque de
vous intimider. N’est-ce
pas ?
Ce n’est pas évident de bat-

tre l’USMH avec le score sans
appel de trois buts à zéro,
surtout que nous avons beau-
coup souffert pour tenir tête
à cette équipe harrachie. Cela
prouve que le NAHD tra-
verse une excellente période,
malgré le fait de bénéficier de
l’aide de l’arbitrage. Mais
après notre défaite à domicile
face au Mouloudia, nous de-

vons battre à tout prix le Mi-
laha.  

Les récents résultats des
matchs retard sont défa-
vorables pour vous, qui
occupez désormais la on-
zième place au classe-
ment. Une pression
supplémentaire avant
d’affronter le Milaha,
non?
Tant que notre destin est

encore entre nos mains, il ne
faut pas nous focaliser sur les
résultats des autres clubs.
Avec vingt points, nous
sommes encore capables de
nous hisser dans la première
moitié du tableau. Il ne faut
pas nous prendre la tête avec
la menace de la relégation,
surtout qu’on a toujours la
possibilité de décrocher une
place honorable.

Entretien réalisé par 
Ishak S.

Maazouzi «Pas d’autres
choix que de battre le NAHD»
Maazouzi «Pas d’autres
choix que de battre le NAHD»Maazouzi «Pas d’autres
choix que de battre le NAHD»
Maazouzi «Pas d’autres
choix que de battre le NAHD»
Maazouzi «Pas d’autres
choix que de battre le NAHD»
Maâzouzi «Pas d’autres
choix que de battre le NAHD»

Bitam reprend 
«normalement» 
l’entraînement  

Pourtant absent durant une semaine sans avoir
le feu vert de la direction, le défenseur central
Bitam, qui a fait une pige en France pour des rai-
sons personnelles, a repris normalement l’entraîne-
ment avec le reste du groupe, après avoir discuté
avec le staff technique, en attendant de connaître
le verdict de la direction dans cette affaire. 

Si Amar
«On va jouer une finale

contre le CRB» 
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Madani «Le scénario du CAB
ne se reproduira pas face au MCO»

Younès «Nous sommes obligés de
bien réagir afin d'éviter le doute»

Au sujet de la rencontre, le capitaine Younes nous a déclaré ce qui suit : « C'est le match
qu'il ne faut pas rater. Nous sommes obligés de bien réagir ce jeudi afin d'éviter le doute. Je
pense, en tout cas, que tout le monde est conscient et prêt pour gagner ce match. » Et
d’ajouter : «On ne doit pas commettre les erreurs des matches précédentes, où on a
perdu bêtement des points en or chez nous. C'est pourquoi, on a décidé de mettre les
bouchées doubles pour gagner ce match à domicile et de bien négocier les rencontres en
déplacements.» Il fait appel aux supporters : « Il faudra donner l'exemple à tout le monde.
Il faut que ce match soit une fête. Je demande aussi à nos supporters de venir en masse

pour soutenir dans le fair-play notre équipe. Nous avons besoin d’eux pour donner une force
supplémentaire aux joueurs.» 

La séance de reprise légère 
Le staff technique de l’USMH n'a pas voulu trop forcer
sur le champignon avant-hier à l'occasion de la séance de la
reprise. Le coach a dû programmer quelques exercices de détente avec ballon
avant de boucler par une petite séance d'étirement. Il a voulu permettre à ses

joueurs une meilleure récupération possible avant d'entamer le travail chargé. En
tout, la séance n'a duré qu'une heure à peine. 

El Harrach croit à la justice divine 
Après la défaite contre le NAHD

Du côté d’El Harrach, le temps est aux
regrets après la dernière défaite. La plu-
part des joueurs étaient affectés par le
dernier revers, mais ils savent bien que
cela ne remet pas en cause leur valeur. Il
faut dire que ce n'est surtout pas le mo-
ment de fléchir. Au contraire, ils doivent se
remobiliser pour aller de l'avant. En dépit
de la dernière contre-performance, les
Jaune et Noir ne semblent pas contrariés,
bien au contraire ils se comportent comme
des élèves studieux qui savent que seul le
travail paye et que malgré le travail de
coulisses dont semble être victimes, ils
croient toujours à une justice divine. Du
moins c’est ce que nous ont déclaré plu-
sieurs joueurs parmi eux Djaghbala. Inter-
rogé sur la rencontre qui opposera ce
week-end son équipe à celle du MCO, il
nous dira : «Je pense que ce match sera
difficile, dans la mesure où le MCO, qui
reste sur un faux pas à domicile, visera la
victoire. Cependant, nous devons faire le
maximum pour gagner ce match. Ce sera
difficile, vraiment difficile, car il y a un
double objectif. Gagner pour retrouver sur
une dynamique de victoires et se racheter
après la déconvenue contre le NAHD où
nous avons été injustement battus. Mais
bon, on se remettra à Dieu car nous
n'avons pas d'autre choix. »

La pression pèse déjà sur
les joueurs 

Après sa défaite contre le NAHD, l’USMH
s’apprête à accueillir le MCO ce jeudi au
stade Lavigerie. A propos de ce match jus-
tement, on en parle beaucoup à El Har-
rach, cela prouve, si besoin est, qu'une
pression très importante pèse au fil des
jours sur les épaules des joueurs, appelés à
assurer un résultat positif. Les Jaune et

Noir qui se voient dans l'obligation d'arra-
cher un résultat positif ressentent une cer-
taine pression. Face aux Oranais, leur
mission n'a rien de facile. Comme n'importe
quelle formation qui veut se mettre à l'abri
de toute surprise, l'USMH pense surtout à
faire le plein avant le printemps. C'est
pourquoi, on pense déjà à ce match contre
le Mouloudia d’Oran qui semble en perte de
vitesse. Pour de nombreux observateurs,
cette rencontre est une opportunité pour
les Harrachis de gagner et consolider leur
place parmi les six premiers. Sachant que
l'équipe oranaise veut se refaire une santé

après quelques faux pas, les joueurs doi-
vent se méfier de cet adversaire qui est ha-
bitué à ce genre de rendez-vous.

El Harrach capable du
meilleur comme du pire 

Personne, même parmi les plus chauvins
du côté d'El Harrach, n'ose parier sur un
quelconque résultat pour cette équipe har-
rachie au stade Lavigerie. Plusieurs raisons
poussent à penser que l'USMH d'au-
jourd'hui est capable du meilleur comme
du pire. Face à une équipe MCO qui déve-
loppe un bon football, cela arrange bien les

poulains de Charef. Ces derniers ont en
effet déjà soufflé le chaud et le froid face à
ces équipes qui pratiquent un jeu ouvert.
L'exemple le plus édifiant est celui du derby
contre le MCA et la JSK joué ces dernières
semaines.

Le coach insiste sur le
volet psychologique

Pour sa part, Charef estime que son
équipe a toutes les chances du monde d’ar-
racher un succès. C'est ainsi qu’il est en
train de baser son travail sur le plan psy-
chologique, donnant de l'importance au

moindre détail, pour mettre dans les meil-
leures conditions ses éléments, en perspec-
tive de ce match dont le résultat final est
aussi important pour le MCO que pour
l'USMH. L'entraîneur souhaiterait bien voir
son équipe renouer avec les bons résultats.
Même si la mission des Harrachis s'an-
nonce des plus compliquée, il pourra comp-
ter aussi sur la motivation de ses éléments
pour essayer de contrecarrer les desseins
de la formation oranaise. Pour ce faire, il
compte bien aligner les joueurs les plus en
forme, mais aussi les plus motivés pour
une victoire.

Pas de problèmes 
Laïb-Charef

L’information parue dans notre précé-
dente édition faisant état d’un manque de
communication entre Charef et Laïb et que
les deux hommes s’évitent n’a pas été sans
faire réagir certains proches parmi les parti-
sans du président. Si ce dernier n’a pas
jugé utile de répondre à cette rumeur,
d’autres parmi ses proches, à savoir Sid Ali
Djaadi et Mohamed Senhadji, ont tenu à
rétablir la vérité en se portant témoin de ce
qui s’est passé à l’hôtel Beau Fayet. « A la
veille du match, nous étions présents à
l’hôtel Beau Fayet. En tant qu’amoureux du
club, nous avions voulu témoigner notre
soutien à l’équipe. Laïb était là. Charef
nous a salué et a même pris des boissons
chaudes ensemble. C’est vrai que la discus-
sion n’a pas duré longtemps. Notre témoi-
gnage n’est qu’une façon de rétablir la
vérité, à savoir que Laïb et Charef ne se
sont pas évités», ont tenu à préciser Sen-
hadji et Djaadi 

N.R.

Comment vous sentez-vous après deux
jours de repos ?
Dieu merci, ces deux jours nous ont permis

de souffler un peu et récupérer de nos efforts
avant la reprise du travail. Ça nous a permis
aussi d'oublier les derniers faux pas qu'on a
subis face au NAHD et qui nous ont fait beau-
coup de mal.

Donc, cette défaire contre le NAHD est
déjà oubliée...

Pas tellement. Cela ne sert à rien
d’y penser. Certes, on a encore
perdu trois précieux points, mais
je pense que ce n'est pas si dra-
matique. Toutefois, il faut tirer
des enseignements afin de ne pas

tomber dans les mêmes erreurs à
l'avenir.

Quelles sont les raisons de ces der-
niers faux pas que vous avez concédés
contre le Nasria ?
Personnellement, je n'arrive pas à expliquer

les décisions de l’arbitre qui offert deux penal-
tys au NAHD. A moins que nos victoires dans
les derbys fassent mal et pour cela on est deve-
nus une équipe à battre. 
Quelle est la solution, selon vous ?
La seule solution est le travail, c'est tout. On

ne doit pas se décourager pour autant. Il reste
encore 30 points en jeu et je pense qu'on doit
redoubler d'efforts afin de récolter le maximum
de points en ne cédant aucun sur notre terrain.
Vous êtes sûrement concentrés sur le
match face aux Oranais. Comment prépa-
rez-vous cette rencontre ?

On se prépare le plus normalement du
monde. Je ne nie pas que nous allons avoir en
face une bonne équipe. Mais pour nous, toutes
les rencontres sont capitales et pas seulement
celle-ci.
Le MCO a souvent été un adversaire re-
doutable pour l’USMH. Cela fait que votre
tâche ne sera pas simple...
C'est sûr que cette rencontre sera difficile. Si

l'on veut arracher les trois points, on doit faire
preuve de beaucoup de volonté. Par rapport à
la détermination des joueurs, je reste confiant.
Une victoire vous ouvrira l'appétit pour la
suite du parcours, n'est-ce pas ? 
Effectivement, un éventuel succès nous en-

couragera pour la suite du championnat car
nous aspirons à réaliser un bon résultat et affi-
cher nos intentions d’assurer le maintien le
plus tôt possible. Je crois que nous avons les
moyens pour réaliser nos objectifs cette saison.
Notre effectif est capable de rivaliser avec n'im-
porte quel adversaire. 
D'accord, mais même à domicile votre
équipe a du mal parfois à s’imposer comme
cela a été dernièrement contre le CAB… 
On ne se focalise pas trop sur ces statis-

tiques, on doit se concentrer sur cette rencon-
tre et croire à la victoire et rien d'autre. C'est
vrai, parfois notre équipe a eu du mal à s'impo-
ser dans certains matches même à domicile,
mais je pense que cette fois-ci, les choses ne
sont plus les mêmes et donc le scénario du
CAB ne se reproduira. 

 Entretien réalisé par
Nacer-Eddine Ratni 



N° 3643
Lundi
20 février
2017 1LIGUECSC18

C’est la reprise des entraîne-
ments pour les camarades
de Sameur qui se projet-

tent d’ores et déjà sur le match de la
prochaine journée, face à l’USM
Bel Abbès, pour le compte de la
21e journée de Ligue 1 Mobilis. Les
joueurs ont repris hier le chemin
des entraînements en forêt d'El
Baârawiya. Le coach Amrani a pro-
grammé cette séance en forêt pour
permettre à ses poulains de décon-
tracter et de retrouver le moral un
peu, après cette défaite à Tadjena-
net face au DRBT local, lors de la
précédente journée. Les poulains
de Abdelkader Amrani auront
droit à une séance chaque jour,
avant le départ ce jeudi à Bel Abbès
pour affronter l’USMBA le lende-
main, c'est-à-dire vendredi. Un
match qui s’annonce important, et
où la victoire est impérative, pour
refaire surface et s’éloigner de la
zone rouge.
Amrani sous pression
Le driver du CSC Abdelkader Am-
rani est déjà sous pression et sait
pertinemment qu’une autre défaite

à Bel Abbès, va compliquer davan-
tage la situation de son équipe en
championnat, pour la course au
maintien en Ligue 1 Mobilis. Le
coach du CSC demande à ses
joueurs de travailler davantage et
de prendre au sérieux le reste de
leur parcours en se donnant à
fond, pour réaliser cet objectif, car
la moindre erreur à chaque match
leur coûtera cher au décompte
final.
Les joueurs solidaires avec
lui…
Les coéquipiers de Belkheir ont
bien compris le message et savent
très bien que leur mission sera des
plus difficiles. Ils sont tous mobili-
sés pour relever le défi et revenir
de Bel Abbès avec un bon résultat,
qui leur permettra de refaire sur-
face et de s’éloigner de la zone
rouge. Les joueurs sont solidaires
avec leur coach et comptent rebon-
dir en arrachant un résultat positif
face à l’USMBA et le dédier à ce
dernier.
Et promettent de rebondir
Les Aoudia, Zerara, Chorfa et

compagnie comptent rebondir, en
allant chercher un nul ou la vic-
toire à Bel Abbès, pour tirer le CSC
vers le haut du tableau et l’éloigner
de la zone des relégables. Ils sont
décidés plus que jamais à rectifier
le tir suite au dernier échec
concédé à Tadjenanet, en essayant
de s’imposer face aux gars de Bel
Abbès qui restent eux aussi sur un
revers enregistré au 8- Mai 45, face
à l’ES Sétif.
Un autre revers et le CSC se 
retrouvera dans le noir
Les Constantinois sont mobilisés
plus que jamais à refaire surface à
Bel Abbès, en tenant en échec
l’USMBA sur son terrain et devant
ses supporters. Les joueurs sont
avertis et doivent faire très atten-
tion, en évitant un autre échec à
Bel Abbès, pour ne pas se retrou-
ver dans le noir. La balle est dans le
camp des joueurs seuls acteurs sur
le terrain, qui doivent faire tout
leur possible, pour ne pas s'en re-
tourner bredouilles.

S.K/H.S.

Quelles sont vos nouvelles ?
Je me sens bien et je m’améliore de jour en

jour. Je me sens à l’aise et je ferai tout
pour revenir dans les prochains jours,
pour aider

mon
équipe à

rebon-
dir.

Serez-vous
prêt pour le

match de ce week-end
face à l’USM Bel Abbès ?

Mes chances de jouer ce week-
end sont infimes et je ne pense

pas que je serai en possession de
toutes mes forces. Je vais tout faire
pour intensifier les soins, pour que

je puisse reprendre avec le groupe et
retrouver la compétition et les ter-

rains à nouveau.
Alors, pour quand votre retour à la

compétition ?
Pour le match de l’USMBA, je serai out,

mais contre le CRB je ferai tout mon
possible, pour prendre part à ce rendez-

vous que je ne veux en aucun cas rater.
Que pensez-vous de la défaite face au

DRB Tadjenanet ?
C’est difficile de suivre ses coéqui-

piers sur le petit écran. J’au-
rais aimé être avec le

groupe et soutenir
mes camarades.

On ne méritait pas
de perdre ce match,

car on avait les
moyens de revenir avec

au moins un match nul, mais

l’arbitre en a décidé autrement.
Donc, l’arbitrage de cette rencontre a été à côté

de son sujet ?
C’est clair, le CSC a été volé face au DRB Tad-
jenanet. L’arbitre assistant nous a privés d’un

but valable inscrit par Mazari, sans oublier
les deux penaltys qui nous ont été refusés

par l’arbitre central. C’est vraiment malheu-
reux, et tout ce qui a été fait pendant la se-

maine est parti en fumée au bout de 90' à cause
des erreurs d’arbitrage.

N’était le mauvais arbitrage, le CSC aurait pu pré-
tendre à un résultat positif ?

C’est clair, n’était ce mauvais arbitrage, on aurait pu
prétendre à un match nul et même à la victoire. C’est

comme ça l’arbitrage en Algérie pendant les phases
retour. Il y a trop de paramètres qui rentrent en jeu et

c’est vraiment dommage !
La situation se complique davantage, n’est-ce pas ?

Il ne faut pas enflammer les choses et il reste des
matchs à jouer. Il faut remobiliser le groupe et

inch'Allah on reviendra en force et le CSC s’en sor-
tira. Je reste persuadé qu’avec le soutien de nos fans

on s’en sortira et on refera surface.
Comment voyez-vous le match qui vous attend face

à l’USM Bel Abbès ?
Ce sera un match difficile face à un adversaire qui

fera tout pour rectifier le tir après sa
défaite face à l’ESS. De notre côté,

on est appelés à se racheter de
ce revers concédé face à Tad-

jenanet. Je fais confiance à
mes coéquipiers et le staff

technique trouvera des solu-
tions pour permettre à

l’équipe de revenir de Bel
Abbès avec un bon résultat.

Propos recueillis par Samir K.

Arani: «L’arbitre 
assistant a dit à
l’un des joueurs
: ''On est en
Afrique'' »
Le coach Abdelkader Amrani
n’a pas digéré la manière avec
laquelle son équipe a perdu
face au DRB Tadjenanet. In-
vité sur le plateau de l’émis-
sion « Studio El Mouhtarifine
», le driver du CSC a déclaré :
«L’arbitre assistant a déclaré à
l’un de mes joueurs : ''On est
en Afrique''». D’ailleurs même
l’expert Zekrini a confirmé
que le but marqué par Mazari
était valable. Sans oublier que
le CSC a été privé d’un pe-
nalty valable suite au fau-
chage de Bencherifa dans la
surface de vérité.

«Le travail d’une semaine
est parti en fumée à
cause de l’arbitre»
Abdelkader Amrani a déclaré
au Buteur : «Ce n’est pas nor-
mal qu’on fasse une bonne pré-
paration durant toute la
semaine et qu'en fin de
compte, à cause des erreurs
d’arbitrage, on rentre bre-
douilles à la maison. C’est
vraiment malheureux et dom-
mage, car on pouvait large-
ment revenir avec au moins le
point du match nul».

Propos recueillis par H.S.

Bel Abbès en ligne de mire

Bezzaz : «On reviendra en force, et 
c’est ça l’arbitrage de la phase retour»

Yacine Bezzaz n’a pas repris du service avec le groupe. Le
joueur a été ménagé et le staff médical l’a pris en
charge. Le joueur n’est pas encore rétabli de sa bles-

sure, et devra faire l’impasse sur le match de ce vendredi
qui les attend face à l’USM Bel Abbès. Mais il devra re-
prendre et renouer avec la compétition lors de la 22e
journée face au CRB.
Tout pour récupérer Benayada 
Le staff technique veut coûte que coûte récupérer
le défenseur Hocine Benayada face à l’USM Bel
Abbès, ce vendredi. Certes, le joueur n’a pas en-
core repris, mais il devra réintégrer le
groupe ce mardi, pour se préparer au pro-
chain rendez-vous.
«Je ferai mon possible pour
jouer face à l’USMBA»
Le défenseur axial Hocine Benayada,
ne veut pas rater le prochain rendez-
vous et fera tout son possible pour
marquer de sa présence ce match
contre l’USMBA au stade de Bel
Abbès : «Je ressens toujours
des douleurs et je n’ai pas
voulu prendre de
risques. Mais je de-
vrais reprendre l'en-
traînement, ce mardi, si
tout va bien. Et inch'Allah
je ferai tout pour jouer face à
l’USM Bel Abbès.»

Le capitaine du CSC, Yacine Bezzaz, qui a contracté une blessure et qui a raté les derniers matchs de son
équipe, est out pour le prochain rendez-vous face à l’USM Bel Abbès, sachant qu’il poursuit les soins. Il n’est
pas encore rétabli et fera tout pour refaire surface, dès la rencontre de la 22e journée qui va les opposer au
CRB au stade Hamlaoui de Constantine. Bezzaz croit dur comme fer que le CSC reviendra en force et rebon-
dira de fort belle manière.

Bezzaz out 
face à l’USMBA
et d’attaque
contre le CRB

«Je ne vais pas
me risquer face à
l’USMBA, je serai
d’attaque face au

CRB»

«Difficile de
suivre son

équipe sur le
petit écran»

La reprise a eu lieu hier en forêt d'El Baârawiya

H.S. Arama : «Il y a complot
contre le CSC, il faudra se
mobiliser derrière le club»

Tarek Arama, le manager du club,
est très en colère contre l’arbitrage
scandaleux face au DRBT  estimant
que «les arbitres de la rencontre face
au DRBT ont faussé la partie en
nous privant d’un but valable et de
deux penaltys. Il y a complot pour
déstabiliser le club», et de conclure :
«Dorénavant, on exigera des arbi-
tres d’un bon niveau, ceux qui sent à
la hauteur de nos aspirations. Je
lance un appel aux amoureux du
club pour rester derrière le CSC et
le sauver du purgatoire. Je rajoute en
conclusion une chose, concernant
les joueurs qui prennent des aver-
tissements gratuits. Désormais, on
va les sanctionner financièrement.»

Belameiri absent à la reprise
El Hadi Belameiri a fait l’impasse

sur la séance de reprise qui a eu lieu,
hier. Belameiri a provoqué la colère
du coach Amrani qui compte s’ex-
pliquer avec lui, à son retour à l’en-
traînement.

Manucho reprend 
aujourd’hui

Manucho, qui vient de perdre sa
mère, reprendra l’entraînement au-
jourd’hui. L’attaquant ivoirien se
rendra en Côte d’Ivoire pour assis-
ter à l’enterrement de sa défunte
mère, après le match contre l’USM
Bel Abbès.

Le match amical face au
MCEE annulé

Finalement, le match amical
prévu aujourd’hui au CREPS a été
annulé par la direction club, en rai-
son de l’absence d’un créneau pour
le programmer. Arama a essayé de
trouver un stade à Benabdelmalek
ou au Khroub, mais en vain. Un
match d’application aura lieu au-
jourd’hui. Amrani garde toujours le
même programme, pour que les
joueurs restent compétitifs, en pré-
vision du match contre l’USMBA.

H. S.
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L es Vert et Rouge de la JSM Béjaia
ont conservé leur deuxième
place à l’issue de la dernière ren-

contre qui a eu lieu avant-hier samedi
entre l’USMB et le RCA et qui s’est
soldée par le score de (1-1). Un résul-
tat qui a beaucoup arrangé les affaires
de la JSMB qui occupe seule la se-
conde place avec 35 points, à une lon-
gueur de l’US Biskra qui ferme la
marche sur le podium. En effet, alors
que cette journée semble en leur fa-
veur après ce succès logique devant
l’A Bou Saâda sur le score de (3-0) qui
leur a permis de récupérer leur place
sur le podium, voilà que les Béjaouis
se trouvent désormais appelés à four-
nir des efforts supplémentaires et de
bien négocier les matches restants où
ils doivent faire le plein lors des deux
prochaines rencontre face à l’AS
Khroub et l’ASO Chlef. A cet effet, les
camarades de Djabaret semblent être
conscients de ce qui les attend et dé-
cidés à relever le défi et ce, en abor-
dant les matches restants avec
beaucoup de détermination et ne pas
céder de points surtout que la
concurrence s’annonce rude et que les
Béjaouis ne sont pas encore à l’abri en
cas de défaite lors des deux pro-
chaines rencontres.
Eviter la défaite 
à El Khroub

En effet, si les Béjaouis ont réussi
à maintenir la belle série en enchai-
nant leur troisième rencontre sans
défaite avec deux victoires et un

match nul, il n’en demeure pas
moins que les poulains du coach
Younes Iicène doivent impérative-

ment éviter une défaite à El Khroub
au risque de se retrouver dans une
situation difficile. Mieux encore,

une victoire lors de la rencontre de
ce vendredi sera la meilleure ma-
nière pour espérer se maintenir sur

le podium et d’augmenter leurs
chances pour l’accession en Ligue 1
Mobilis. C’est ce que nous avons
constaté chez les joueurs qui sem-
blent être décidés à maintenir cette
bonne dynamique et aller jusqu’au
bout de leur objectif en assurant six
points lors des deux prochaines
rencontres, devant l’ASK et l’ASO.
La direction du club
mobilise les moyens
nécessaires

Après avoir réussi à empocher les
trois points de la victoire face à l’A
Bou Saâda et de reprendre la
deuxième place au classement gé-
néral, la direction du club semble
être décidée à mobiliser les moyens
nécessaires pour réussir un tel ob-
jectif. En effet, le président Boualem
Tiab, présent à la dernière rencon-
tre face à l’ABS, a eu une discussion
avec les joueurs, leur demandant
d’enchainer avec d’autres succès, à
commencer par le rendez-vous de
ce week-end devant l’AS Khroub
pour le compte de la 22e journée de
championnat. Mieux encore, on ap-
prend que la direction compte mo-
tiver les joueurs sur le plan
financier pour les pousser à bien
réagir et empocher le maximum de
points pour décrocher le ticket de
l’accession en Ligue 1 Mobilis.

H.L.

JSMB-US Soummam 
en amical aujourd’hui

C’est devenu une habitude chez le
staff technique. Les Béjaouis affronte-
ront cet après-midi à partir de 16h au

stade de l’Unité-Maghrébine la formation
de l’US Soummam évoluant en cham-

pionnat de la Régionale 2 Mobilis. Cette
rencontre s’annonce comme une occa-

sion pour le staff technique de procéder
aux réglages nécessaires et de trouver
les mécanismes afin de maintenir long-

temps cette bonne dynamique.

ASK-JSMB
vendredi à 15h

La rencontre qui opposera l’AS Khroub
à la JSMB ce vendredi pour le compte de
la 22e journée du championnat de Ligue
2 Mobilis est programmée à 15 au stade
Hamdani-Abed à El Khroub. Les suppor-
ters de la JSMB comptent ainsi se dépla-
cer en force pour soutenir leur équipe.

La préparation 
de l’ASK a débuté hier

C’est hier dimanche que les Béjaouis
de la JSMB ont entamé la préparation de
cette rencontre face à l’AS Khroub, avec
la reprise des entrainements au niveau
du stade de l’UMA pour préparer cette

rencontre dans de bonnes conditions et
espérer réussir le meilleur résultat possi-
ble. Le coach Ifticène tentera d’apporter

les correctifs qui s’imposent afin que
l’équipe puisse être à la hauteur.

H.L.

Pour espérer prendre une belle option pour l’accession :

Les Béjaouis doivent faire
le plein face à l’ASK et l’ASO

Tout le monde est unanime à
dire que l’attaquant Rebouh
Hossam a été la meilleure af-
faire du club de la JSMB l’hiver
dernier lorsqu’il a été recruté en
provenance de la formation de
CA Batna. Le joueur en question
a réussi à s’illustrer de fort belle
manière en ce début de phase
retour en inscrivant déjà trois
buts en deux matches. A la fin
de la rencontre face à l’ABS, le
joueur a tenu à afficher sa joie
d’avoir permis à son équipe
d’arracher une belle victoire
tout en espérant enchainer avec
d’autres réalisations à l’avenir.

Vous avez réussi une belle vic-
toire, quel est votre commentaire
?
C’est une victoire bénéfique pour

nous dans la mesure où elle nous a
permis de remonter à la deuxième
place et d’enchainer avec un troisième
résultat positif après le dernier match
nul face à l’ASO. Je ne vous cache pas
que nous avons mérité amplement
cette victoire puisqu’on a dominé

notre adversaire et on s’est procurés
beaucoup d’occasions de but dont trois
ont été bien exploitées.

Peut-on dire que vous avez re-
trouvé votre équilibre après les
deux défaites concédées aupara-
vant ?
Oui, étant donné que nous sommes

engagés en pleine accession, je pense
que nous n’avons pas le droit à l’erreur
étant donné que nous avons évolué à
domicile. C’est ainsi que nous avons
affiché une grande détermination dès
l’entame de la partie en exerçant une
grand pression sur la défense adverse
qui nous a permis de nous libérer,
d’assurer et de se mettre à l’abri par la
suite.

Vous êtes appelés à confirmer lors
des prochaines rencontres ; qu’en
pensez-vous ?
Bien sûr, si nous voulons maintenir

la bonne dynamique et rester sur le
podium jusqu’à la fin de saison. De ce
fait, on doit aborder les matches res-
tants avec la même volonté et enchai-
ner avec d’autres résultats positifs afin
de réaliser notre objectif. Les joueurs

sont conscients de ce qui les attend et
décidés à relever le défi.

Et qu’en est-il de la prochaine ren-
contre face à l’ASK ?
Ce sera un match difficile dans la

mesure où nous aurons affaire à une
solide équipe de l’AS Khroub qui va
faire de son mieux pour s’imposer à
domicile. Pour ce qui nous concerne,
nous sommes conscients de ce qui
nous attend et décidés à relever le défi
et aborder la suite du parcours le
moral au beau fixe et réaliser notre ob-
jectif.

Vous venez de confirmer votre
statut du buteur avec une troi-
sième réalisation ; qu’en pensez-
vous ?
Je crois que le plus important pour

nous est d’avoir gagné ces matches.
Pour ce qui me concerne, je crois que
je n’ai fait que mon devoir et le mérite
revient à tous mes coéquipiers. Cela
dit, je tâcherai de faire le maximum
pour m’améliorer et être encore plus
performant et aider mon équipe à
réussir d’autres bons résultats. 

Entretien réalisé par H.L.

Rebouh : «J’espère inscrire 
d’autres buts à l’avenir»

C ’ est en effet suite à cette importante débauche d’énergie
dépensée lors du dernier match face à l’ASMO que le

staff technique a bien jugé de mettre au repos pendant
deux jours l’ensemble des éléments, histoire de permettre no-
tamment à certains d’entre eux de se remettre un peu de la fa-

tigue voire de soigner encore quelques bobos contractés à
l’issue des 90 mn de la rencontre de vendredi passé. Une chose

est sûre, comme nous le dira le garde-matériel, cette reprise
sera marquée par l’ambiance et la bonne humeur chez les

joueurs appelés à préparer avec le plus grand sérieux le pro-
chain rendez-vous important de Boussaâda.

Un grand travail psychologique 
attend Gomes

Au menu de la préparation de son équipe pour le prochain
rendez-vous, Gomes ne manquera pas de mettre les bouchées

doubles concernant notamment le volet psychologique, ce der-
nier n’a pas manqué d’ailleurs à demander à ses protégés d’ou-

blier le succès de l’ASMO et de garder la tête sur les épaules tout
en pensant à la rencontre contre Boussaâda. « Rien ne va chan-

ger dans nos habitudes, seuls l’effort et la concentration dans le
travail seront la clé de notre réussite », a souvent déclaré le tech-

nicien franco-portugais à ses joueurs.
Rien de grave pour Berramla !

L’ex-sociétaire des clubs respectifs du MCO, de la JSK et de
Relizane qui depuis son arrivée au mercato est en train de don-

ner pleine satisfaction avec sa nouvelle équipe prêtant ainsi
main-forte à ses coéquipiers, à la grande joie des nombreux

supporters skikdis qui ne manquent pas de l’applaudir pour ses
belles prouesses effectuées lors de la compétition. Sa sortie en

cours du jeu devant l’ASM suite à quelques douleurs de la
cuisse gauche aura suscité des interrogations sur son état de la
part de quelques ses fans. Renseignements pris auprès du staff
médical, il s’agit juste d’un simplement étirement. Sans aucune

gravité, nous a-t-on précisé.

Mensualités des joueurs : mise à niveau
de tout le monde !

En effet, l’administration du club vient de procéder ces der-
nières heures à la régularisation de l’ensemble des joueurs en

leur octroyant presque la totalité de leurs mois de salaires qu’ils
doivent depuis la signature des fameux contrats établis le mois

d’août dernier. 
H.M.L.

Après un repos de 48h, l’équipe reprend aujourd’hui  

Le match des Espoirs 
a tenu toutes ses promesses

Le public sportif peu nombreux qui devait assister vendredi passé au
match des espoirs entre la JSMS et l’ASMO a pu découvrir la valeur intrin-
sèque de pas mal de jeunes talents évoluant au sein de ces deux forma-

tions, pour dire encore que ces derniers méritent bien un jour une
attention de la part de certains sélectionneurs qui se trouvent à Alger,

censés dénicher des oiseaux rares qui sont capables de tenir une place au
sein des différentes équipes nationales comme celle des A’ ou de l’Olym-

pique.
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Q uelques heures après la
fin du match contre le
RCA, Augustin a mis fin

à ses fonctions à la barre tech-
nique de l’équipe de Blida et
cela en présentant sa lettre de
démission. Comme cela était
attendu, les dirigeants n'ont pas
obligé leur désormais ex-en-
traîneur  de revenir sur sa déci-
sion. Ce dénouement était en
fait attendu et cela après cer-
tains échecs de l’équipe. Le nul
réalisé à domicile contre la lan-
terne rouge du championnat
est la toute petite goutte qui a
fait déborder le vase.  Ce qui a
fait en réalité, prendre à  Au-
gustin, la décision de  quitter le
club est surtout son incapacité
à booster son équipe et la réac-
tion des supporters et même de
certains proches du club qui ne
cessaient de critiquer ses choix.
Augustin quitte donc ce club de
Blida, dont il a pris les rênes de
l’équipe à la fin du mois de no-
vembre dernier et cela en rem-
placement du Palestinien Hadj
Mansour. Calin Augustin, tout
comme son prédécesseur d’ail-
leurs, n’aura passé en tout et
pour tout que quelques mois à
Blida.
Et maintenant ?

Voilà, Augustin  est parti,
victime de certains mauvais ré-
sultats de l’équipe. Enfin, c’est ce
qu'on dit. Cette décision a été
très vite entérinée, et il est le

deuxième  technicien que
l'USMB aura "consommé ",
cette saison. On se rappelle que
son prédécesseur Hadj Man-
sour avait participé activement
au recrutement et qu’il avait ef-
fectué toute la préparation d’in-
ter saison. L’histoire est connue,
ce sera l’adjoint qui drivera
l’équipe lors des prochaines se-
maines.
Kamel Zane pour
préparer le match
contre Mascara 

Ce sera donc Zane Kamel,
l'adjoint de Calin Augustin qui
drivera l’équipe lors des pro-
chains matchs. L'ancien capi-
taine et libéro de charme de
l'USMB a les compétences vou-
lues pour assurer cette mission
sans aucun souci. Il a eu à diri-
ger plusieurs équipes de paliers
inferieurs et le moins que l'on
puisse dire est qu'entre lui et les
joueurs, le courant passe très
bien. C'est lui qui sera sur le
banc ce vendredi pour coacher
l'équipe lors du match contre le
GCM. Les dirigeants de Blida
ont, comme on dit tranché
dans le vif quand le navire s’est
mis sérieusement à tanguer.
Kamel Zane, qui sera aidé dans
sa tache par l'entraîneur des
gardiens Fateh Toual se dit prêt
à gagner le pari et cela n’est pas
du tout une mince affaire.

Pour une thérapie de
choc !

Il ne peut y avoir que constat
d’échec, quand une équipe n'ar-
rive à récolter que cinq points
des dix-huit possibles lors des
derniers matchs. Par ailleurs,
elle éprouve les pires difficultés
pour s'imposer chez elle. La
meilleure preuve est qu'elle
n'est pas arrivée à venir à bout
de la lanterne rouge du cham-
pionnat, pas plus tard que sa-
medi dernier. Ce sont là,
quelques indicateurs de la mau-
vaise santé de l’équipe de Blida.
Vu que leur équipe alterne le
bon et le moins bon, les diri-
geants de l'USMB ont accepté
l’idée qu’un profond change-
ment à la tête de la barre tech-
nique était indispensable.
Kamel Zane qui probablement
terminera la saison à la barre
technique, aura à faire les bons
choix pour donner toute l’assu-
rance voulue à une équipe qui
bat sérieusement de l’aile. En
plus d’apporter de substan-
tielles modifications sur le plan
technico-tactique, ce sera sur-
tout l’état d’esprit qui règne
dans le groupe qui doit changer
et cela fait aussi partie du job de
l’entraîneur, qui aura  à admi-
nistrer une thérapie de choc,
avant les prochaines échéances. 

Slimane B.

Augustin : «Si
après mon départ,
les bons résultats
sont là, j’en serais

très heureux» 
En réalité Augustin Calin, le

désormais ex-coach de l’USMB,
n’a pas voulu trop s’étaler sur
les raisons qui ont entraîné son
départ du club. Il nous dira, ce-
pendant que le divorce a eu lieu,
comme on dit, à l’amiable.

Confirmez-vous votre départ de
l’USMB ?
Absolument, depuis samedi passé,

je ne suis plus l’entraîneur de l’USMB.
Comment cela s’est-il passé ?
Je pense que cela n’a aucune espèce

d’importance. Je ne suis  plus l’entraî-
neur de l’équipe et c’est tout.

Avez-vous donné des explications
au président ?

Pas encore et la séparation  s'est
faite à l’amiable. La situation vécue
par l’équipe sera évoquée et c’est cela
qui est le plus important. Il faut un
déclic pour que l’équipe se remette à
gagner et moi, si après mon départ,
les bons résultats sont là, j’en serais
très heureux.

N’y a-t-il pas, chez vous, un peu
d’amertume ?

C’est certain et je ne suis pas du
genre à trouver des justificatifs. Il y
avait un effectif en place avec
quelques forces et beaucoup de fai-
blesses. J’assume totalement mon par-
cours à la tête de l’équipe. Plusieurs
facteurs, plutôt extra sportifs, nous
ont fait perdre énormément de
points. De tout cœur, je souhaite
bonne chance à l’USMB.

 Entretien réalisé par  S. B.

Après le nul concédé contre le RCA : 
Augustin n'est plus l'entraîneur de l'USMB

C'était du «pousse 
ballon» contre le RCA!
La formation  de l'Arbaa était bien prudente
et cela dès le coup d’envoi du match, elle a

montré qu’avant tout elle ne voulait pas pren-
dre de buts. Devant la timidité des Blidéens en
fin de match, les poulains de Zemiti prendront

des risques et cela sera payant. Bouaïcha
trompera Meziane suite à un penalty qui a

sanctionné une faute de main de Bouheniche.
Il faut dire qu'après avoir ouvert la marque,
aussi sur un penalty de Hamiti, les poulains

d'Augustin resteront agglutinés autour de leur
gardien avec de rares prises de risque et cela
leur sera fatal. Entre temps, les joueurs de
l'Arbaa se défendront bec et ongles pour au

final arracher le point du nul.

Ils étaient où 
les attaquants ? 

Les attaquants de l’USMB ont fait preuve
d’une inefficacité navrante et cela depuis l'en-
tame de cet exercice. Ce ne sont pourtant pas
les balles de but qui ont manqué. Hormis Zer-
guine qui se trouve actuellement à la JSK, les
Abed, Bendhiaf, Haddiouche et consorts sont
pour le moment, loin des espoirs placés en
eux. Kamel Zane aura pour mission première
de mettre bon ordre à tout cela. Ceux qui ont
été recrutés, comme Hamiti, montrent de

belles choses mais cela n'est pas du tout suffi-
sant.

S. B.

Vous êtes sûrement très déçu
après le nul concédé contre le
RCA, n’est-ce pas ?
Comment ne pas l’être.  Cet

échec  est un véritable cauche-
mar car nous ne nous attendions
pas du tout à le concéder. Nous
voulions vraiment nous racheter
après nos derniers faux pas et
confirmer la victoire acquise
contre Saïda.

Cette  contre-performance
va-t-elle avoir des conséquences
sur le plan moral, par exemple ?

Je ne peux pas vous répondre
pour le moment, car nous
sommes tous très affectés et nous
avons, bien sûr le moral au plus
bas. Maintenant, je vous dirais
que nous devons être très forts et
nous ressaisir au plus vite. Il nous
faut faire une auto critique qui
nous permettra de nous corriger.

Etes-vous d’accord, si on vous
disait que vous n'avez pas
sorti un grand match samedi
dernier ?
Sûrement, car notre adversaire

s’est crée de son côté des oppor-
tunités. Cela ne veut pas dire que
si nous avons perdu, c’est à cause
de tel ou tel joueur. C’est toute
l’équipe qui a  failli et c’est en-
semble que nous devons assumer
cette défaite.

Vous aurez à jouer contre
Mascara ce vendredi. Quelles
sont vos chances dans ce
match ?
Je vous dirais

que nous partons
à chances égales
avec nos adver-
saires. Il est vrai
que l'avantage du
terrain a son im-

portance. Nous avons cepen-
dant l'intention de nous res-
saisir.

Comment voyez-vous
l’avenir ? 
Je suis personnellement de

nature optimiste. Il y a un bon
groupe de joueurs à l’USMB
qui a les moyens de réussir.
Nous savons tous qu’il y a des
insuffisances et doit être cor-
rigé à l’entraînement et cela ne
pourra se faire que si l’atmo-
sphère est sereine.

Entretien réalisé par  
Slimane B.

La reprise aujourd'hui
C'est cet après-midi que les joueurs de l'USMB

reprendront le chemin des entraînements. Ils n'ont
bénéficié que d'un seul jour de repos après le

match joué samedi dernier. La séance se déroulera
sur le terrain annexe du stade Tchaker et elle dé-

butera à 15h.   

Abed : «Nous allons relever la tête et nous battre»

L ors de cette déclaration
qu’il nous a accordée, le
milieu de terrain paciste

Karim Benkhelifa est revenu
sur la défaite concédée face au
GCM. «On voulait bien enchaî-
ner avec un nouveau succès,
mais la chance n'était pas de
notre côté, car nous avons en-
caissé un but à une demi-heure
de la fin de la partie. À mon avis
un score de parité aurait été plus
équitable, car la rencontre était
équilibrée. Cette défaite est
amère, car on méritait au moins
de décrocher un point, mais ce

n'est pas cela qui nous fera dou-
ter. Sur l'ensemble de la rencon-
tre nous avons fourni une bonne
prestation, ce qui est le plus im-
portant pour nous. On aurait
aimé réussir un bon résultat
avant notre départ à Biskra
pour défier l’équipe locale, mais
cela ne veut nullement dire que
cette défaite va se répercuter né-
gativement sur notre moral. Au
contraire, le fait d'avoir fourni
une bonne partie nous motive
davantage.»

R. C.

A près avoir bénéficié d’une journée
de repos, c’est aujourd’hui que les

Jaune et Bleu vont reprendre les
entraînements en prévision du choc de

la semaine prochaine qui les opposera à
l’USB. Un concurrent direct pour l’ac-

cession en Ligue 1 Mobilis. Affectés par
la défaite concédée vendredi au stade

des Frères-Benrabah à Dar El Beïda face
au GCM, les membres su staff technique

ont décidé de soumettre les joueurs au
biquotidien. Alors que la première

séance sera axée sur le travail physique,
celle de l’après-midi va être consacrée au

travail technique.     
Rachid C.

Le Paradou entame la préparation du match face à l’USB
Benkhelifa : «Ce n’est pas cette
défaite qui nous fera douter»
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L e manager général de
l’ASMO, Houari Benamar
nous a confié que son team a

joué son précédent match chez la
JSM Skikda sous une forte pres-
sion : «Il faut préciser que l’accueil
de la direction de la JSMS était très
chaleureux. Mais les choses ont prit
une autre tournure une fois sur la
pelouse. La réaction du public était
insupportable. Cela a déconcentré
les joueurs. Certes, nous avons mal
entamé le match, avant de se res-
saisir en seconde période, mais le
penalty accordé à la JSMS nous a
fait très mal.»
«Je remercie Ameur
Yahia pour son 
courage»

Le manager général de l’ASMO
a tenu à remercier son joueur,
Ameur Yahia. Ce dernier avait
connu un sale après-midi à Skikda
vendredi dernier : «Je remercie
Ameur Yahia pour son courage. Il
a insisté pour jouer ce match. Il a
tout fait pour réaliser un bon
match, et aider l’équipe à réaliser

un bon résultat à Skikda. Il faut
dire que le joueur a été très mal ac-
cueilli par les supporters de la
JSMS. Il ne mérite pas ça, car il n’a
pas commit un crime pour subir
tous ces insultes. Il avait été expulsé
au match aller, et écoper de deux
matchs de suspension. Le dossier
devait être clôt une fois pour
toute.»
«L’arbitrage nous 
a fait mal depuis le
début de la saison»

Benamar a également critiqué
la prestation de l’arbitre, Hansal
lors du match de vendredi dernier
face à la JSMS : «Nous sommes
parmi les rares équipes qui ne par-
lent que rarement des arbitres.
Mais il faut reconnaitre que nous
avons souffert avec les arbitres de-
puis le début de la saison. Face à la
JSMS par exemple, l’arbitre a ac-
cordé un penalty imaginaire à la
JSMS. Notre gardien, Dahmane
nous a juré de n’avoir pas touché le
joueur adverse. Mais que voulez-
vous qu’on fasse ?  C’est dommage.»

«On va battre 
le CRBAF»

Evoquant le prochain match
face au CRBAF, Benamar dira : «Il
est claire que la tache sera difficile
face à un adversaire qui joue le
maintien, et qui va se déplacer à
Oran avec l’intention de réaliser un
bon résultat. Mais bon, nous n’avons
pas d’autres choix que de remporter
ce match. Les trois points du
CRBAF resteront à Oran.»
«On ne doit plus 
perdre de point 
à Bouakeul»

Pour Benamar, son équipe ne
doit plus perdre de point à domi-
cile : «Il nous reste encore cinq
matchs à jouer à Bouakeul. Si on
s’impose lors de ces cinq rencon-
tres, on atteindra alors la barre
des 40 points. Cela sera suffisant
pour assurer le maintien parmi
l’élite. Cela ne nous empêchera pas
aussi de tenter d’aller chercher des
points de l’extérieur.»

Ali B.

Benamar : «Les points 
du CRBAF resteront à Oran»

L es jours ne sourient
plus à l’ASO ni d’ail-
leurs au premier res-

ponsable de l’équipe,
Medouar, puisque celle-ci
est sortie la semaine der-

nière de la course à l’acces-
sion et jouera désormais
pour sa survie en Ligue 2
mobilis. A l’image de la
saison écoulée, devant une
grosse déception des sup-

porters qui savaient depuis
longtemps, que cette for-
mation n’a pas les capaci-
tés de replacer l’ASO
parmi les premiers. Cette
équipe qui va vivre une fin

de saison très difficile, en
l’absence de ses fans qui
continuent de la boycotter,
en ayant des confronta-
tions directes, et le moin-
dre faux pas à domicile
peut enfoncer le clou
jusqu’à la mettre en péril,
vu qu’elle n’a pas assuré
son maintien. Et cela se
produit, le coach El Hadi
Khezzar, qui a enregistré
son premier échec la se-
maine dernière avec
l’équipe, en subissant une
défaite qui lui a révélé plu-
sieurs choses, notamment
sur le niveau et le rende-
ment de certains éléments
qui l’ont déçu par leur pro-
duction, devrait prendre
note et faire des change-
ments dans l’effectif devant
le CABBA, dans un match
de samedi, ce qui mettra
une fois de plus l’équipe
sous une forte pression du
résultat.

Par A. F.

A près plusieurs hésitations
du joueur et des avis de mé-
decins, le milieu du terrain

de l’ASO, Abdelkader Boussaid,
subira ce matin une opération
chirurgicale des ligaments croisés,
une nécessité pour qu’il reprenne
rapidement. Le joueur a presque
perdu trois mois de temps, sur-
tout que sa blessure n’était pas
aussi claire, laquelle a suscité la
polémique entre les médecins, qui
ne parvenaient pas à trancher
entre la rééducation ou une inter-

vention. Ce joueur a donc mis fin
à la saison, et ne reprendra que
l’année prochaine.
Son retour 
aux entraînements
l’a affecté

Le retour de Boussaïd au travail
en solo avec un jogging lui a com-
pliqué la blessure et l’a poussé à
traiter ce mal. Logiquement, il de-
vait prendre plus de temps pour
travailler et renforcer cette partie,
même si d’autres médecins l’ont

conseillé depuis longtemps à pas-
ser au billard.
Il sera opéré 
ce matin à Alger

L’enfant de l’ASO subira son in-
tervention chirurgicale au genou
ce matin, dans une clinique privée
à Alger. C’est le professeur Zem-
mouri qui s’en occupera, et quit-
ter l’établissement hospitalier ce
soir ou demain pour commencer
sa rééducation dans quelques se-
maines.

Par A. F.

Chlef jouera sa survie et la direction
rate encore son objectif !

Boussaïd passe au billard aujourd’hui

Plus de peur que 
de mal pour Mebarki

Le défenseur Sofiane Mebarki, qui
s’est évanoui et évacué à l’hôpital, s’est
remis de son malaise. La grippe l’a dis-

suadé de terminer la partie. A présent, il
a retrouvé ses esprits suite aux premiers
soins et les examens qu’il a subis n’ont

rien révélé de dangereux.

Il a eu un 
jour de repos 

supplémentaire
Pour bien récupérer de ses moyens,

cet élément a eu un jour de repos sup-
plémentaire par rapport à ses camarades

et il devrait reprendre le travail cet
après-midi pour préparer le prochain

match du CABBA.

«Je vais bien 
et je serai présent face

au CABBA»
Le défenseur central Sofiane Mebarki

était déçu une fois de retour de l’hôpital,
en apprenant la défaite de son équipe

dans les dernières minutes de la partie :
«Je me porte nettement mieux, je ne sais
pas ce qui m’a pris durant la deuxième
mi-temps, mais je n’ai pas respiré et j’ai
perdu conscience. Après les soins qui

m’ont été prodigués, j’ai récupéré de mes
moyens et je serai sur pied cette semaine

pour préparer le prochain match du
CABB et aider mon équipe. J’étais très

déçu en apprenant la défaite sur un pe-
nalty de mon équipe, car on avait de
grandes chances de gagner la partie.» 

Mehsas 
attendu cette

semaine 
Le portier Tarek

Mehsas devrait, lui
aussi, revenir cette se-
maine, après avoir fait
l’impasse sur les deux
derniers matches, lais-
sant sa place à Ouabdi

qui a encaissé deux
buts en deux matchs.
Mehsas doit vite re-
conquérir sa place et

jouer le prochain
match.

ASO – CABBA,
samedi 
prochain

Le prochain match
de l’ASO face au

CABBA se jouera un
samedi. L’ASO sera la
dernière à jouer son
match, ce qui la met-
tra sous forte pression

du score. Ce match
sera retransmis en di-
rect, comme ce fut le

cas pour presque
toutes les rencontres

de cette saison.
A. F.

Son absence durera six à sept mois
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MC El Eulma 

CRB Ain Fekroun

JSM Skikda

JSM Bejaia

CA Bordj B. A. 

MC Saida

Paradou AC

USM Blida

US Biskra

WA Boufarik

ASM Oran

A Bou Saada

AS Khroub

ASO Chlef

GC Mascara

RC Arbaa

1 - 1
1 - 0
3 - 1
3 - 0
1 - 1
1 - 0
0 - 1
1 - 1

20e Journée  

Equipes Pts J G N P BP BC 
1 Paradou AC 44 20 13 5 0 29 13 
2 JSM Bejaia 35 21 10 5 0 23 17 
3 US Biskra 34 21 10 4 0 22 18 
4 USM Blida 33 21 9 6 0 19 14 
5 JSM Skikda 30 21 9 3 0 19 15 
6 CABB Arreridj 29 21 7 8 0 17 15 
7 A Bou Saada 28 21 7 7 0 22 22 
8 MC Saida 28 21 8 4 0 17 21 
9 GC Mascara 27 21 7 6 0 17 21 
10 ASM Oran 25 21 5 10 0 21 22 
11 ASO Chlef 25 21 6 7 0 22 24 
12 WA Boufarik 25 21 5 10 0 17 21 
13 CRBA Fekroun 24 21 5 9 0 16 21 
14 AS Khroub 22 21 5 7 0 17 22 
15 MC El Eulma 19 20 4 7 0 17 22 
16 RC Arbaa 14 21 3 8 0 15 22

WA Boufarik 
ASM Oran

A Bou Saada 
AS Khroub
ASO Chlef 
US Biskra 

GC Mascara
RC Arbaa

MC El Eulma
CRB Ain Fekroun
JSM Skikda
JSM Bejaia
CA Bordj Bou Ar-
reridj
Paradou AC
USM Blida

22e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

MC El Eulma 
CRB Ain Fekroun

JSM Skikda
JSM Bejaia 
MC Saida

Paradou AC
USM Blida
RC Arbaa

ASM Oran
A Bou Saada
AS Khroub
ASO Chlef
CA Bordj Bou Ar-
reridj
WA Boufarik
US Biskra

23e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

Clubs Pts J G N P BP BC

ASO



L e LOSC vient d’officialiser l’arri-
vée de Marcelo Bielsa au poste
d’entraîneur du club lillois. Une
nomination qui va prendre effet

à partir du 1er  juillet prochain. Franck
Passi va donc terminer la saison. Mar-
celo Bielsa est de retour sur les bancs de
Ligue 1 ! Le LOSC vient d’officialiser
l’arrivée de l’entraîneur argentin sur le
banc lillois pour deux ans via un com-
muniqué. Une nomination qui prendra
effet à partir du 1er  juillet prochain. «
El Loco » était la cible prioritaire
comme l’explique le club lillois et a
donné son accord pour être le nouvel

entraîneur des Dogues. Mais son arri-
vée ne faisait plus vraiment de doutes

puisqu’« El Loco » s’est montré très
proche du staff et du groupe lillois
ces derniers jours. Il a même assisté

à une rencontre de Gambardella des
U19 du LOSC face aux U19 du

Paris Saint-Germain mais aussi
à un match de la réserve de

la formation nordiste.
Marc Ingla : «L’un

des entraîneurs les plus res-
pectés au monde»

«Marcelo Bielsa est sans aucun doute
l’un des entraîneurs les plus respectés et

influents au monde et être parvenu à l’atti-
rer au LOSC est une immense satisfac-

tion, une preuve également si besoin
des ambitions de notre club, déclare

Marc Ingla, le directeur général du
LOSC dans le communiqué. Nous

avons toujours pensé que Marcelo
était la meilleure personne, autant
pour sa philosophie du football
que pour son expérience, sa ri-
gueur et son professionnalisme,
pour bâtir avec nous le projet et
les victoires futures du LOSC.
Nous avons su lui apporter toutes
les réponses pour qu’il choisisse

de nous rejoindre. Même si nous
sommes absolument concentrés sur

les prochains matchs et les enjeux
hautement impor-

tants de la fin de saison avec Franck Passi,
c’est une grande et belle nouvelle que nous an-
nonçons aujourd’hui pour le LOSC de de-
main», se félicite Marc Ingla qui avait
rencontré Marcelo Bielsa il y  a quelques jours
dans le plus grand des secrets.
El Loco est capable de tout 
même si tout est signé

Ce dimanche, Téléfoot révélait qu’une ren-
contre intime avait même eu lieu entre «El
Loco», Marc Ingla, le directeur général et Luis
Campos, le nouveau directeur général du
club lillois. Franck Passi, nommé
dans la semaine et lancé dans l’opé-
ration maintien, terminera la saison
pour préparer au mieux l’arrivée de
Marcelo Bielsa, qui devrait tra-
vailler dans son ombre. Si l’ac-
cord est signé et que Gérard
Lopez, le nouveau proprié-

taire du LOSC clame son attachement et
son amitié avec Marcelo Bielsa, l’arrivée de
l’Argentin sur le banc du stade Pierre-
Mauroy est encore soumise aux folies du
natif de Rosario. Il va falloir surveiller les
moindres détails du contrat, ce qui a causé
son départ de l’OM. El Loco n’avait pas
supporté des désaccords sur les détails de
la prolongation de son contrat. Le LOSC
devra être attentif aux offres de dernières
minutes. En 1998, l’ancien entraîneur de
Guadalajara n’avait dirigé l’Espanyol Bar-
celone que pour six rencontres avant de
devenir sélectionneur de l’Albiceleste. La
carrière de Marcelo Bielsa est bâtie sur des
coups de folie. Le LOSC est prévenu. Mais
pour l’instant, Franck Passi doit bien finir
le travail entamé.
Franck Passi : «J’ai prévenu
Bielsa que je serai entraîneur 
du LOSC»

L’ancien entraîneur de l’Olympique de
Marseille après le départ de Michel, sem-
blait visiblement au courant de l’arrivée de
Bielsa à Lille lors de son arrivée à Luchin.
Sa nomination sur le banc du LOSC à la
place de Patrick Collot, a brusquement re-
lancé la rumeur de l’arrivée de Marcelo
Bielsa. Interrogé au micro de Téléfoot, l’an-
cien adjoint de l’Argentin s’est montré clair

: «J’ai prévenu Marcelo (Bielsa) que je serai
l’entraîneur du LOSC avant ma nomination.
Je suis là pour maintenir le club.» Reste à sa-
voir ce que deviendra Franck Passi à partir du
1er  juillet, lui qui a clamé haut et fort son
envie de devenir numéro un après son départ
de l’OM. Celui que l’on surnomme l’éternel se-
cond, sera-t-il capable d’endosser, une nou-
velle fois, son costume d’adjoint aux côtés de
Marcelo Bielsa ?

IN. mercato365.com
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Il a osé 
dire ça…… 

Dani Alves 

Ancien grand défen-
seur du FC Barcelone
entre 2008 et 2016, le
Brésilien Dani Alves,
qui évolue actuelle-
ment à la Juventus
Turin, n’est nullement
contre l’élimination
des Blaugranas en
Ligue des Champions,
après la claque reçue
face au PSG au Parc
des Princes (4-0), sur
les ondes de la radio
Onda Cero repris
par Sport.fr : «Si
je pense égoïs-
tement, c'est
une bonne

chose pour nous que soit élimi-
nés des équipes du potentiel
du Barça. (...) Unai Emery est
un entraîneur qui étudie
très bien ses rivaux. Je
pense qu'au match re-
tour au Camp Nou,
nous verrons un
match de la même
intensité.»

Ronaldo dans une série
turque avec Angelina Jolie

L'attaquant portugais Cristiano Ronaldo va faire ses grands débuts d'acteur
début avril. Aussi étonnant que cela puisse paraître, le Madrilène aux quatre
Ballons d'Or pourrait débuter sa carrière d’acteur aux côtés d’Angelina Jolie.

L'ancienne compagne de Brad Pitt, que l'on sait très sensible à la cause des mi-
grants, aurait elle aussi donné son feu vert pour tenir un rôle dans cette série

de trois épisodes dont le tournage a commencé en Turquie. Comme l’indique le
réalisateur Eyup Dirlik, l’action se déroulera à la frontière syrienne et sera cen-

trée sur une famille échappant à la guerre civile. 

Balotelli
voit de

nouveau rougeL’attaquant italien de l’OGC NiceMario Balotelli s’est fait remarquerde la pire des manières face à Lo-rient. Titularisé pour la premièrefois depuis trois matchs, l'Italien alivré une prestation très déce-vante et a écopé d'un cartonrouge pour des propos injurieuxenvers l'arbitre. «Il m'a insulté enanglais. Je n'en dirais pas plus,mais c'était du classique», aconfié l’arbitre Tony Chapron, quin'a pas hésité à renvoyer SuperMario vers les vestiaires.

En attendant toujours de
prolonger son bail avec
les Blaugranas, l’atta-
quant Lionel Messi se-
rait fortement courtisé
par Manchester City,
un candidat déjà évo-
qué à plusieurs re-
prises. Le prodige
argentin n’a plus que
16 mois de contrat le
liant au club catalan et

ne paraît pas pressé de
prolonger, encore moins

depuis la déroute en Ligue
des Champions. Selon le

Daily Mirror, le manager des
Citizens Pep Guardiola va débar-

quer avec une grosse offre estimée à
100 millions de livres, soit environ 115 millions

d’euros, avec l’espoir de convaincre ses anciens diri-
geants de lâcher le quintuple Ballon d’Or.

«presque»

Ancien joueur de la Juventus
Turin entre 2011 et 2015, le
milieu de terrain italien An-
drea Pirlo pourrait faire son
come-back à la Vieille Dame !
A 37 ans, l’ancien joueur de
l’AC Milan, qui est sous contrat
avec New York City jusqu'en
décembre 2017,  pourrait faire
son retour à Turin comme am-
bassadeur dès le début de
l’année 2018. Le métronome
italien a contribué grande-
ment aux multiples triomphes
de la Vieille Dame sur la scène
italienne, en remportant no-
tamment quatre Scudetto,
une Coupe d’Italie et deux Su-
percoupes d’Italie.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Le Real deZidane s’offreun nouveau
recordAprès le premier but d'Alvaro Mo-rata à la demi-heure de jeu lorsdu succès remporté contre l’Espa-gnol Barcelone (2-0), le Real Ma-drid a atteint un nouveau record.En effet, la bande de Zinédine Zi-dane, et depuis le 4 mai 2016, ascoré à chaque rencontre dispu-tée, une série de 42 matchsconsécutifs synonyme de recordpour le club madrilène. Zidanepasse donc devant le Real Madridde Juan Antonio Pina(1951/1953), de Leo Beenhakker(1987/1989) et celui de José Mou-rinho version 2011/2012.
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Jürgen Klopp intéresserait
fortement le Barça

Sous le feu des critiques depuis le début de saison en raison des mau-
vaises performances de son équipe, Luis Enrique est annoncé partant

en fin de saison. Du coup, les dirigeants Blaugranas sont à la re-
cherche d’un technicien de renom capable de donner un nouveau
souffle aux coéquipiers de Neymar. Selon les informations du Daily

Mirror, le technicien allemand Jürgen Klopp, intéresserait forte-
ment les dirigeants barcelonais. Actuellement à la tête de Liver-
pool, l’ancien entraineur du Borussia Dortmund n’a jamais caché

son attirance pour le club catalan dont il ap-
précie tout particulière-

ment le style de jeu. 

Cela se passe loin du foot

Flop

115 M€

«Une bonne chose pour
nous que le Barça soit

éliminé»

Pirlo futur ambassadeur
de la Vieille Dame

« El Loco » est de
retour en Ligue 1 !
« El Loco » est de

retour en Ligue 1 !
« El Loco » est de

retour en Ligue 1 !
« El Loco » est de

retour en Ligue 1 !
« El Loco » est de

retour en Ligue 1 !
« El Loco » est de

retour en Ligue 1 !



Mourinho
«Pogba n'est pas si cher»

Même si Manchester United n’a pas hésité à débourser 120
millions d'euros l'été dernier, faisant de Paul Pogba le joueur

le plus cher du monde, José Mourinho explique que le
prix du milieu de terrain français n'est pas si élevé que
ça, comme rapporté par Goal : «Je suis assez cer-
tain que l'été prochain, des joueurs qui ont la moi-
tié de sa qualité coûteront autant sinon plus que
lui. J'attends ce moment pour que les gens ar-
rêtent de le scruter. Dans quelques années,
nous réaliserons qu'il n'était pas cher, mais
peu de clubs ont cette vision.» A noter que le
défenseur suédois Victor Lindelöf, âgé de 22
ans, aurait signé un pré-contrat avec Man-
chester United. Un accord à hauteur de 40
millions d’euros hors bonus aurait déjà été
trouvé entre le Benfica et les Red Devils.

Scholes
«Rashford est 

dans le meilleur endroit
pour apprendre»

Malgré son manque de temps de jeu cette saison, l’ancien milieu de terrain star des Red Devils,
Paul Scholes pense que Manchester United est le club parfait pour le jeune attaquant Marcus Rash-
ford,  lors d’un entretien accordé à Goal : «Etre sur le banc n'est pas l'idéal, mais il n'a que 19 ans
et, ça va peut-être vous semblez incohérent, mais je pense qu'il est dans le meilleur endroit pour
apprendre avec un entraîneur qui sait ce qu'il veut. Voir quelqu'un comme Zlatan Ibrahimovic jouer
et s'entraîner avec lui tous les jours ne lui fera que du
bien… C'est une progression qui se fait avec le temps.
Ryan Giggs, c'était différent. Il a été remarqué dès ses 17
ans parce qu'il était beaucoup trop fort. Vous ne pouviez
pas vous permettre de le sortir de l'équipe. Avec nous,
que je sois là ou non, vous pouviez être sûr que les
jeunes joueurs allaient parfois sur le banc pour appren-
dre… Il a eu six premiers mois superbes. Il s'est un peu
calmé depuis, mais je l'aime vraiment. Il est rapide, il
peut dominer son adversaire, il peut jouer avant-centre,
ailier gauche, ailier droit. Il a le rythme pour le faire.»

Barça
Luis Enrique 
«Je n’ai pas encore
pris de décision
sur mon avenir»

Assez critiqué par la presse espagnole
suite à la déroute du FC Barcelone à
Paris, le coach Luis Enrique a répondu
aux questions concernant son avenir,
d’après des propos rapportés par

Mundo Deportivo repris par Le10Sport
: «La seule chose claire pour le mo-

ment, c’est que ma décision n’a été en
rien affectée par ce qui s’est passé ces
derniers mois. Une défaite comme dix

n’affecteront pas mon avenir et pour ré-
pondre clairement, non, je n’ai pas encore

pris de décision.»

L'OL rêve 
de s’offrir
les services
de Wenger
Poussé vers la sortie à Arse-

nal, le technicien français Ar-
sène Wenger ne fait plus
l’unanimité auprès des fans
des Gunners. Libre à l’issue de
la saison, l’ancien driver de
l’ASM, qui refuse de signer
une prolongation de contrat

à l’heure actuelle, pour-
rait faire son retour en
Ligue 1 et plus préci-
sément à l’Olym-
pique Lyonnais. Un
temps annoncé
dans le viseur du
PSG, le président
lyonnais Jean-Mi-
chel Aulas pourrait
tenter sa chance,
comme il avait un
temps espéré pou-
voir convaincre José

Mourinho de driver les
coéquipiers de Nabil

Fekir.   

Evra «Paris est favori,
mais on va tout donner»

Après le succès remporté face à Rennes (2-0), le défenseur Pa-
trice Evra est revenu sur son choix d’opter pour l’OM cet hiver, tout
en évoquant le prochain choc face au PSG, au micro de Canal+ re-
laté par Le10Sport : «Franchement, je suis content de mon choix.
J’ai été accueilli… c’est incroyable. De revenir dans son pays et qu’on
t’accueille comme ça c’est magnifique. J’ai des grosses responsabili-
tés, à moi d’assumer. J’aime la pression, j’aime que les gens soient der-
rière moi. Je suis content de mon choix. Ça va passer très vite. Je suis
un homme très heureux … Le PSG ? Il y a une grande rivalité entre ces 2
clubs. C’est un gros match. Paris est favori, mais on va tout donner. On va
respecter le maillot de l’OM. Et avec ça on peut renverser des montagnes.»

Neuer
«Guardiola a toujours
mon numéro de 

téléphone, mais il ne
m'a pas encore appelé !»
Annoncé dans le viseur de Manches-

ter City, le portier Allemand Manuel
Neuer a tenu à calmer le jeu concernant
un possible départ du Bayern Munich,
dans des propos relayés par RTL :
«Comme vous le savez, je suis heureux
à Munich et j'ai prolongé mon contrat.
Tout le reste, ce ne sont que des spécu-
lations. Pep Guardiola a toujours mon
numéro de téléphone, mais il ne m'a pas
encore appelé !»

Ancelotti fait un
doigt d'honneur 
à un supporter 

Après le match nul concédé par son
équipe sur la pelouse du Herta Berlin (1-
1), Carlo Ancelotti s'en est pris à un fan
berlinois. Si le technicien italien a reconnu
avoir adressé un doigt d'honneur à des
supporters du Hertha Berlin, en les accu-
sant de lui avoir craché dessus, il pourrait
être sanctionné par la Fédération alle-
mande de football. A noter que l’ailier fran-
çais Franck Ribéry a tenu à rendre visite à
Théo, le jeune homme qui a été gravement
blessé par un policier à la suite d'une in-
tervention, en lui offrant un maillot dédi-
cacé par les joueurs du club allemand. 

Real MadridBale
«Aider l'équipe est la

chose la plus importante» 
Pour son grand retour à la compétition, après une vilaine blessure à la cheville

qui l’a éloigné des pelouses depuis novembre dernier, Gareth Bale a inscrit le second
but des Merengues lors de la victoire contre l'Espanyol Barcelone (2-0). Après la ren-
contre, l’ailier gallois n’a pas caché son bonheur comme rapporté par Topmercato : «Je
suis très heureux d'être de retour et de marquer car j'ai travaillé dur ces dernières se-
maines pour revenir. Aider l'équipe est la chose la plus importante. La réception du Ber-
nabeu a été incroyable. Le public est fantastique. Ils m'ont applaudi et j'ai leur soutien.
Je vais prendre les matchs les uns après les autres, je dois continuer à travailler pen-
dant ces prochaines semaines pour récupérer totalement à 100%. Nous voulons ga-
gner tous les titres et je veux aider l'équipe le plus possible.»

Isco«Nous allons 
prendre une décision, c'est
mon avenir qui est en jeu» 

Auteur d’une bonne presta-
tion lors du succès rem-
porté contre
l’Espagnol (2-0), le
milieu de terrain
espagnol Isco,
s’est exprimé
sur son avenir
avec le club
me rengue ,
au micro de
beIN Sports
relaté par
Goal : «Je suis
calme, ce qui
me préoccupe
c'est d'avoir du
temps de jeu, la car-
rière d'un joueur est
courte. Je suis très heureux
ici et je le serai beaucoup à l’avenir. D'ici à la fin
de la saison, nous allons prendre une décision, c'est
mon avenir qui est en jeu.» De son côté, le coach Zinedine Zidane es-
père aussi voir l’ancien joueur de Malaga poursuivre l’aventure à la
Maison Blanche : «Je suis content pour lui, il a réalisé un bon match.
Il a donné deux passes décisives. C’est un joueur heureux.»

Casilla «Navas 
ne mérite pas les critiques»

Pourtant doublure de Keylor Navas au Real Madrid
depuis la saison dernière, Kiko Casilla a tenu à prendre
la défense du portier costaricien, assez critiqué ces der-

niers temps, comme rapporté par AS et repris par
Le10Sport : «Nous sommes loin des débats dans la

presse. Keylor Navas ne mérite pas les critiques. Nous
sommes à l’écart de tout, sinon nous ne pourrions pas

vivre en pensant à tout ce qui se dit.» 

Gameiro«Je ne vais
pas dire que j'étais dans
le trou... Mais pas loin»
Auteur d’un triplé en l’espace de cinq minutes seule-

ment lors du large succès remporté face à Gijon (4-1) en
Liga, l’attaquant français de l’Atlético Madrid, Kevin Ga-
meiro, espère désormais retrouver sa place de titulaire
dans le onze de Diego Simeone dans les colonnes du
quotidien L’Equipe repris par Maxifoot : «Je ne pouvais
pas être content sur le banc. Et je sentais bien que je
n'étais pas à mon niveau. Certes, je donnais des passes dé-
cisives quand j'entrais en jeu, mais je suis avant tout là pour

marquer. Je ne vais pas dire que j'étais dans le trou... Mais
pas loin. J'étais hors du coup. À moi d'être plus régulier, de mar-

quer à tous les matchs pour retrouver une place de titulaire.»

Man
United

Bayern Munich

A. Madrid

Arsenal
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Benatia
«Mon avenir ? Je ne me
vois qu’à la Juventus»
Loin d’être un titulaire important à la

Juve, le défenseur marocain Mehdi Be-
natia, prêté cette saison par le Bayern
Munich, s’est exprimé sur son ave-
nir au micro de Sky Sports relaté
par Le10Sport : «En ce qui
concerne mon avenir, je ne
me vois qu’à la Juventus.
Mon seul objectif pour le
moment, est de jouer le
plus de matchs possi-
bles, donner de mon

mieux et surtout
ne pas me bles-

ser.» 

Juventus

OM



Ghoulam aligné contre toute attente

ll Contre toute attente, Faouzi Ghoulam a été aligné
d’entrée hier en déplacement à Vérone face au

Chievo. En effet, ces trois derniers jours, la presse italienne
a évoqué et avec insistance la décision de l’entraîneur du

Napoli, Mauricio Sarri, de laisser l’arrière gauche algérien,
Faouzi Ghoulam, sur le banc de touche. Finalement, le
technicien italien a carrément changé d’avis. Il a décidé

d’aligner Faouzi Ghoulam qui a pris part à l’intégralité de la
rencontre. Le club napolitain s’est imposé sur le score de
trois buts à un. Un succès très important pour le Napoli, surtout que l’AS Roma

qui lutte lui aussi pour la seconde place de la série A recevait hier le Torino. 

Ghezzal : le grand échec d’Aulas !

ll En évoquant les pourparlers entre l’entourage de
Rachid Ghezzal et les responsables de plusieurs

clubs européens, dont le FC Séville, la presse française in-
siste sur le départ de l’attaquant algérien vers une autre

destination en fin de saison puisqu’il est en fin de contrat.
Le club rhodanien a échoué dans sa quête de faire prolon-

ger le joueur algérien, à cause d’un désaccord financier.
Mais la presse française impute la responsabilité de l’échec

au président de l’OL, Jean- Michel Aulas. Buzzsport, un
site spécialisé en France, a évoqué la question : «Ghezzal
sera en fin de contrat et a refusé toutes les offres de prolon-

gation transmises par l’OL alors que les Gones ont fait tout leur
possible pour le convaincre de prolonger son bail. Voir partir un joueur sans récupé-

rer un centime est un crève-cœur pour Aulas.»

Les sites proches d’Arsenal évoquent Bennacer

ll Les sites internet proches d’Arsenal ne cessent d’évoquer le cas Ismael
Bennacer. Le milieu de terrain algérien, qui a été retenu à la dernière mi-

nute pour la CAN, pour remplacer Saphir Taïder, blessé au genou, a été prêté au
Tours FC et le joueur est en train de confirmer tout le bien qu’on pense de lui.

Ainsi, des sites comme Arsenal News ou d’autres parlent de la progression
du joueur qui a été élu homme du match face à Nîmes

et qui a délivré sa première passe décisive en Ligue 2
contre Bourg. Avec tout cet engouement qu’il sus-

cite de la part du club londonien, il
faut s’attendre à un retour immédiat

d’Ismael Bennacer à Arsenal à la
fin de saison puisque la presse bri-

tannique évoque d’importants change-
ments d’effectif pour les Gunners,

surtout si Arsène Wenger prolongera son
bail. 

Blessé au genou, au
mois de janvier lors
du stage de la sélec-
tion nationale qui
s’est déroulé à Sidi-
Moussa, juste avant

le coup d’envoi de la 31e édition de
la Coupe d’Afrique des nations, Sa-
phir Taïder a enfin retrouvé la
compétition. Le milieu de terrain
algérien s’était fait opérer avec suc-
cès au genou, avant d’observer une
période repos. Le joueur a vite re-
pris l’entraînement avec son équipe
le FC Bologne mais sans pour au-
tant jouer, se contentant du banc
de touche à trois reprises. Mais
avec la venue de l’Inter de Milan
hier, l’entraîneur du FC Bologne,
Roberto Donadoni, a décidé de
compter sur l’Algérien. Alors qu’on
avait évoqué son éventuelle titula-
risation, Saphir Taïder a com-
mencé la partie sur le banc, avant
de faire son entrée à l’heure de jeu.
Il a remplacé Nagy au moment où
les deux équipes tenaient le match
nul. Mais le FC Bologne a été sur-
pris par une équipe de l’Inter de
Milan qui a réussi à ouvrir la
marque dans les dix dernières mi-
nutes de la partie. La prestation de
Saphir Taïder a été qualifiée de très
satisfaisante par les spécialistes
puisque même s’il n’a joué qu’une

demi-heure, il a hérité d’une
note de 6 sur 10,  meilleure
par rapport aux joueurs
ayant pris part à l’intégralité
de la rencontre. 
Bologne veut 
le prolonger

Par ailleurs, selon la
presse italienne, la
direction du FC
Bologne a déjà
commencé à penser
à l’avenir du milieu de
terrain algérien. En
effet, le club lombard
veut prolonger le
contrat du joueur pour
deux saisons supplémentaires.
D’ailleurs, on évoque que des
pourparlers, entre l’agent du
joueur et la direction du club,
ont été entamés pour prolon-
ger le bail du joueur qui expire
le 30 juin 2017, soit à la fin de
l’actuel exercice. De retour à
Bologne en août 2015, à
quelques heures de la ferme-
ture du mercato, Saphir Taïder
avait signé un contrat de deux
années, après une saison
passée à l’Inter de
Milan et une autre à
Sassuolo. 

H. R.
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Taïder retrouve 
la compétition
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